DECISION MODIFICATIVE N°3 2015

2015

DOCUMENTS BUDGETAIRES ET ANNEXES



REPUBLIQUE FRANÇAISE

COMMUNAUTE URBAINE DUNKERQUE

Numéro SIRET: 245 900 428 00013

POSTE COMPTABLE DE DUNKERQUE MUNICIPALE ET COMMUNAUTE URBAINE

M. 14

Décision modificative n°3 Voté par nature

BUDGET PRINCIPAL ANNEE 2015

SOMMAIRE

I Informations générales	Pages
A - Informations statistiques, fiscales et financières	
B - Modalités de vote du budget	4
II Présentation générale du budget	
A1 - Vue d'ensemble - Sections	5
A2 - Vue d'ensemble - Section de fonctionnement – Chapitres	6
A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres	8
B1 - Balance générale du budget - Dépenses	10
B2 - Balance générale du budget - Recettes	11
III Vote du budget	
A1 - Section de fonctionnement - Détail des dépenses	12
A2 - Section de fonctionnement - Détail des recettes	17
B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses	19
B2 - Section d'investissement - Détail des recettes	22
B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles	
IV Annexes	
A - Eléments du bilan	
A1 - Présentation croisée par fonction (1)	25
A1.1 - Présentation croisée par fonction - Détail fonctionnement	34
A1.2 - Présentation croisée par fonction - Détail investissement	52
A2.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie	
A2.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette	
A2.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux	
A2.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours	
A2.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture	
A2.6 - Etat de la dette - Remboursement anticipé d'un emprunt avec refinancement	
A2.7 - Etat de la dette - Emprunts renégociés au cours de l'année N	
A2.8 - Etat de la dette - Dette pour financer l'emprunt d'un autre organisme	
A2.9 - Etat de la dette - Autres dettes	
A3 - Méthodes utilisées pour les amortissements	

A4 - Etat des provisions	
A5 - Etalement des provisions	
A6.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses	70
A6.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes	71
A7.1.1 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Fonctionnement (2)	
A7.1.2 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Investissement (2)	
A7.2.1 - Etats de la répartition de la TEOM - Fonctionnement (3)	
A7.2.2 - Etats de la répartition de la TEOM - Investissement (3)	
A8 - Etat des charges transférées	
A9 - Détail des opérations pour le compte de tiers	
B - Engagements hors bilan	
B1.1 - Etat des emprunts garantis par la commune ou l'établissement (4)	
B1.2 - Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt	
B1.3 - Etat des contrats de crédit-bail	
B1.4 - Etat des contrats de partenariat public-privé	
B1.5 - Etat des autres engagements donnés	
B1.6 - Etat des engagements reçus	
B1.7 - Subventions versées dans le cadre du vote du budget (5)	
B2.1 - Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents	
B2.2 - Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents	
B3 - Emploi des recettes grevées d'une affectation spéciale	
C - Autres éléments d'informations	
C1 - Etat du personnel	
C2 - Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (4)	
C3.1 - Liste des organismes de regroupement auxquels adhère la commune ou l'établissement	
C3.2 - Liste des établissements publics créés	
C3.3 - Liste des services individualisés dans un budget annexe	
C3.4 - Liste des services assujettis à la TVA et non érigés en budget annexe	
D - Décision en matière de taux de contributions directes - Arrêté et signatures	
D1 - Décision en matière de taux de contributions directes	75
D2 - Arrêté et signatures	75

I - INFORMATIONS GENERALES	I
MODALITES DE VOTE DU BUDGET	В

I - L'assemblée délibérante a voté le présent budget par nature :

- au niveau (1) - au niveau (1)

pour la section de fonctionnement;

pour la section d'investissement.

- les chapitres "opérations d'équipement" de l'état III B 3 (2): - (2)
- vote formel sur chacun des chapitres. (2) - (2)

La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements d'article à article est la suivante :

- II En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapitre, et, en section d'investissement, sans chapitre de dépense "opération d'équipement".
- III Les provisions sont (4)
- IV La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne "Pour mémoire") s'effectue par rapport à la colonne du

de l'exercice précédent. budget

- V Le présent budget a été voté (6)

- (1) à compléter par "du chapitre" ou "de l'article".

 (2) Indiquer "avec" ou "sans" les chapitres opérations d'équipement

 (3) Indiquer "avec" ou "sans" vote formel

 (4) A compléter par un seul des deux choix suivants :

 semi-budgétaires (pas d'inscription en recettes de la section d'investissement)

 budgétaires (délibération n°......... du)

 (5) Indiquer "primitif" de l'exercice précédent ou "cumulé" de l'exercice précédent

 (6) A compléter par un seul des trois choix suivants :

 sans reprise des résultats de l'exercice N-1

 avec reprise des résultats de l'exercice N-1

 avec reprise des résultats de l'exercice N-1
- - avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1.
 - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1

	II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET II					
VUE D'ENSEMBLE			A1			
		FONCTIONNEMENT	·			
		DEPENSES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT	RECETTES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT			
V O T E	CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1)	2 029 553,57	2 029 553,57			
	+	+	+			
R E P Q	RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00			
T S	002 RESULTAT DE FONCTIONNEMENT REPORTE (2)	0,00	0,00			
	=	=	=			
	TOTAL DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (3)	2 029 553,57	2 029 553,57			
		INVESTISSEMENT				
		DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	RECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT			
V O T E	CREDITS D'INVESTISSEMENT (1) VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (y compris le compte 1068)	2 831 407,60	2 831 407,60			
R	+ T	+ T	+ I			
E P O	RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00			
R T S	001 SOLDE D'EXECUTION DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2)	0,00	0,00			
	TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3)	2 831 407,60	2 831 407,60			
		TOTAL				
	TOTAL DU BUDGET (3)	4 860 961,17	4 860 961,17			

(1) Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice. (2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats. Les restes à réaliser de la section de fonctionnement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées et non rattachées telles qui elles ressortent de la comptabilité des engagements et en recettes, aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre et non rattachées (R. 2311-11 du CGCT). Les restes à réaliser de la section d'investissement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent (R. 2311-11 du CGCT).

du CGCT).

(3) Total de la section de fonctionnement = RAR + résultat reporté + crédits de fonctionnement votés.

Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution reporté + crédits d'investissement votés.

Total du budget = Total de la section de fonctionnement + Total de la section d'investissement

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES	A2

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2) II	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
011	Charges à caractère général	27 329 889,40	0,00	70 048,93	70 048,93	27 399 938,33
012	Charges de personnel et frais assimilés	54 125 647,00	0,00	-7 498,00	-7 498,00	54 118 149,00
014	Atténuations de produits	180 651 593,00	0,00	506 044,00	506 044,00	181 157 637,00
65	Autres charges de gestion courante	50 756 482,57	0,00	-122 627,04	-122 627,04	50 633 855,53
656	Frais de fonct. des groupes d'élus	400 560,00	0,00	0,00	0,00	400 560,00
	Total des dépenses de gestion courante	313 264 171,97	0,00	445 967,89	445 967,89	313 710 139,86
66	Charges financières	8 056 358,00	0,00	0,00	0,00	8 056 358,00
67	Charges exceptionnelles	256 446,34	0,00	419 905,84	419 905,84	676 352,18
68	Dotations aux provisions semi-budg. (4)	0,00		0,00	0,00	0,00
022	Dépenses imprévues	200 000,00		0,00	0,00	200 000,00
	Total des dépenses réelles de fonctionnement	321 776 976,31	0,00	865 873,73	865 873,73	322 642 850,04
023	Virement à la section d'investissement (5)	13 137 398,12		1 163 679,84	1 163 679,84	14 301 077,96
042	Opé. d'ordre de transferts entre sections (5)	14 691 795,29		0,00	0,00	14 691 795,29
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section fonct. (5)	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'ordre de fonctionnement	27 829 193,41		1 163 679,84	1 163 679,84	28 992 873,25
	TOTAL	349 606 169,72	0,00	2 029 553,57	2 029 553,57	351 635 723,29

	+
D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2)	0,00
	=
TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	351 635 723,29

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES	A2

RECETTES DE FONCTIONNEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2) II	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
013	Atténuation de charges	265 000,00	0,00	21 000,00	21 000,00	286 000,00
70	Produits des services, du domaine et ventes	909 740,00	0,00	1 168 698,66	1 168 698,66	2 078 438,66
73	Impôts et taxes	234 690 861,00	0,00	53 847,00	53 847,00	234 744 708,00
74	Dotations et participations	110 729 038,00	0,00	291 313,35	291 313,35	111 020 351,35
75	Autres produits de gestion courante	1 871 884,00	0,00	330 585,75	330 585,75	2 202 469,75
	Total des recettes de gestion courante	348 466 523,00	0,00	1 865 444,76	1 865 444,76	350 331 967,76
76	Produits financiers	1 052 000,00	0,00	2,37	2,37	1 052 002,37
77	Produits exceptionnels	0,00	0,00	163 233,24	163 233,24	163 233,24
78	Reprises sur provisions semi-budg. (4)	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes réelles de fonctionnement	349 518 523,00	0,00	2 028 680,37	2 028 680,37	351 547 203,37
042	Opé. d'ordre de transferts entre sections (5)	87 646,72		873,20	873,20	88 519,92
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section fonct. (5)	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'ordre de fonctionnement	87 646,72		873,20	873,20	88 519,92
	TOTAL	349 606 169,72	0,00	2 029 553,57	2 029 553,57	351 635 723,29

	+
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2)	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	351 635 723,29

Pour information

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU	1 162 806,64	Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépen
PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (6)		financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B
(2) La colonne RAR n'est à renseigner qu'en l'absence de reprise anticipée du résultat lors du vote du budget primitif.
(3) Il s'agit des nouveaux crédits votés lors de la présente défibération, hors RAR.
(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
(5) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
(6) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 - RF 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES	A3

DEPENSES D'INVESTISSEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
010	Stocks (5)					
20	Immobilisations incorporelles (hors 204)	4 338 906,50		-816 461,28	-816 461,28	3 522 445,22
204	Subventions d'équipements versées	15 073 680,79		625 700,00	625 700,00	15 699 380,79
21	Immobilisations corporelles	14 442 730,61		2 141 157,18	2 141 157,18	16 583 887,79
22	Immobilisations reçues en affectation (6)					
23	Immobilisations en cours	39 051 092,56		-2 079 705,49	-2 079 705,49	36 971 387,07
	Total des opérations d'équipement					
	Total des dépenses d'équipement	72 906 410,46		-129 309,59	-129 309,59	72 777 100,87
10	Dotations, fonds divers et réserves	40 427,22		1 262 666,20	1 262 666,20	1 303 093,42
13	Subventions d'investissement					
16	Emprunts et dettes assimilées	91 045 554,00				91 045 554,00
18	Compte de liaison : affectation (7)					
26	Particip. créances rattachées	749 800,00		15 000,00	15 000,00	764 800,00
27	Autres immobilisations financières	1 655 000,00		808 673,88	808 673,88	2 463 673,88
020	Dépenses imprévues	200 000,00				200 000,00
	Total des dépenses financières	93 690 781,22		2 086 340,08	2 086 340,08	95 777 121,30
451	Total des opér. pour compte de tiers (8)					
Total de	es dépenses réelles d'investissement	166 597 191,68		1 957 030,49	1 957 030,49	168 554 222,17
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	87 646,72		873,20	873,20	88 519,92
041	Opérations patrimoniales (4)	3 543 472,08		873 503,91	873 503,91	4 416 975,99
	Total des dépenses d'ordre d'investissement	3 631 118,80		874 377,11	874 377,11	4 505 495,91
	TOTAL	170 228 310,48		2 831 407,60	2 831 407,60	173 059 718,08

	+
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (2)	21 535 981,85
	=
TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	194 595 699,93

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES	A3

RECETTES D'INVESTISSEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2) II	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
010	Stocks (5)					
13	Subventions d'investissement (hors 138)	6 801 027,71		2 050 587,07	2 050 587,07	8 851 614,78
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	116 545 998,40		-11 721 615,94	-11 721 615,94	104 824 382,46
20	Immobilisations incorporelles (hors 204)	17 002,43		8 730,00	8 730,00	25 732,43
204	Subventions d'équipements versées			103 038,07	103 038,07	103 038,07
21	Immobilisations corporelles			753 357,07	753 357,07	753 357,07
22	Immobilisations reçues en affectation (6)					
23	Immobilisations en cours	86 066,07		78 581,05	78 581,05	164 647,12
	Total des recettes d'équipement	123 450 094,61		-8 727 322,68	-8 727 322,68	114 722 771,93
10	Dotations, fonds divers et réserves (hors 1068)	6 619 620,00		7 231 183,06	7 231 183,06	13 850 803,06
1068	Excédents de fonct. capitalisés (9)	22 332 544,43				22 332 544,43
138	Autres subventions d'investissement non transf.					
165	Dépôts et cautionnements reçus			600,00	600,00	600,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie) (7)					
26	Particip. créances rattachées					
27	Autres immobilisations financières	271 555,00		1 926 823,90	1 926 823,90	2 198 378,90
024	Produits des cessions d'immobilisations	1 817 721,18		362 939,57	362 939,57	2 180 660,75
	Total des recettes financières	31 041 440,61		9 521 546,53	9 521 546,53	40 562 987,14
452	Total des opér. pour compte de tiers (8)					
To	tal des recettes réelles d'investissement	154 491 535,22		794 223,85	794 223,85	155 285 759,07
021	Virement de la section de fonctionnement (4)	13 137 398,12		1 163 679,84	1 163 679,84	14 301 077,96
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	14 691 795,29				14 691 795,29
041	Opérations patrimoniales (4)	3 543 472,08		873 503,91	873 503,91	4 416 975,99
Tota	ıl des recettes d'ordre d'investissement	31 372 665,49		2 037 183,75	2 037 183,75	33 409 849,24
	TOTAL	185 864 200,71		2 831 407,60	2 831 407,60	188 695 608,31

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIP	E (1)
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMUL	EES 188 695 608,31

Pour information

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL 1 162 806,64 remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement. DEGAGE PAR LA SECTION DE FONCTIONNEMENT

2015 - DM 3

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
(5) A servir uniquement dans le cadre d'un suivi des stocks selon la méthode de l'inventaire permanent simplifié autorisée pour les seules opérations d'aménagements (lotissement, ZAC...) par ailleurs retracées dans le cadre de budgets annexes.
(6) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.
(7) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
(8) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet, état (voir le détail Annexe IV A9).
(10) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 - RF 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B 1

1 - DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

	FONCTIONNEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
011	Charges à caractère général	70 048,93		70 048,93
012	Charges de personnel et frais assimilés	-7 498,00		-7 498,00
014	Atténuation de produits	506 044,00		506 044,00
60	Achats et variation des stocks (3)			
65	Autres charges de gestion courante	-122 627,04		-122 627,04
656	Frais de fonctionnement des groupes d'élus (4)			
66	Charges financières			
67	Charges exceptionnelles	419 905,84		419 905,84
68	Dotations aux amortissements et provisions			
71	Production stockée (ou déstockage) (3)			
022	Dépenses imprévues			
023	Virement à la section d'investissement		1 163 679,84	1 163 679,84
	Dépenses de fonctionnement - Total	865 873,73	1 163 679,84	2 029 553,57

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE		
	=	
TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES		2 029 553,57

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10	Dotations, fonds divers et réserves	1 262 666,20		1 262 666,20
10 13 15	Subventions d'investissement			
15	Provisions pour risques et charges (5)			
16	Provisions pour risques et charges (5) Emprunts et dettes assimillées (sauf 1688 non budg.)			
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	(8)		
	Total des opérations d'équipement			
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204) (6)	-816 461,28	37 284,68	-779 176,60
204	Subventions d'équipement versées	625 700,00	59 797,13	685 497,13
21	Immobilisations corporelles (6)	2 141 157,18	5 471,22	2 146 628,40
22	Immobilisations reçues en affectation (6)	(9)		
22 23 26 27	Immobilisations en cours (6)	-2 079 705,49	747 008,66	-1 332 696,83
26	Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières	15 000,00	22.042.22	15 000,00
27		808 673,88	23 942,22	832 616,10
28 29	Amortissements des immobilisations (reprise)		873,20	873,20
29	Provisions pour dépréciation des immobilisations (5)			
39	Provisions pour dépréciation des stocks et en-cours (5)			
451	Total des opérations pour compte de tiers (7)			
481	Charges à répartir sur plusieurs exercices			
49	Provisions pour dépréciation des comptes de tiers (5)			
59 3	Prov. pour dépréciation des comptes financiers (5) Stocks			
020	Dépenses imprévues			
020		1 057 020 40	974 277 11	2 921 407 (0
	Dépenses d'investissement - Total	1 957 030,49	874 377,11	2 831 407,60

D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTI	CIPE
	=
TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMU	LEES 2 831 407,60

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracter les opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire pemanent simplifié.
(4) Communes, communautés d'agglomération et communautés urbaines de plus de 100 000 hab.
(5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(6) Hors chapitres "opérations d'equipément".
(7) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail annexe IV A9).
(8) A servir uniquement l'orsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il créé.
(9) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annullation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B2

2 - RECETTES (du présent budget + Restes à réaliser)

	FONCTIONNEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
013	Atténuation de charges	21 000,00		21 000,00
60	Achats et variation des stocks (3)			
70	Produits des services, du domaine, et ventes diverses	1 168 698,66		1 168 698,66
71	Production stockée (ou déstockage)			
72	Travaux en régie			
73	Impôts et taxes	53 847,00		53 847,00
74	Dotations et participations	291 313,35		291 313,35
75	Autres produits de gestion courante	330 585,75		330 585,75
76	Produits financiers	2,37		2,37
77	Produits exceptionnels	163 233,24		163 233,24
78	Reprises sur amortissements et provisions		873,20	873,20
79	Transferts de charges			
	Recettes de fonctionnement - Total	2 028 680,37	873,20	2 029 553,57

 •	+	
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE		0,00
	=	
TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES		2 029 553,57

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10 13	Dotations, fonds divers et réserves (sauf 1068)	7 231 183,06		7 231 183,06
13	Subventions d'investissement	2 050 587,07	1 170,00	2 051 757,07
15	Provisions pour risques et charges (4)			
16	Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie)	-11 721 015,94		-11 721 015,94
18 20	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	(6)		
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204)	8 730,00	660 352,64	669 082,64
204	Subventions d'équipement versées	103 038,07		103 038,07
21 22 23 26 27	Immobilisations corporelles	753 357,07	4 301,22	757 658,29
22	Immobilisations reçues en affectation	(7)		
23	Immobilisations en cours	78 581,05	207 625,17	286 206,22
26	Partic. et créances rattachées à des partic.			
27	Autres immobilisations financières	1 926 823,90	54,88	1 926 878,78
28	Amortissements des immobilisations			
29 39	Provisions pour dépréciation des immobilisations (4)			
	Provisions pour dépréciation des stocks et en-cours (4)			
452	Opérations pour compte de tiers (5)			
481	Charges à répartir sur plusieurs exercices			
49 59	Provisions pour dépréciation des comptes de tiers (4)			
59	Prov. pour dépréciation des comptes financiers (4)			
3	Stocks			
021	Virement de la section de fonctionnement		1 163 679,84	1 163 679,84
024	Produits des cessions d'immobilisations	362 939,57		362 939,57
	Recettes d'investissement - Total	794 223,85	2 037 183,75	2 831 407,60

	+
R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	+
AFFECTATION AU COMPTE 1068	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	2 831 407,60

BUDGET COMMUNAUTAIRE 2015 - DM 3

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire pemanent simplifié.
(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(5) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet était (voir détail annexe IV A9).
(6) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il créé.
(7) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
011	Charges à caractère général (5)	27 329 889,40	70 048,93	70 048,93
60611	Eau et assainissement	113 000,00		
60612	Énergie - Electricité	1 354 700,00		
60613	Chauffage urbain	165 000,00		
60618	Autres fournitures non stockables	4 250,00		
60621	Combustibles	23 000,00		
60622	Carburants	271 000,00		
60623	Alimentation	80 000,00		
60624	Produits de traitement	15 800,00		
60628	Autres fournitures non stockées	16 000,00		
60631	Fournitures d'entretien	95 000,00	-2 000,00	-2 000,00
60632	Fournitures de petit équipement	358 360,00		
60633	Fournitures de voirie	207 000,00		
60636	Vêtements de travail	125 300,00		
6064	Fournitures administratives	221 800,00		
6065	Livres, disques, cassettes(bibliothèques et médiathèques)	105 300,00		
6067	Fournitures scolaires	1 000,00		
6068	Autres matières et fournitures	432 500,00	-5 000,00	-5 000,00
6078	Autres marchandises	62 000,00		
611	Contrats de prestations de services avec des entreprises	2 490 500,00		
6122	Crédit-bail mobilier	142 000,00		
6132	Locations immobilières	486 500,00	-18 000,00	-18 000,00
6135	Locations mobilières	906 110,00	7 498,00	7 498,00
614	Charges locatives et de copropriété	154 100,00		
6152	Entretien et réparations sur biens immobiliers	30 000,00		
61521	Terrains	55 400,00		
61522	Bâtiments	489 700,00		
61523	Voies et réseaux	1 815 000,00		
61524	Bois et forêts	5 000,00		
61551	Matériel roulant	112 500,00		
61558	Autres biens mobiliers	149 876,00	-9 242,00	-9 242,00
6156	Maintenance	3 967 146,00		
616	Primes d'assurance	502 383,80		
617	Études et recherches	899 438,00	-2 230,20	-2 230,20
6182	Documentation générale et technique	251 200,00		
6184	Versements à des organismes de formation	402 300,00		
6185	Frais de colloques et séminaires	327 200,00		

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
6188	Autres frais divers	2 000,00		
6225	Indemnités au comptable et aux régisseurs	14 700,00		
6226	Honoraires	1 660 870,00	5 200,00	5 200,00
6227	Frais d'actes et de contentieux	6 600,00		
6228	Divers	19 600,00		
6231	Annonces et insertions	674 900,00	-5 000,00	-5 000,00
6232	Fêtes et cérémonies	253 200,00		
6233	Foires et expositions	2 575 383,00	-35 000,00	-35 000,00
6236	Catalogues et imprimés	781 471,00	60 000,00	60 000,00
6237	Publications	237 000,00		
6238	Divers	10 000,00		
6241	Transports de biens	113 300,00		
6247	Transports collectifs	202 000,00		
6251	Voyages et déplacements	7 100,00		
6256	Missions	128 000,00		
6257	Réceptions	637 600,00		
6261	Frais d'affranchissement	125 100,00		
6262	Frais de télécommunications	461 650,00		
627	Services bancaires et assimilés	51 100,00		
6281	Concours divers (cotisations)	217 017,00		
6282	Frais de gardiennage (églises, forêts et bois communaux)	576 600,00		
6283	Frais de nettoyage des locaux	772 415,00		
62878	A d'autres organismes		73 823,13	73 823,13
6288	Autres services extérieurs	600,00		
63512	Taxes foncières	646 700,00		
6355	Taxes et impôts sur les véhicules	2 800,00		
637	Autres impôts, taxes et versements assimilés (autres organismes)	314 819,60		
012	Charges de personnel et frais assimilés	54 125 647,00	-7 498,00	-7 498,00
6218	Autre personnel extérieur	22 000,00		
6331	Versement de transport	416 410,00		
6332	Cotisations versées au F.N.A.L.	133 080,00		
6336	Cotisations au centre national et aux centres de gestion dela fonction publique territoriale	352 362,00		
64111	Rémunération principale	30 652 811,00	-7 498,00	-7 498,00
64112	NBI, supplément familial de traitement et indemnité de résidence	890 904,00		
64118	Autres indemnités.	3 798 635,00		
64131	Rémunérations	2 065 100,00		
64162	Emplois d'avenir	652 500,00		

III - VOTE DU BUDGET	III	
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1	

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
6417	Rémunérations des apprentis	16 200,00		
6451	Cotisations à l'U.R.S.S.A.F.	5 167 213,00		
6453	Cotisations aux caisses de retraites	7 919 250,00		
6455	Cotisations pour assurance du personnel	767 000,00		
6456	Versement au F.N.C du supplément familial	90 000,00		
6458	Cotisations aux autres organismes sociaux	12 100,00		
64731	Versées directement	455 000,00		
6475	Médecine du travail, pharmacie	135 300,00		
6478	Autres charges sociales diverses	377 025,00		
6488	Autres charges	202 757,00		
014	Atténuation de produits	180 651 593,00	506 044,00	506 044,00
73921	Attribution de compensation	127 247 034,00	-198 681,00	-198 681,00
73922	Dotation de solidarité communautaire	44 695 558,00	500 000,00	500 000,00
73925	Fonds de péréquation des ressources intercommunales etcommunales	5 609 001,00	204 725,00	204 725,00
7398	Reversements, restitutions et prélèvements divers	3 100 000,00		
65	Autres charges de gestion courantes	50 756 482,57	-122 627,04	-122 627,04
651	Redevances pour concessions, brevets, licences, procédés, logiciels, droits et valeurs similaires	589 588,00	14 000,00	14 000,00
6521	Déficit des budgets annexes à caractère administratif	19 112 159,85	-58 658,13	-58 658,13
6531	Indemnités	820 000,00		
6532	Frais de mission	39 000,00		
6533	Cotisations de retraite	60 000,00		
6534	Cotisations de sécurité sociale - part patronale	200 000,00		
6535	Formation	60 000,00		
65372	Cotisations au fonds de financement de l'allocation de finde mandat	2 000,00		
6541	Créances admises en non valeur	9 961,96		
6542	créances éteintes	24 594,99		
6553	Service d'incendie	12 996 299,77		
657341	Subventions communes membres du GFP	711 120,00	21 841,00	21 841,00
657351	Subventions GFP de rattachement	120 000,00		
657358	Subventions autres groupements	1 106 213,00	-15 617,61	-15 617,61
65737	Autres établissements publics locaux	100 000,00		
65738	Autres organismes publics	20 000,00	-10 000,00	-10 000,00
6574	Subventions de fonctionnement aux associations et autres personnes de droit privé	14 785 545,00	-74 192,30	-74 192,30
656	Frais de fonctionnement des groupes d'élus	400 560,00		
6561	Frais de personnel	227 000,00		
6562	Matériel, équipement et fournitures	173 560,00		_

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
	TOTAL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES	313 264 171,97	445 967,89	445 967,89
	(A) = (011+012+014+65+656)	,	,,,,	
66	Charges financières (b)	8 056 358,00		
66111	Intérêts réglés à l'échéance	5 800 000,00		
66112	Intérêts - Rattachements des ICNE	-214 142,00		
6615	Intérêts des comptes courants et de dépôts créditeurs	100 000,00		
668	Autres charges financières	2 370 500,00	410.005.04	410.007.04
67	Charges exceptionnelles (c)	256 446,34	419 905,84	419 905,84
6711	Intérêts moratoires et pénalités sur marchés	80 000,00		
6713	Secours et dots	12 400,00	4 000 00	4 000 00
6714	Bourses et prix	48 065,00	-4 000,00	-4 000,00
6718	Autres charges exceptionnelles sur opérations de gestion	86 700,00	422.005.04	422.005.04
673 6745	Titres annulés (sur exercices antérieurs)	2 586,08	423 905,84	423 905,84
	Subventions aux personnes de droit privé	6 695,26		
678	Autres charges exceptionnelles	20 000,00		
68	Dotations aux provisions semi-budgétaires (d) (6)			
022	Dépenses imprévues (e)	200 000,00		
022	TOTAL DES DEPENSES REELLES =(a)+(b)+(c)+(d)+(e)	321 776 976,31	865 873,73	865 873,73
022		,	,	· ·
023	Virement à la section d'investissement	13 137 398,12	1 163 679,84	1 163 679,84
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) (8) (9) AUTRES	14 691 795,29		
6688		499,06		
6811	Dotations aux amortissements des immobilisations incorporelles et corporelles	14 691 007,23		
6861	Dotations aux amortissements des primes de remboursement des obligations	289,00	1 1/2 /70 04	1.1/2./70.04
0.42	TOTAL DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	27 829 193,41	1 163 679,84	1 163 679,84
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (10)			
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	27 829 193,41	1 163 679,84	1 163 679,84
	TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	349 606 169,72	2 029 553,57	2 029 553,57
		R	ESTES A REALISER N-1 (11)	+ 0,00
		D 002 RESULTAT I	REPORTE OU ANTICIPE (11)	+ 0,00
		2 002 IEE CEITII I	=== ==== = (II)	

TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES
Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (5)

Montant des ICNE au comple

Montant des ICNE de l'exercice

Montant des ICNE de l'exercice N-1

= Différence ICNE N - ICNE N-1

(1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.

351 635 723,29

III - VOTE DU BUDGET	II	Π
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A	.1

(2) Cf. Modalités de vote I-B.
(3) Hors restes, à realiser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(6) Le mandatement des ICNE de l'exercité est intérieur au montant de l'exercice, N-1, le montant du compte 66112 sera négatif.
(6) Le commune ou l'etablissement applique le regime des provisions semi-budgétaires.
(7) Cf. definitions du chapitre des opérations d'ordre, DF042 = RF040.
(8) Aucune prévision budgétaire ne d'oit figurer, aux articles 675 e et 676 (cf. chapitre 024, "produit des cessions d'immobilisations").
(8) Le compte 6815 peut figurer dus articles 675 e et 676 (cf. chapitre 024, "produit des cessions d'immobilisations").
(9) Le compte 6815 peut figurer dus articles 675 et de 676 (cf. chapitre 034, "produit des cessions d'immobilisations").
(9) Le compte 6815 peut figurer dus articles 675 et de 676 (cf. chapitre 034, "produit des cessions d'immobilisations").
(10) Chapitre destine à retracer les opérations particlieres telles que les opérations de stocks ou lieës à la tenué d'un invénaire permanent simplifié.
(11) Inschire en cas de reprise des resultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des resultats).

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2

Art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
013	Atténuation de charges	265 000,00	21 000,00	21 000,00
6419	Remboursements sur rémunérations du personnel	250 000,00	5 000,00	5 000,00
6459	Remboursements sur charges de sécurité sociale et de prévoyance	15 000,00	16 000,00	16 000,00
70	Produits des services, du domaine et ventes	909 740,00	1 168 698,66	1 168 698,66
7022	Coupes de bois	6 000,00		
70311	Concession dans les cimetières (produit net)	60 000,00		
70323	Redevance d'occupation du domaine public communal	350 000,00		
7035	Locations de droits de chasse et de pêche	1 540,00		
70388	Autres redevances et recettes diverses	90 000,00		
7062	Redevances et droits des services à caractère culturel	250 000,00		
70688	Autres prestations de services		8 155,00	8 155,00
7078	Autres marchandises	60 000,00	16 177,10	16 177,10
70848	aux autres organismes		1 134 259,07	1 134 259,07
70875	par les communes membres du GFP	92 200,00	10 107,49	10 107,49
73	Impôts et taxes	234 690 861,00	53 847,00	53 847,00
73111	Taxes foncières et d'habitation	78 873 729,00	22 115,00	22 115,00
73112	Cotisation sur la valeur ajoutée des entreprises	13 678 026,00	10 050,00	10 050,00
73113	Taxe sur les surfaces commerciales	2 848 000,00	-4,00	-4,00
73114	Imposition forfaitaire sur les entreprises de réseaux	10 766 450,00	-2,00	-2,00
7318	Autres impôts locaux ou assimilés	416,00		
7321	Attribution de compensation	862 823,00		
7323	FNGIR	122 509 973,00		
7325	Fonds péréquation recettes fiscales commu et intercommunal.	2 051 444,00	21 688,00	21 688,00
7351	Taxe sur l'électricité	3 100 000,00		
74	Dotations et participations	110 729 038,00	291 313,35	291 313,35
74124	Dotation d'intercommunalité	7 725 430,00		
74126	Dotation de compensation des groupements de communes	35 660 279,00		
74712	Emplois d'avenir	329 000,00		
74718	Autres	72 000,00	24 200,00	24 200,00
7472	Régions	151 080,00	97 501,50	97 501,50
7473	Départements	84 000,00	-80 000,00	-80 000,00
74741	Participation reçue d'une commune membre	3 000,00		
74758	Participations groupements de collectivités - autresgroupements	2 000,00		
7478	Autres organismes	241 860,00	249 611,85	249 611,85
748313	Dotation compensation de la réforme taxe professionnelle	64 565 728,00		
748314	Dotation unique compensations spécifiques à la taxeprofessionnelle (DUCSTP)	562 450,00		
74833	Etat - Compensation au titre de la contributionéconomique territoriale	32 441,00		
74835	État - Compensation au titre des exonérations de taxe d'habitation	1 299 770,00		

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2

Art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
75	Autres produits de gestion courante	1 871 884,00	330 585,75	330 585,75
751	Redevances pour concessions, brevets, licences, marques, procédés, logiciels, droits et valeurs similaires	200 000,00	228 019,75	228 019,75
752	Revenus des immeubles	1 410 884,00	100 000,00	100 000,00
757	Redevances versées par les fermiers et concessionnaires	225 000,00		
758	Produits divers de gestion courante	36 000,00	2 566,00	2 566,00
	TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = (70+73+74+75+013)	348 466 523,00	1 865 444,76	1 865 444,76
76	Produits financiers (b)	1 052 000,00	2,37	2,37
764	Revenus des valeurs mobilières de placement		2,37	2,37
7688	Autres	1 052 000,00		
77	Produits exceptionnels (c)		163 233,24	163 233,24
7711	Dédits et pénalités perçus		1 920,00	1 920,00
7714	Recouvrement sur créances admises en non valeur		3 235,94	3 235,94
773	Mandats annulés (sur exercices antérieurs) ou atteints parla déchéance quadriennale		34 286,35	34 286,35
7788	Produits exceptionnels divers		123 790,95	123 790,95
78	Reprises sur provisions semi-budgétaires (d) (5)			
	TOTAL RECETTES REELLES = A+B+C+D	349 518 523,00	2 028 680,37	2 028 680,37
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) (8)	87 646,72	873,20	873,20
752	Revenus des immeubles	58 547,89		
777	Quote-part des subventions d'investissement transférée au compte de résultat	29 098,83		
7811	Reprises sur amortissements des immobilisations incorporelles et corporelles		873,20	873,20
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (9)			
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	87 646,72	873,20	873,20
	TOTAL DEG RECEITES D'ORDRE	07 040,72	073,20	073,20
	TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	349 606 169,72	2 029 553,57	2 029 553,57
		I	RESTES A REALISER N-1 (10)	
		R 002 RESULTAT	REPORTE OU ANTICIPE (10)) + 0,00
	TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES			

Détail du calcul des ICNE au compte 7622 Montant des ICNE de l'exercice Montant des ICNE de l'exercice N-1 = Différence ICNE N - ICNE N-1

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement. (2) Lf. Modalités de vote 1-B. (3) Hors restes à realise de libérant porte uniquement sur les propositions nouvelles. (3) Le vote de 1 organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles. (3) Si la commune ou l'établissement applique le regime des provisions semi-budgétaires.

	III - VOTE DU BUDGET	III
Ī	SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
010	Stocks	0,00	0,00	0,00
20	Immobilisations incorporelles (sauf opérations et 204)	4 338 906,50	-816 461,28	-816 461,28
202	Frais liés à la réalisation des documents d'urbanisme et àla numérisation du cadastre	140 000,00	-66 000,00	-66 000,00
2031	Frais d'études	2 203 001,50	-523 647,28	-523 647,28
2033	Frais d'insertion	75 000,00		
2051	Concessions et droits similaires	1 920 905,00	-226 814,00	-226 814,00
204	Subventions d'équipements versées (hors opérations)	15 073 680,79	625 700,00	625 700,00
2041411	Communes GFP : Biens mobiliers, matériel et études	150 000,00		
2041412	Communes GFP : Bâtiments et installations	3 203 498,00	241 000,00	241 000,00
2041582	Autres groupements : Bâtiments et installations	220 000,00		
204171	Aut. Etab Pub Loc : Biens mobiliers, matériel et études	50 000,00		
204182	Aut Org Pub: Bâtiments et installations	1 469 965,79		
204183	Aut Org Pub : Projets d?infrastructures d?intérêt national	1 300 000,00		
20421	Pers droit privé : Biens mobiliers, matériel et études	305 224,00		
20422	Pers droit privé : Bâtiments et installations	8 374 993,00	384 700,00	384 700,00
21	Immobilisations corporelles (hors opérations)	14 442 730,61	2 141 157,18	2 141 157,18
2111	Terrains nus	874 663,67	280 000,00	280 000,00
2112	Terrains de voirie	100 000,00	-5 000,00	-5 000,00
2128	Autres agencements et aménagements de terrains	141 828,00	36 000,00	36 000,00
21318	Autres bâtiments publics	405 532,61	315 288,00	315 288,00
2138	Autres constructions	8 543 717,33	-618 848,00	-618 848,00
2151	Réseaux de voirie	129 200,00	3 000,00	3 000,00
2152	Installations de voirie	476 000,00	20 000,00	20 000,00
21532	Réseaux d'assainissement	10 000,00	-10 000,00	-10 000,00
21538	Autres réseaux	25 000,00	-8 000,00	-8 000,00
21571	Matériel roulant	165 000,00		
21578	Autre matériel et outillage de voirie	50 000,00		
2158	Autres installations, matériel et outillage techniques	148 710,00	21 425,71	21 425,71
2182	Matériel de transport	319 400,00	-50 000,00	-50 000,00
2183	Matériel de bureau et matériel informatique	1 001 000,00	200 000,00	200 000,00
2184	Mobilier	248 453,00	752 291,47	752 291,47
2185	Cheptel	3 000,00		
2188	Autres immobilisations corporelles	1 801 226,00	1 205 000,00	1 205 000,00
22	Immobilisations reçues en affectation (hors opérations)	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours (hors opérations)	39 051 092,56	-2 079 705,49	-2 079 705,49
2312	Agencements et aménagements de terrains	986 585,00	-178 529,00	-178 529,00
2313	Constructions	8 619 473,12	-1 557 389,29	-1 557 389,29
2315	Installations, matériel et outillage techniques	27 410 034,44	-293 787,20	-293 787,20
2318	Autres immobilisations corporelles en cours	1 135 000,00	-50 000,00	-50 000,00
238	Avances versées sur commandes immobilisations corporelles	900 000,00		
	Opérations d'équipement n° (5)	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	72 906 410,46	-129 309,59	-129 309,59
10	Dotations, fonds divers et réserves	40 427,22	1 262 666,20	1 262 666,20

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
10222	F.C.T.V.A.	40 427,22	1 262 666,20	1 262 666,20
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	91 045 554,00	0,00	0,00
16311	Emprunts remboursables in fine	1 970 000,00		
16318	Autres emprunts obligataires	1 760 500,00		
1641	Emprunts en euros	13 500 000,00		
16441	Opérations afférentes à l'emprunt	1 509 840,00		
16449	Opérations afférentes option tirage sur ligne de trésorerie	52 285 214,00		
165	Dépôts et cautionnements reçus	20 000,00		
166	Refinancement de dette	20 000 000,00		
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées	749 800,00	15 000,00	15 000,00
261	Titres de participation	749 800,00	15 000,00	15 000,00
27	Autres immobilisations financières	1 655 000,00	808 673,88	808 673,88
274	Prêts	1 500 000,00	808 619,00	808 619,00
275	Dépôts et cautionnements versés	5 000,00		
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.		54,88	54,88
27638	Autres établissements publics	150 000,00		
020	Dépenses imprévues	200 000,00	0,00	0,00
	Total des dépenses financières	93 690 781,22	2 086 340,08	2 086 340,08
451	Opérations pour compte de tiers n° (6)			
		0.00	0.00	0.00
	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
TOTAL DEPEN	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers SES REELLES DE L'EXERCICE	0,00 166 597 191,68	0,00 1 957 030,49	0,00 1 957 030,49
TOTAL DEPEN		-,		
	SES REELLES DE L'EXERCICE Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8)	166 597 191,68 87 646,72	1 957 030,49	1 957 030,49
040 13911	SES REELLES DE L'EXERCICE Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux	166 597 191,68	1 957 030,49	1 957 030,49
040 13911 13918	SES REELLES DE L'EXERCICE Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89	1 957 030,49	1 957 030,49
040 13911 13918 16876	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94	1 957 030,49	1 957 030,49
13911 13918 16876 16878	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89	1 957 030,49 873,20	1 957 030,49 873,20
040 13911 13918 16876	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61	1 957 030,49	1 957 030,49
13911 13918 16876 16878 28182	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9)	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28	1 957 030,49 873,20	1 957 030,49 873,20
040 13911 13918 16876 16878 28182 041	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10)	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08	1 957 030,49 873,20	1 957 030,49 873,20
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28	1 957 030,49 873,20	1 957 030,49 873,20 873,20
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08	1 957 030,49 873,20	1 957 030,49 873,20 873,20
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08	873,20 873,20 873,20	873,20 873,20 873 503,91
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00	873,20 873,20 873,20	873,20 873,20 873,20 873,503,91 59,797,13 37,284,68
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13	873,20 873,20 873,503,91 59,797,13
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422 2051 2111 2112	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations Concessions et droits similaires	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422 2051 2111	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations Concessions et droits similaires Terrains nus	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00 1 462,55	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13 37 284,68 142,00	873,20 873,20 873,503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00 4 301,22
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422 2051 2111 2112	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations Concessions et droits similaires Terrains nus Terrains de voirie	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00 1 462,55	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00	873,20 873,20 873,503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00 4 301,22 54 716,74
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422 2051 2111 2112 21538	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations Concessions et droits similaires Terrains nus Terrains de voirie Autres réseaux Agencements et aménagements de terrains Constructions	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00 1 462,55	873,20 873,20 873,20 873,20 873,20 873,20 1028,00 1028,00 1028,00 4301,22 54716,74 322 122,25	873,20 873,20 873,503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00 4 301,22 54 716,74 322 122,25
040 13911 13918 16876 16878 28182 041 16441 20422 204422 2051 2111 2112 21538 2312	SES REELLES DE L'EXERCICE Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) Reprises sur autofinancement antérieur (8) Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions Autres établissements publics locaux Autres organismes et particuliers MATERIEL DE TRANSPORT Charges transférées (9) Opérations patrimoniales (10) Opérations afférentes à l'emprunt Pers droit privé : Bâtiments et installations Nature pers privé : Bâtiments et installations Concessions et droits similaires Terrains nus Terrains de voirie Autres réseaux Agencements et aménagements de terrains	166 597 191,68 87 646,72 5 895,94 23 202,89 8 453,61 50 094,28 3 543 472,08 2 575 083,00 1 462,55	873,20 873,20 873,20 873 503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00 4 301,22 54 716,74	873,20 873,20 873,503,91 59 797,13 37 284,68 142,00 1 028,00 4 301,22 54 716,74

	III - VOTE DU BUDGET				
	SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES				
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.	257 834,00	23 942,22	23 942,22	
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	3 631 118,80	874 377,11	874 377,11	
	TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des dépenses réelles et d'ordre)	170 228 310,48	2 831 407,60	2 831 407,60	
	RESTES A REALISER N-1 (11)				
	D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (11)				
		TOTAL DES DEPENSES D'INVES	TISSEMENT CUMULEES	194 595 699,93	

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de compte appliqué par la commune ou l'établissement.
(2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir état III B 3 pour le détail des opérations pour compte de tiers
(6) Voir Annexe IV A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers
(7) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RF 042.
(8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
(10) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(11) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
13	Subventions d'investissement (hors 138)	6 801 027,71	2 050 587,07	2 050 587,07
1321	État et établissements nationaux	3 455 000,00	779 062,50	779 062,50
1322	Régions	636 160,00	88 414,50	88 414,50
1323	Départements	329 259,00		
1328	Autres	1 580 608,71	312 885,45	312 885,45
1342	Amendes de police	800 000,00	534 763,00	534 763,00
1345	Participations pour non réalisation d'aires stationnement		335 461,62	335 461,62
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	116 545 998,40	-11 721 615,94	-11 721 615,94
1641	Emprunts en euros	44 260 784,40	-11 791 719,22	-11 791 719,22
16449	Opérations afférentes option tirage sur ligne de trésorerie	52 285 214,00		
166	Refinancement de dette	20 000 000,00		
1676	Dettes envers locataires - acquéreurs		70 103,28	70 103,28
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204)	17 002,43	8 730,00	8 730,00
2031	Frais d'études	17 002,43	8 730,00	8 730,00
204	Subventions d'équipement versées	0,00	103 038,07	103 038,07
204182	Aut Org Pub : Bâtiments et installations		2 275,89	2 275,89
20422	Pers droit privé : Bâtiments et installations		100 762,18	100 762,18
21	Immobilisations corporelles	0,00	753 357,07	753 357,07
21318	Autres bâtiments publics		1 065,60	1 065,60
2184	Mobilier		752 291,47	752 291,47
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	86 066,07	78 581,05	78 581,05
2312	Agencements et aménagements de terrains		60,69	60,69
2313	Constructions		2 652,98	2 652,98
2315	Installations, matériel et outillage techniques	86 066,07	75 867,38	75 867,38
	Total des recettes d'équipement	123 450 094,61	-8 727 322,68	-8 727 322,68
10	Dotations, fonds divers et réserves	28 952 164,43	7 231 183,06	7 231 183,06
10222	F.C.T.V.A.	6 619 620,00	2 326 817,22	2 326 817,22
10223	T.L.E.		49 170,00	49 170,00
10226	Taxe d'aménagement et versement pour sous-densité		627 725,84	627 725,84
103	Plan de relance FCTVAPlan de relance FCTVA		4 227 470,00	4 227 470,00
1068	Excédents de fonctionnement capitalisés	22 332 544,43		
138	Autres subventions d'investissement non transf.	0,00	0,00	0,00
165	Dépôts et cautionnements reçus	0,00	600,00	600,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	271 555,00	1 926 823,90	1 926 823,90
274	Prêts	13 721,00	1 902 881,68	1 902 881,68
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.	257 834,00	23 942,22	23 942,22
024	Produits des cessions d'immobilisations	1 817 721,18	362 939,57	362 939,57

III - VOTE DU BUDGET	III	
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES RECETTES	B2	

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
	Total des recettes financières	31 041 440,61	9 521 546,53	9 521 546,53
452	Opérations pour compte de tiers n° (5)			
	Total des recettes d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES DE L'EXERCICE	154 491 535,22	794 223,85	794 223,85
021	Virement de la section de fonctionnement	13 137 398,12	1 163 679,84	1 163 679,84
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) (8)	14 691 795,29	0,00	0,00
169	Primes de remboursement des obligations	289,00		
274	Prêts	499,06		
2802	Frais liés à la réalisation des documents d'urbanisme et àla numérisation du cadastre	61 427,70		
28031	Frais d'études	292 679,97		
28033	Frais d'insertion	44 044,80		
2804112	Etat: Bâtiments et installations	1 948,07		
2804122	Régions : Bâtiments et installations	21 503,99		
2804132	Départements : Bâtiments et installations	21 707,09		
28041411	Communes GFP : Biens mobiliers, matériel et études	21 666,00		
28041412	Communes GFP: Bâtiments et installations	1 153 120,46		
28041512	GFP rattachement : Bâtiments et installations	76 666,66		
28041582	Autres groupements : Bâtiments et installations	56 813,06		
2804171	Aut. Etab Pub Loc : Biens mobiliers, matériel et études	39 589,00		
2804172	Aut. Etab Pub Loc: Bâtiments et installations	46 419,31		
2804182	Aut Org Pub : Bâtiments et installations	476 766,44		
2804183	Aut Org Pub : Projets d?infrastructures d?intérêt national	204 417,92		
280421	Pers droit privé : Biens mobiliers, matériel et études	4 788 833,49		
280422	Pers droit privé : Bâtiments et installations	1 842 565,68		
2804412	Organismes Publics Bâtiments et installations	697 127,41		
2804421	Nature pers privé : Biens mobiliers, matériel et études	7 598,49		
2804422	Nature pers privé : Bâtiments et installations	11,33		
28051	CONCESSIONS ET DROITS SIMILAIRES	1 654 771,05		
281318	Autres bâtiments publics	62 184,89		
28138	Autres constructions	17 528,86		
28152	Installations de voirie	704 175,27		
281568	Autre matériel et outillage d'incendie et de défense civile	131 846,60		
281571	Matériel roulant	53 832,91		
281578	Autre matériel et outillage de voirie	11 465,72		
28158	Autres installations, matériel et outillage techniques	146 080,89		
28181	Installations générales, agencements et aménagements divers	40 185,02		
28182	Matériel de transport	161 186,27		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique	629 854,35		
28184	Mobilier	132 798,06		

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES RECETTES	B2

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
28188	Autres immobilisations corporelles	1 090 190,47		
	TOTAL DES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT	27 829 193,41	1 163 679,84	1 163 679,84
041	Opérations patrimoniales (9)	3 543 472,08	873 503,91	873 503,91
13241	Communes membres du GFP		142,00	142,00
1328	Autres	35,00	1 028,00	1 028,00
16449	Opérations afférentes option tirage sur ligne de trésorerie	2 575 083,00		
2031	Frais d'études		660 352,64	660 352,64
2112	Terrains de voirie	1 462,55		
2138	Autres constructions	1 798,45		
21531	Réseaux d'adduction d'eau		4 301,22	4 301,22
2315	Installations, matériel et outillage techniques	257 834,00	23 942,22	23 942,22
237	Avances versées sur commandes immobilisations incorporelles	14 677,26	5 990,16	5 990,16
238	Avances versées sur commandes immobilisations corporelles	692 581,82	177 692,79	177 692,79
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.		54,88	54,88
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	31 372 665,49	2 037 183,75	2 037 183,75
	TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre)	185 864 200,71	2 831 407,60	2 831 407,60
·		RI	ESTES A REALISER N-1 (10)	+ 0,00

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (10) 0,00 TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 188 695 608,31

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de compte appliqué par la commune ou l'établissement.
(2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir annexe IV-A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RI 040 = DF 042.
(7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisations »).
(8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvênt figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

LISTE DES CODES FONCTIONNELS

FONCTION 0 : SERVICES GÉNÉRAUX DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES LOCALES

01 : Opérations non ventilables

02 : Administration générale

- 020 : Administration générale de la collectivité
- 021 : Assemblée locale
- 022 : Administration générale de l'Etat
- 023 : Information, communication, publicité
- 024 : Fêtes et cérémonies
- 025 : Aides aux associations (non classées ailleurs)
- 026 : Cimetières et pompes funèbres

03: Justice

04 : Coopération décentralisée, actions européennes et internationales

- 041 : Subvention globale
- 048 : Autres actions de coopération décentralisée

FONCTION 1 : SÉCURITÉ ET SALUBRITÉ PUBLIQUES

11 : Sécurité intérieure

- 110: Services communs
- 111 : Police nationale
- 112 : Police municipale
- 113: Pompiers, incendies et secours
- 114 : Autres services de protection civile

12 : Hygiène et salubrité publique

FONCTION 2: ENSEIGNEMENT-FORMATION

20 : Services communs

21 : Enseignement du premier degré

- 211 : Écoles maternelles
- 212 : Écoles primaires
- 213 : Classes regroupées
- 22 : Enseignement du deuxième degré
- 23 : Enseignement supérieur
- 24 : Formation continue

25 : Services annexes de l'enseignement

- 251 : Hébergement et restauration scolaire
- 252 : Transports scolaires
- 253 : Sport scolaire
- 254 : Médecine scolaire
- 255 : Classes de découverte et autres services annexes de l'enseignement

FONCTION 3: CULTURE

30 : Services communs

31: Expression artistique

- 311 : Expression musicale, lyrique et chorégraphique
- 312 : Arts plastiques et autres activités artistiques
- 313 : Théâtres
- 314 : Cinémas et autres salles de spectacles

32 : Conservation et diffusion des patrimoines

- 321 : Bibliothèques et médiathèques
- 322 : Musées
- 323 : Archives
- 324 : Entretien du patrimoine culturel

33: Action culturelle

FONCTION 4: SPORT ET JEUNESSE

40 : Services communs

41: Sports

- 411 : Salles de sport, gymnases
- 412 : Stades
- 413: Piscines
- 414 : Autres équipements sportifs ou de loisir
- 415 : Manifestations sportives

42 : Jeunesse

- 421 : Centres de loisirs
- 422 : Autres activités pour les jeunes
- 423 : Colonies de vacances

FONCTION 5: INTERVENTIONS SOCIALES ET SANTÉ

51 : Santé

- 510: Services communs
- 511 : Dispensaires et autres établissements sanitaires
- 512 : Actions de prévention sanitaire

52: Interventions sociales

- 520 : Services communs
- 521 : Services à caractère social pour handicapés et inadaptés
- 522 : Actions en faveur de l'enfance et de l'adolescence
- 523 : Actions en faveur des personnes en difficulté
- 524 : Autres services

FONCTION 6: FAMILLE

- 60 : Services communs
- 61 : Services en faveur des personnes âgées
- 62 : Actions en faveur de la maternité
- 63 : Aides à la famille
- 64 : Crèches et garderies

FONCTION 7: LOGEMENT

- 70: Services communs
- 71 : Parc privé de la ville
- 72 : Aide au secteur locatif
- 73 : Aide à l'accession à la propriété

FONCTION 8: AMÉNAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

81 : Services urbains

- 810 : Services communs
- 811 : Eau et assainissement
- 812 : Collecte et traitement des ordures ménagères
- 813 : Propreté urbaine
- 814 : Éclairage public
- 815 : Transports urbains
- 816 : Autres réseaux et services divers

82 : Aménagement urbain

- 820 : Services communs
- 821 : Équipements de voirie
- 822 : Voirie communale et routes
- 823 : Espaces verts urbains
- 824 : Autres opérations d'aménagement urbain

${\bf 83: Environnement}$

- 830 : Services communs
- 831 : Aménagement des eaux
- 832 : Actions spécifiques de lutte contre la pollution
- 833 : Préservation du milieu naturel

FONCTION 9: ACTION ÉCONOMIQUE

- 90 : Interventions économiques
- 91 : Foires et marchés
- 92 : Aides à l'agriculture et aux industries agro-alimentaires
- 93 : Aides à l'énergie, aux industries manufacturières et au bâtiment et travaux publics
- 94 : Aides au commerce et aux services marchands
- 95 : Aides au tourisme
- 96: Aides aux services publics

Page 25

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE (1)	A1

Libellé	01 Opération non ventilables	0 Services généraux administrations publiques	1 Sécurité et salubrité publiques	2 Enseignement - Formation	3 Culture	4 Sport et jeunesse
		INVESTISSEME	NT			
		DEPENSES				
Dépenses réelles	1 262 666,20	2 107 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
- Equipements municipaux (2)		1 807 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
- Equipements non municipaux (c/204) (3)		300 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
- Opérations financières	1 262 666,20					
Dépenses d'ordre	874 377,11	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total dépenses de l'exercice	2 137 043,31	2 107 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
RAR N-1 et reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total cumulé dépenses d'investissement	2 137 043,31	2 107 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
		RECETTES				
Total recettes de l'exercice	-2 160 412,84	1 808 619,00	0,00	0,00	754 944,45	3 414,50
RAR N-1 et reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total cumulé recettes d'investissement	-2 160 412,84	1 808 619,00	0,00	0,00	754 944,45	3 414,50

FONCTIONNEMENT

DEPENSES							
Total dépenses de l'exercice	2 084 849,16	122 376,05	-746,90	0,00	-15 000,00	200,00	
RAR N-1 et reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
Total cumulé dépenses de fonctionnement	2 084 849,16	122 376,05	-746,90	0,00	-15 000,00	200,00	
		RECETTES					
Total recettes de l'exercice	72 287,50	526 542,55	-71 467,96	734 210,72	202 808,54	57 968,98	
RAR N-1 et reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
Total cumulé recettes de fonctionnement	72 287,50	526 542,55	-71 467,96	734 210,72	202 808,54	57 968,98	

⁽¹⁾ La production de cet état est obligatoire pour les communes de 3 500 habitants et plus, les groupements comprenant au moins une telle commune, leurs établissements et services administratifs hormis les caisses des écoles et les services à ctivité unique érigés en établissement public ou budget annexe (L. 2312-3, R. 2311-1 et R. 2311-10. Dans les communes de 3 500 habitants et plus, le croisement par fonction est fait à un chiffre (correspondant à la fonction). Dans les communes de 10 000 habitants et plus, le croisement par fonction est fait au niveau le plus détaillé de la nomenclature fonctionnelle (sous-fonction ou rubrique). Les groupements et leurs établissement publics suivent les règles de production et de présentation applicable à la commune membre comptant le plus grand nombre d'habitants (articles L. 5211-36 al et R. 5211-14 + L. 5711-1 et R. 5711-2 du CGCT).

(2) Ou biens de la structure intercommunale.

(3) Ou biens ne relevant pas de la structure intercommunale.

BUDGET COMMUNAUTAIRE 2015 - DM 3

IV - ANNEXES IV PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE (1) **A1**

5 Interventions sociales et santé	6 Famille	7 Logement	8 Aménagement et services urbains, environnement	9 Action économique	TOTAL
		INVESTIS	SEMENT		
		DEPE	NSES		
0,00	0,00	-69 000,00	-1 609 564,48	137 232,88	1 957 030,49
0,00	0,00	-10 000,00	-1 989 564,48	132 532,88	68 664,29
0,00	0,00	-59 000,00	380 000,00	4 700,00	625 700,00
					1 262 666,20
0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	874 377,11
0,00	0,00	-69 000,00	-1 609 564,48	137 232,88	2 831 407,60
0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
0,00	0,00	-69 000,00	-1 609 564,48	137 232,88	2 831 407,60
		RECE	TTES		
660,69	0,00	1 095 686,86	1 225 719,44	102 775,50	2 831 407,60
0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
660,69	0,00	1 095 686,86	1 225 719,44	102 775,50	2 831 407,60

FONCTIONNEMENT

	DEPENSES									
0,00	0,00	0,00	-10 924,74	-151 200,00	2 029 553,57					
0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00					
0,00	0,00	0,00	-10 924,74	-151 200,00	2 029 553,57					
		RECE	TTES							
1 242,00	0,00	5 320,00	104 611,49	396 029,75	2 029 553,57					
0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00					
1 242,00	0,00	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	104 611,49	396 029,75	,					

⁽¹⁾ La production de cet état est obligatoire pour les communes de 3 500 habitants et plus, les groupements comprenant au moins une telle commune, leurs établissements et services administratifs hormis les caisses des écoles et les services à activité unique érigés en établissement public ou budget annexe (L. 2312-3, R. 2311-1 et R. 2311-10. Dans les communes de 3 500 habitants et plus, le croisement par fonction est fait à un chiffre (correspondant à la fonction). Dans les communes de 10 000 habitants et plus, le croisement par fonction est fait au niveau le plus détaillé de la nomenclature fonctionnelle (sous-fonction ou rubrique). Les groupements et leurs établissement publics suivent les règles de production et de présentation applicable à la commune membre comptant le plus grand nombre d'habitants (articles L. 5211-36 al et R. 5211-14 + L. 5711-1 et R. 5711-2 du CGCT).

(2) Ou biens de la structure intercommunale.

(3) Ou biens ne relevant pas de la structure intercommunale.

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	01 Opération non ventilables	0 Services généraux administrat° publiques	1 Sécurité et salubrité publiques	2 Enseignement - Formation	3 Culture	4 Sport et jeunesse
			INVESTISSEMENT				
		1	DEPENSES	1			
Total dépens	es investissement	2 137 043,31	2 107 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
Total d	lépenses réelles investissement	1 262 666,20	2 107 141,42	0,00	-309 510,00	672 291,47	-234 227,00
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	1 262 666,20	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	0,00	-268 898,00	0,00	-9 820,00	-59 000,00	0,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	0,00	300 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	0,00	274 065,00	5 000,00	0,00	2 284 514,47	-6 000,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	0,00	3 355,42	-5 000,00	-299 690,00	-1 553 223,00	-228 227,00
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEES A DES PARTICIPATIONS	0,00	-10 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	0,00	1 808 619,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total d	lépenses d'ordre investissement	874 377,11	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	873,20	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales	873 503,91	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
			RECETTES				
Total r	ecettes investissement	-2 160 412,84	1 808 619,00	0,00	0,00	754 944,45	3 414,50
Total r	recettes réelles investissement	-4 197 596,59	1 808 619,00	0,00	0,00	754 944,45	3 414,50
024	PRODUITS DES CESSIONS	362 939,57	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	7 231 183,06	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3 414,50

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	5 Interventions sociales et santé	6 Famille	7 Logement	8 Aménagt et services urbains, environnement	9 Action économique	TOTAL				
			INVESTISSEMEN	Т							
	DEPENSES										
	Total dépenses investissement	0,00	0,00	-69 000,00	-1 609 564,48	137 232,88	2 831 407,60				
	Depenses réelles investissement	0,00	0,00	-69 000,00	-1 609 564,48	137 232,88	1 957 030,49				
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 262 666,20				
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	0,00	0,00	0,00	-240 921,28	-237 822,00	-816 461,28				
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	0,00	0,00	-59 000,00	380 000,00	4 700,00	625 700,00				
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	0,00	0,00	-10 000,00	-362 848,00	-43 574,29	2 141 157,18				
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	0,00	0,00	0,00	14 204,80	-11 125,71	-2 079 705,49				
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEES A DES PARTICIPATIONS	0,00	0,00	0,00	0,00	25 000,00	15 000,00				
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	0,00	0,00	0,00	-1 400 000,00	400 054,88	808 673,88				
	Depenses d'ordre investissement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	874 377,11				
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	873,20				
041	Opérations patrimoniales	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	873 503,91				
			RECETTES								
	Total recettes investissement	660,69	0,00	1 095 686,86	1 225 719,44	102 775,50	2 831 407,60				
	Recettes réelles investissement	660,69	0,00	1 095 686,86	1 225 719,44	102 775,50	794 223,85				
024	PRODUITS DES CESSIONS	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	362 939,57				
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	7 231 183,06				
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES	0,00	0,00	900 662,00	1 146 510,57	0,00	2 050 587,07				

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	01 Opération non ventilables	0 Services généraux administrat° publiques	1 Sécurité et salubrité publiques	2 Enseignement - Formation	3 Culture	4 Sport et jeunesse
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES	-11 791 719,22	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	0,00	0,00	0,00	0,00	752 291,47	0,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	0,00	0,00	0,00	0,00	2 652,98	0,00
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	0,00	1 808 619,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total re	ecettes d'ordre investissement	2 037 183,75	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
021	Virement de la section de fonctionnement	1 163 679,84	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales	873 503,91	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

FONCTIONNEMENT

	DEPENSES									
Total dépens	ses fonctionnement	2 084 849,16	122 376,05	-746,90	0,00	-15 000,00	200,00			
Total o	Total dépenses réelles fonctionnement		122 376,05	-746,90	0,00	-15 000,00	200,00			
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL	0,00	111 161,13	0,00	0,00	-18 000,00	-14 800,00			
012	CHARGES DE PERSONNEL ET FRAIS ASSIMILES	-7 498,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
014	ATTENUATIONS DE PRODUITS	506 044,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	14 000,00	-3 890,00	-924,50	0,00	3 000,00	19 000,00			
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES	408 623,32	15 104,92	177,60	0,00	0,00	-4 000,00			

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	5 Interventions sociales et santé	6 Famille	7 Logement	8 Aménagt et services urbains, environnement	9 Action économique	TOTAL
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES	600,00	0,00	0,00	0,00	70 103,28	-11 721 015,94
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	0,00	0,00	0,00	0,00	8 730,00	8 730,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	0,00	0,00	100 762,18	2 275,89	0,00	103 038,07
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	0,00	0,00	0,00	1 065,60	0,00	753 357,07
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	60,69	0,00	0,00	75 867,38	0,00	78 581,05
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	0,00	0,00	94 262,68	0,00	23 942,22	1 926 823,90
	Recettes d'ordre investissement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2 037 183,75
021	Virement de la section de fonctionnement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 163 679,84
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	873 503,91

FONCTIONNEMENT

	DEPENSES								
	Total dépenses fonctionnement	0,00	0,00	0,00	-10 924,74	-151 200,00	2 029 553,57		
	Depenses réelles fonctionnement	0,00	0,00	0,00	-10 924,74	-151 200,00	865 873,73		
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL	-16 242,00	0,00	0,00	12 929,80	-5 000,00	70 048,93		
012	CHARGES DE PERSONNEL ET FRAIS ASSIMILES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	-7 498,00		
014	ATTENUATIONS DE PRODUITS	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	506 044,00		
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	16 242,00	0,00	0,00	-23 854,54	-146 200,00	-122 627,04		
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	419 905,84		

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	01 Opération non ventilables	0 Services généraux administrat° publiques	1 Sécurité et salubrité publiques	2 Enseignement - Formation	3 Culture	4 Sport et jeunesse
Total de	épenses d'ordre fonctionnement	1 163 679,84	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
023	Virement à la section d'investissement	1 163 679,84	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

			RECETTES				
Total rece	ettes fonctionnement	72 287,50	526 542,55	-71 467,96	734 210,72	202 808,54	57 968,98
Tota	al recettes réelles fonctionnement	71 414,30	526 542,55	-71 467,96	734 210,72	202 808,54	57 968,98
013	ATTENUATIONS DE CHARGES	0,00	21 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES	10 107,49	400 048,35	8 155,00	734 210,72	6 177,10	10 000,00
73	IMPOTS ET TAXES	53 847,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS	0,00	90 192,45	-80 000,00	0,00	81 605,50	-30 000,00
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE	0,00	1 324,00	0,00	0,00	100 000,00	0,00
76	PRODUITS FINANCIERS	2,37	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS	7 457,44	13 977,75	377,04	0,00	15 025,94	77 968,98
Tota	al recettes d'ordre fonctionnement	873,20	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections	873,20	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

IV - ANNEXES	IV
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - VUE D'ENSEMBLE	A1

Article	Libellé	5 Interventions sociales et santé	6 Famille	7 Logement	8 Aménagt et services urbains, environnement	9 Action économique	TOTAL
	Depenses d'ordre fonctionnement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 163 679,84
023	Virement à la section d'investissement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 163 679,84
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

RECETTES										
Total recettes fonctionnement Recettes réelles fonctionnement		1 242,00	0,00	5 320,00	104 611,49	396 029,75	2 029 553,57			
		1 242,00	0,00	5 320,00	104 611,49	396 029,75	2 028 680,37			
013	ATTENUATIONS DE CHARGES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	21 000,00			
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 168 698,66			
73	IMPOTS ET TAXES	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	53 847,00			
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS	0,00	0,00	0,00	61 605,40	167 910,00	291 313,35			
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE	1 242,00	0,00	0,00	0,00	228 019,75	330 585,75			
76	PRODUITS FINANCIERS	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2,37			
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS	0,00	0,00	5 320,00	43 006,09	100,00	163 233,24			
Recettes d'ordre fonctionnement		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	873,20			
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	873,20			
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT A 1.1

FONCTION 0 - SERVICES GENERAUX DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES LOCALES

Art. (1)	Libellé	01 OPERATIONS NON VENTILABLES	02 ADMINISTRATION GENERALE	03 JUSTICE	04 RELATIONS INTERNATIONALES	Total
DEPENSES (2)		2 084 849,16	122 376,05	0,00	0,00	2 207 225,21
Dépenses de l'exercice		2 084 849,16	122 376,05	0,00	0,00	2 207 225,21
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL		111 161,13			111 161,13
012	CHARGES DE PERSONNEL ET FRAIS ASSIMILES	-7 498,00				-7 498,00
014	ATTENUATIONS DE PRODUITS	506 044,00				506 044,00
023	Virement à la section d'investissement	1 163 679,84				1 163 679,84
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	14 000,00	-3 890,00			10 110,00
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES	408 623,32	15 104,92			423 728,24
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
RECETTES (2)		72 287,50	512 342,55	0,00	14 200,00	598 830,05
Recettes de l'exercice		72 287,50	512 342,55	0,00	14 200,00	598 830,05
013	ATTENUATIONS DE CHARGES		21 000,00			21 000,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections	873,20				873,20
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES	10 107,49	400 048,35			410 155,84
73	IMPOTS ET TAXES	53 847,00				53 847,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS		75 992,45		14 200,00	90 192,45
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE		1 324,00			1 324,00
76	PRODUITS FINANCIERS	2,37				2,37
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS	7 457,44	13 977,75			21 435,19
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)		389 966,50	0,00	14 200,00	-1 608 395,16

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 0 - SERVICES GENERAUX DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES LOCALES

		Sous-fonction 02						Sous-fo	nction 04	
Art. (1)	Libellé	020 ADMINISTRATION GENERALE DE LA COLLECTIVITE	021 ASSEMBLEE LOCALE	022 ADMINISTRATION GENERALE DE L'ETAT	023 INFORMATION, COMMUNICATION , PUBLICITE	024 FETES ET CEREMONIES	AIDES AUX ASSOCIATIONS (NON CLASSEES	026 CIMETIERES ET POMPES FUNEBRES	041 Libellé non trouvé	AUTRES ACTIONS DE COOPERATION
	DEPENSES (2)	87 376,05	0,00	0,00	60 000,00	-25 000,00	AILLEURS) 0,00	0,00	0,00	DECENTRALISEE 0,00
D	épenses de l'exercice	87 376,05	0,00	0,00	60 000,00	-25 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
011	CHARGES A CARACTERE GENER	76 161,13			60 000,00	-25 000,00				
012	CHARGES DE PERSONNEL ET FR									
014	ATTENUATIONS DE PRODUITS									
65	AUTRES CHARGES DE GESTION	-3 890,00								
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES	15 104,92								
R	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	512 342,55	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	14 200,00
R	ecettes de l'exercice	512 342,55	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	14 200,00
013	ATTENUATIONS DE CHARGES	21 000,00								
70	PRODUITS DES SERVICES, DU D	O 400 048,35								
73	IMPOTS ET TAXES									
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET F	75 992,45								14 200,00
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION	1 324,00								
76	PRODUITS FINANCIERS									
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS	13 977,75								
Re	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	424 966,50	0,00	0,00	-60 000,00	25 000,00	0,00	0,00	0,00	14 200,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Les olde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 1 - SECURITE ET SALUBRITE PUBLIQUE

Art. (1)	Libellé	11 SECURITE INTERIEURE	12 HYGIENE ET SALUBRITE PUBLIQUE	Total
	DEPENSES (2)	-924,50	177,60	-746,90
	Dépenses de l'exercice	-924,50	177,60	-746,90
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	-924,50		-924,50
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES		177,60	177,60
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	-80 000,00	8 532,04	-71 467,96
	Recettes de l'exercice	-80 000,00	8 532,04	-71 467,96
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES		8 155,00	8 155,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS	-80 000,00		-80 000,00
77 PRODUITS EXCEPTIONNELS			377,04	377,04
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	-79 075,50	8 354,44	-70 721,06

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 1 - SECURITE ET SALUBRITE PUBLIQUE

			Sous-fonction 11								
Art. (1)	Libellé	110 SERVICES COMMUNS	111 POLICE NATIONALE	112 POLICE MUNICIPALE	113 POMPIERS, INCENDIES ET SECOURS	114 AUTRES SERVICES DE PROTECTION CIVILE					
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	-924,50	0,00					
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	-924,50	0,00					
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE				-924,50						
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES										
F	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00					
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	-80 000,00	0,00					
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	-80 000,00	0,00					
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENT										
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS				-80 000,00						
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS										
F	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00					
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	-79 075,50	0,00					

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 2 - ENSEIGNEMENT-FORMATION

Art. (1)	Libellé	20 SERVICES COMMUNS	21 ENSEIGNEMENT DU PREMIER DEGRE	22 ENSEIGNEMENT DU DEUXIEME DEGRE	23 ENSEIGNEMENT SUPERIEUR	24 FORMATION CONTINUE	25 SERVICES ANNEXES DE L'ENSEIGNEMENT	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	734 210,72	0,00	0,00	0,00	734 210,72
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	734 210,72	0,00	0,00	0,00	734 210,72
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVER			734 210,72				734 210,72
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	734 210,72	0,00	0,00	0,00	734 210,72

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 2 - ENSEIGNEMENT-FORMATION

		Sous-fonction 21			Sous-fonction 25				255
Art. (1)	Libellé	211 ECOLES MATERNELLES	212 ECOLES PRIMAIRES	213 CLASSES REGROUPEES	HEBERGEMENT ET RESTAURATION SCOLAIRE	252 TRANSPORTS SCOLAIRES	253 SPORTS SCOLAIRES	254 MEDECINE SCOLAIRE	CLASSE DE DECOUVERTE ET AUTRES SERVICES ANNEXES DE
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	L'ENSEIGN _{0,00}
1	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
]	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
1	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VEN	Γ							
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT IV A 1.1

FONCTION 3 - CULTURE

Art. (1)	Libellé	30 SERVICES COMMUNS	31 EXPRESSION ARTISTIQUE	32 CONSERVATION ET DIFFUSION DES PATRIMOINES	33 ACTION CULTURELLE	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	-15 000,00	-15 000,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	-15 000,00	-15 000,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL				-18 000,00	-18 000,00
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE				3 000,00	3 000,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	14 407,81	188 400,73	202 808,54
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	14 407,81	188 400,73	202 808,54
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES				6 177,10	6 177,10
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS				81 605,50	81 605,50
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE				100 000,00	100 000,00
77 PRODUITS EXCEPTIONNELS				14 407,81	618,13	15 025,94
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	14 407,81	203 400,73	217 808,54

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 3 - CULTURE

		311					Sous-fonction 32			
Art. (1)	Libellé	EXPRESSION MUSICALE, LYRIQUE ET CHOREGRAPHIQU	ARTS PLASTIQUES ET AUTRES ACTIVITES ARTISTIQUES	313 THEATRES	314 CINEMAS ET AUTRES SALLES DE SPECTACLE	321 BIBLIOTHEQUES ET MEDIATHEQUES	322 MUSEES	323 ARCHIVES	324 ENTRETIEN DU PATRIMOINE CULTUREL	
	DEPENSES (2)	E 0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
1	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL									
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE									
]	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	14 407,81	0,00	0,00	
]	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	14 407,81	0,00	0,00	
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VE									
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATION	S								
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE									
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS						14 407,81			
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	14 407,81	0,00	0,00	

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 4 - SPORT ET JEUNESSE

Art. (1)	Art. (1) Libellé		41 SPORTS	42 JEUNESSE	Total
DEPENSES (2)		5 000,00	-4 800,00	0,00	200,00
	Dépenses de l'exercice	5 000,00	-4 800,00	0,00	200,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL	-10 000,00	-4 800,00		-14 800,00
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	19 000,00			19 000,00
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES	-4 000,00			-4 000,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	57 968,98	0,00	57 968,98
	Recettes de l'exercice	0,00	57 968,98	0,00	57 968,98
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VENTES DIVERSES		10 000,00		10 000,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS		-30 000,00		-30 000,00
77 PRODUITS EXCEPTIONNELS			77 968,98		77 968,98
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	-5 000,00	62 768,98	0,00	57 768,98

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 4 - SPORT ET JEUNESSE

			Sous-fonction 41					Sous-fonction 42	
Art. (1)	Libellé	411 SALLES DE SPORT, GYMNASES	412 STADES	413 PISCINES	AUTRES EQUIPEMENTS SPORTIFS OU DE LOISIR	415 MANIFESTATIONS SPORTIVES	421 CENTRES DE LOISIRS	422 AUTRES ACTIVITES POUR LES JEUNES	423 COLONIES DE VACANCES
	DEPENSES (2)	-4 800,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	-4 800,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL	-4 800,00							
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE								
67	CHARGES EXCEPTIONNELLES								
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	87 968,98	-30 000,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	87 968,98	-30 000,00	0,00	0,00	0,00
70	PRODUITS DES SERVICES, DU DOMAINE ET VE				10 000,00				
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATION	S				-30 000,00			
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS				77 968,98				
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	4 800,00	0,00	0,00	87 968,98	-30 000,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).
(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 5 - INTERVENTIONS SOCIALES ET SANTE

Art. (1)	Libellé	51 SANTE	52 INTERVENTIONS SOCIALES	Total	
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL		-16 242,00	-16 242,00	
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE		16 242,00	16 242,00	
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	
	RECETTES (2)	0,00	1 242,00	1 242,00	
	Recettes de l'exercice	0,00	1 242,00	1 242,00	
75 AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE			1 242,00	1 242,00	
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	
	SOLDE (2)	0,00	1 242,00	1 242,00	

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 5 - INTERVENTIONS SOCIALES ET SANTE

		Sous-fonction 51			Sous-fonction 52 523				
Art. (1)	Libellé	SERVICES	DISPENSAIRES ET AUTRES ETABLISSEMENTS	512 ACTIONS DE PREVENTION SANITAIRE	520 SERVICES COMMUNS	SERVICES A CARACTERE SOCIAL POUR HANDICAPES ET	ACTIONS EN FAVEUR DE L'ENFANCE ET DE	ACTIONS EN FAVEUR DES PERSONNES EN	524 AUTRES SERVICES
	DEPENSES (2)	0,00	SANITAIRES 0,00	0,00	16 242,00	0,00	L'ADOLESCENCE 0,00	DIFFICULTE 0,00	-16 242,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	16 242,00	0,00	0,00	0,00	-16 242,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL								-16 242,00
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE				16 242,00				
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 242,00
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1 242,00
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE								1 242,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	-16 242,00	0,00	0,00	0,00	17 484,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 6 - FAMILLE

Art. (1)	Libellé	60 SERVICES COMMUNS	61 SERVICES EN FAVEUR DES PERSONNES AGEES	62 ACTIONS EN FAVEUR DE LA MATERNITE	63 AIDES A LA FAMILLE	64 CRECHES ET GARDERIES	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).
(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 7 - LOGEMENT

Art. (1)	Libellé	70 SERVICES COMMUNS	71 PARC PRIVE DE LA VILLE	72 AIDE AU SECTEUR LOCATIF	73 AIDE A L'ACCESSION A LA PROPRIETE	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	5 320,00	0,00	5 320,00
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	5 320,00	0,00	5 320,00
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS			5 320,00		5 320,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	5 320,00	0,00	5 320,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).
(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002).
Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 8 - AMENAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

Art. (1)	Libellé	81 SERVICES URBAINS	82 AMENAGEMENT URBAIN	83 ENVIRONNEMENT	Total
	DEPENSES (2)	-58 658,13	15 892,39	31 841,00	-10 924,74
	Dépenses de l'exercice	-58 658,13	15 892,39	31 841,00	-10 924,74
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL		5 160,00	7 769,80	12 929,80
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	-58 658,13	10 732,39	24 071,20	-23 854,54
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	104 611,49	0,00	104 611,49
	Recettes de l'exercice	0,00	104 611,49	0,00	104 611,49
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS		61 605,40		61 605,40
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS		43 006,09		43 006,09
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00
SOLDE (2)		58 658,13	88 719,10	-31 841,00	115 536,23

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT IV A 1.1

FONCTION 8 - AMENAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

					Sous-fonction 81			
Art. (1)	Libellé	810 SERVICES COMMUNS	811 EAU ET ASSAINISSEMENT	COLLECTE ET TRAITEMENT DES ORDURES MENAGERES	813 PROPRETE URBAINE	814 ECLAIRAGE PUBLIC	815 TRANSPORTS URBAINS	816 AUTRES RESEAUX ET SERVICES DIVERS
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	-306 837,77	0,00	0,00	248 179,64	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	-306 837,77	0,00	0,00	248 179,64	0,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL							
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE			-306 837,77			248 179,64	
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS							
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS							
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	306 837,77	0,00	0,00	-248 179,64	0,00

				Sous-fonction 82		224		Sous-for	ection 83 ₈₃₂	
Art. (1)	Libellé	820 SERVICES COMMUNS	821 EQUIPEMENTS DE VOIRIE	822 VOIRIE COMMUNALE ET ROUTES	823 ESPACES VERTS URBAINS	824 AUTRES OPERATIONS D'AMENAGEME NT URBAIN	830 SERVICES COMMUNS	831 AMENAGEMEN T DES EAUX	ACTIONS SPECIFIQUES DE LUTTE CONTRE LA	833 PRESERVATION DU MILIEU NATUREL
	DEPENSES (2)	0,00	1 156,00	781,00	3 223,00		0,00	0,00	POLLUTION	21 841,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	1 156,00	781,00	3 223,00	10 732,39	0,00	0,00	10 000,00	21 841,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL		1 156,00	781,00	3 223,00				7 769,80	
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE					10 732,39			2 230,20	21 841,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	37 634,14	999,72	4 372,23	61 605,40	0,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice	0,00	37 634,14	999,72	4 372,23	61 605,40	0,00	0,00	0,00	0,00
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS					61 605,40				
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS		37 634,14	999,72	4 372,23					
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	36 478,14	218,72	1 149,23	50 873,01	0,00	0,00	-10 000,00	-21 841,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL FONCTIONNEMENT	A 1.1

FONCTION 9 - ACTION ECONOMIQUE

				AIDES A	93-	94			
Art. (1)	Libellé	90 INTERVENTIONS ECONOMIQUES	91 FOIRES ET MARCHES	L'AGRICULTURE ET AUX INDUSTRIES AGROALIMENTA	INDUSTRIES MANUFACTURIE	AIDECAII	95 AIDES AU TOURISME	96 AIDES AUX SERVICES PUBLICS	Total
	DEPENSES (2)	-146 200,00	0,00	0,00	RES ET AUX BAT	0,00	-5 000,00	0,00	-151 200,00
	Dépenses de l'exercice	-146 200,00	0,00	0,00	0,00	0,00	-5 000,00	0,00	-151 200,00
011	CHARGES A CARACTERE GENERAL						-5 000,00		-5 000,00
65	AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE	-146 200,00							-146 200,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	16 000,00	0,00	0,00	379 929,75	0,00	100,00	0,00	396 029,75
	Recettes de l'exercice	16 000,00	0,00	0,00	379 929,75	0,00	100,00	0,00	396 029,75
74	DOTATIONS, SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS	16 000,00			151 910,00				167 910,00
75	AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE				228 019,75				228 019,75
77	PRODUITS EXCEPTIONNELS						100,00		100,00
	Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	162 200,00	0,00	0,00	379 929,75	0,00	5 100,00	0,00	547 229,75

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES IV ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT A 1.2

FONCTION 0 - SERVICES GENERAUX DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES LOCALES

Art. (1)	Libellé	01 OPERATIONS NON VENTILABLES	02 ADMINISTRATION GENERALE	03 JUSTICE	04 RELATIONS INTERNATIONALES	Total
	DEPENSES (2)	2 137 043,31	2 107 141,42	0,00	0,00	4 244 184,73
	Dépenses de l'exercice	2 137 043,31	2 107 141,42	0,00	0,00	4 244 184,73
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	873,20				873,20
041	Opérations patrimoniales	873 503,91				873 503,91
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	1 262 666,20				1 262 666,20
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES		-268 898,00			-268 898,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES		300 000,00			300 000,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		274 065,00			274 065,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		3 355,42			3 355,42
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEES A DES PARTICIPATIONS		-10 000,00			-10 000,00
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES		1 808 619,00			1 808 619,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	-2 160 412,84	1 808 619,00	0,00	0,00	-351 793,84
	Recettes de l'exercice	-2 160 412,84	1 808 619,00	0,00	0,00	-351 793,84
021	Virement de la section de fonctionnement	1 163 679,84				1 163 679,84
024	Produits des cessions d'immobilisations	362 939,57				362 939,57
041	Opérations patrimoniales	873 503,91				873 503,91
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	7 231 183,06				7 231 183,06
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES	-11 791 719,22				-11 791 719,22
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES		1 808 619,00			1 808 619,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	-4 297 456,15	-298 522,42	0,00	0,00	-4 595 978,57

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	412
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 0 - SERVICES GENERAUX DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES LOCALES

		Sous-fonction 02							Sous-fonction 04	
Art. (1)	Libellé	020 ADMINISTRATIO N GENERALE DE LA COLLECTIVITE	021 ASSEMBLEE LOCALE	022 ADMINISTRATIO N GENERALE DE L'ETAT	023 INFORMATION, COMMUNICATIO N, PUBLICITE	024 FETES ET CEREMONIES	AIDES AUX ASSOCIATIONS (NON CLASSEES AILLEURS)	026 CIMETIERES ET POMPES FUNEBRES	041 Libellé non trouvé	048 AUTRES ACTIONS DE COOPERATION DECENTRALISEE
	DEPENSES (2)	2 097 141,42	0,00	0,00	-15 000,00	25 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	2 097 141,42	0,00	0,00	-15 000,00	25 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES									
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	-253 898,00			-15 000,00					
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	300 000,00								
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	249 065,00				25 000,00				
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	3 355,42								
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEE	-10 000,00								
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	1 808 619,00								
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	1 808 619,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice	1 808 619,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES									
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES									
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	1 808 619,00								
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	-288 522,42	0,00	0,00	15 000,00	-25 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 1 - SECURITE ET SALUBRITE PUBLIQUE

Art. (1)	Libellé	11 SECURITE INTERIEURE	12 HYGIENE ET SALUBRITE PUBLIQUE	Total	
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		5 000,00	5 000,00	
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		-5 000,00	-5 000,00	
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	
Recettes de l'exercice		0,00	0,00	0,00	
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 1 - SECURITE ET SALUBRITE PUBLIQUE

				Sous-fonction 11		
Art. (1)	Libellé	110 SERVICES COMMUNS	111 POLICE NATIONALE	112 POLICE MUNICIPALE	113 POMPIERS, INCENDIES ET SECOURS	114 AUTRES SERVICES DE PROTECTION CIVILE
DEPENSES (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Dépe	enses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES					
23	IMMOBILISATIONS EN COURS					
Reste	es à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
RE	ECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Recettes de l'exercice		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 2 - ENSEIGNEMENT-FORMATION

Art. (1)	Libellé	20 SERVICES COMMUNS	21 ENSEIGNEMENT DU PREMIER DEGRE	22 ENSEIGNEMENT DU DEUXIEME DEGRE	23 ENSEIGNEMENT SUPERIEUR	24 FORMATION CONTINUE	25 SERVICES ANNEXES DE L'ENSEIGNEMENT	Total
DEPENSES (2)		0,00	0,00	0,00	-309 510,00	0,00	0,00	-309 510,00
Dépenses de l'exercice		0,00	0,00	0,00	-309 510,00	0,00	0,00	-309 510,00
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES				-9 820,00			-9 820,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS				-299 690,00			-299 690,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Recettes de l'exercice		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	309 510,00	0,00	0,00	309 510,00

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 2 - ENSEIGNEMENT-FORMATION

			Sous-fonction 21	Sous-fonction 21		Sous-fonction 25				
Art. (1)	Libellé	211 ECOLES MATERNELLES	212 ECOLES PRIMAIRES	213 CLASSES REGROUPEES	251 HEBERGEMENT ET RESTAURATION SCOLAIRE	252 TRANSPORTS SCOLAIRES	253 SPORTS SCOLAIRES	254 MEDECINE SCOLAIRE	CLASSE DE DECOUVERTE ET AUTRES SERVICES ANNEXES DE	
DEPENSES (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	L'ENSEIGN 0,00	
Dépenses de l'exercice		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES									
23	IMMOBILISATIONS EN COURS									
R	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
RECETTES (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
Recettes de l'exercice		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 3 - CULTURE

Art. (1)	Libellé	30 SERVICES COMMUNS	31 EXPRESSION ARTISTIQUE	32 CONSERVATION ET DIFFUSION DES PATRIMOINES	33 ACTION CULTURELLE	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	672 291,47	0,00	672 291,47
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	672 291,47	0,00	672 291,47
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES			-79 000,00	20 000,00	-59 000,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		312 223,00	752 291,47	1 220 000,00	2 284 514,47
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		-312 223,00	-1 000,00	-1 240 000,00	-1 553 223,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	2 652,98	752 291,47	0,00	754 944,45
	Recettes de l'exercice	0,00	2 652,98	752 291,47	0,00	754 944,45
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES			752 291,47		752 291,47
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		2 652,98			2 652,98
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	2 652,98	80 000,00	0,00	82 652,98

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 3 - CULTURE

		311	Sous-fon	ction 31		Sous-fonction 32				
Art. (1)	Libellé	EXPRESSION MUSICALE, LYRIQUE ET CHOREGRAPHIQU	312 ARTS PLASTIQUES ET AUTRES ACTIVITES ARTISTIQUES	313 THEATRES	314 CINEMAS ET AUTRES SALLES DE SPECTACLE	321 BIBLIOTHEQUES ET MEDIATHEQUES	322 MUSEES	323 ARCHIVES	324 ENTRETIEN DU PATRIMOINE CULTUREL	
	DEPENSES (2)	E 0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	-80 000,00	752 291,47	0,00	
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	-80 000,00	752 291,47	0,00	
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES						-79 000,00			
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		312 223,00					752 291,47		
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		-312 223,00				-1 000,00			
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	RECETTES (2)	0,00	2 652,98	0,00	0,00	0,00	0,00	752 291,47	0,00	
	Recettes de l'exercice	0,00	2 652,98	0,00	0,00	0,00	0,00	752 291,47	0,00	
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES							752 291,47		
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		2 652,98							
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	SOLDE (2)	0,00	2 652,98	0,00	0,00	0,00	80 000,00	0,00	0,00	

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).
(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 4 - SPORT ET JEUNESSE

Art. (1)	Libellé	40 SERVICES COMMUNS	41 SPORTS	42 JEUNESSE	Total
	DEPENSES (2)	0,00	-234 227,00	0,00	-234 227,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	-234 227,00	0,00	-234 227,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		-6 000,00		-6 000,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		-228 227,00		-228 227,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	3 414,50	0,00	3 414,50
	Recettes de l'exercice	0,00	3 414,50	0,00	3 414,50
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES		3 414,50		3 414,50
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00
SOLDE (2)		0,00	237 641,50	0,00	237 641,50

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	112
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 4 - SPORT ET JEUNESSE

				Sous-fonction 41	414	Sous-fonction 42			
Art. (1)	Libellé	411 SALLES DE SPORT, GYMNASES	412 STADES	413 PISCINES	AUTRES EQUIPEMENTS SPORTIFS OU DE	415 MANIFESTATIONS SPORTIVES	421 CENTRES DE LOISIRS	422 AUTRES ACTIVITES POUR LES JEUNES	423 COLONIES DE VACANCES
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	LOISIR -234 227,00	0,00	0,00	0,00	0,00
I	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	-234 227,00	0,00	0,00	0,00	0,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES				-6 000,00				
23	IMMOBILISATIONS EN COURS				-228 227,00				
F	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	3 414,50	0,00	0,00	0,00	0,00
I	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	3 414,50	0,00	0,00	0,00	0,00
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES				3 414,50				
F	testes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	237 641,50	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 5 - INTERVENTIONS SOCIALES ET SANTE

Art. (1)	Libellé	51 SANTE	52 INTERVENTIONS SOCIALES	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	660,69	660,69
	Recettes de l'exercice	0,00	660,69	660,69
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES		600,00	600,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		60,69	60,69
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	660,69	660,69

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 5 - INTERVENTIONS SOCIALES ET SANTE

		Sous-fonction 51				Sous-fonction 52			
Art. (1)	Libellé	510 SERVICES COMMUNS	DISPENSAIRES ET AUTRES ETABLISSEMENTS SANITAIRES	512 ACTIONS DE PREVENTION SANITAIRE	520 SERVICES COMMUNS	SERVICES A CARACTERE SOCIAL POUR HANDICAPES ET	ACTIONS EN FAVEUR DE L'ENFANCE ET DE L'ADOLESCENCE	ACTIONS EN FAVEUR DES PERSONNES EN DIFFICULTE	524 AUTRES SERVICES
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
D	épenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Re	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	660,69
R	ecettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	660,69
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES								600,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS								60,69
Re	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	660,69

BUDGET COMMUNAUTAIRE 2015 - DM 3

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 6 - FAMILLE

Art. (1)	Libellé	60 SERVICES COMMUNS	61 SERVICES EN FAVEUR DES PERSONNES AGEES	62 ACTIONS EN FAVEUR DE LA MATERNITE	63 AIDES A LA FAMILLE	64 CRECHES ET GARDERIES	Total
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Dépenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Recettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SOLDE (2)		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 7 - LOGEMENT

Art. (1)	Libellé	70 SERVICES COMMUNS	71 PARC PRIVE DE LA VILLE	72 AIDE AU SECTEUR LOCATIF	73 AIDE A L'ACCESSION A LA PROPRIETE	Total
	DEPENSES (2)	-10 000,00	0,00	-59 000,00	0,00	-69 000,00
	Dépenses de l'exercice	-10 000,00	0,00	-59 000,00	0,00	-69 000,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES			-59 000,00		-59 000,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	-10 000,00				-10 000,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	355 303,00	0,00	614 454,59	125 929,27	1 095 686,86
	Recettes de l'exercice	355 303,00	0,00	614 454,59	125 929,27	1 095 686,86
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES	300 662,00		600 000,00		900 662,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	54 641,00		14 454,59	31 666,59	100 762,18
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES				94 262,68	94 262,68
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	365 303,00	0,00	673 454,59	125 929,27	1 164 686,86

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES IV ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT A 1.2

FONCTION 8 - AMENAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

Art. (1)	Libellé	81 SERVICES URBAINS	82 AMENAGEMENT URBAIN	83 ENVIRONNEMENT	Total
	DEPENSES (2)	0,00	-1 609 564,48	0,00	-1 609 564,48
	Dépenses de l'exercice	0,00	-1 609 564,48	0,00	-1 609 564,48
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES	-26 000,00	-214 921,28		-240 921,28
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES		380 000,00		380 000,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES	-18 000,00	-344 848,00		-362 848,00
23	IMMOBILISATIONS EN COURS	44 000,00	-29 795,20		14 204,80
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES		-1 400 000,00		-1 400 000,00
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	1 225 719,44	0,00	1 225 719,44
	Recettes de l'exercice	0,00	1 225 719,44	0,00	1 225 719,44
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES		1 146 510,57		1 146 510,57
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES		2 275,89		2 275,89
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		1 065,60		1 065,60
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		75 867,38		75 867,38
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	2 835 283,92	0,00	2 835 283,92

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT IV A 1.2

FONCTION 8 - AMENAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

		Sous-fonction 81						
Art. (1)	Libellé	810 SERVICES COMMUNS	811 EAU ET ASSAINISSEMENT	COLLECTE ET TRAITEMENT DES ORDURES MENAGERES	813 PROPRETE URBAINE	814 ECLAIRAGE PUBLIC	815 TRANSPORTS URBAINS	816 AUTRES RESEAUX ET SERVICES DIVERS
	DEPENSES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
D	épenses de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES		-26 000,00					
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES							
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		-18 000,00					
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		44 000,00					
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES							
Re	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Re	ecettes de l'exercice	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES							
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES							
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES							
23	IMMOBILISATIONS EN COURS							
Re	estes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

		Sous-fonction 82				924	Sous-fonction 83				
Art. (1)	Libellé	820 SERVICES COMMUNS	821 EQUIPEMENTS DE VOIRIE	822 VOIRIE COMMUNALE ET ROUTES	823 ESPACES VERTS URBAINS	AUTRES OPERATIONS D'AMENA GEME NT URBAIN	830 SERVICES COMMUNS	831 AMENAGEMEN T DES EAUX	ACTIONS SPECIFIQUES DE LUTTE CONTRE LA	833 PRESERVATION DU MILIEU NATUREL	
	DEPENSES (2)		0,00	50 000,00	200 992,00	-1 860 556,48	0,00	0,00	0,00	0,00	
]	Dépenses de l'exercice		0,00	50 000,00	200 992,00	-1 860 556,48	0,00	0,00	0,00	0,00	
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES					-214 921,28					
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES					380 000,00					
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES		20 000,00	-2 000,00	326 000,00	-688 848,00					
23	IMMOBILISATIONS EN COURS		-20 000,00	52 000,00	-125 008,00	63 212,80					
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES					-1 400 000,00					
1	Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
RECETTES (2)		0,00	534 763,00	570 693,07	0,00	120 263,37	0,00	0,00	0,00	0,00	
]	Recettes de l'exercice		534 763,00	570 693,07	0,00	120 263,37	0,00	0,00	0,00	0,00	
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT RECUES		534 763,00	514 524,12		97 223,45					

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	112
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 8 - AMENAGEMENT ET SERVICES URBAINS, ENVIRONNEMENT

		Sous-fonction 82					Sous-fonction 83			
Art. (1)	Libellé	820 SERVICES COMMUNS	821 EQUIPEMENTS DE VOIRIE	822 VOIRIE COMMUNALE ET ROUTES	823 ESPACES VERTS URBAINS	D'AMENAGEME	830 SERVICES COMMUNS	831 AMENAGEMEN T DES EAUX	ACTIONS SPECIFIQUES DE LUTTE CONTRE LA	833 PRESERVATION DU MILIEU NATUREL
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES					NT URBAIN 2 275,89				
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES			1 065,60						
23	IMMOBILISATIONS EN COURS			55 103,35		20 764,03				
I	Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SOLDE (2)		0,00	534 763,00	520 693,07	-200 992,00	1 980 819,85	0,00	0,00	0,00	0,00

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

⁽²⁾ Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 2
PRESENTATION CROISEE PAR FONCTION - DETAIL INVESTISSEMENT	A 1.2

FONCTION 9 - ACTION ECONOMIQUE

Art. (1)	Libellé	90 INTERVENTIONS ECONOMIQUES	91 FOIRES ET MARCHES	AIDES A L'AGRICULTURE ET AUX INDUSTRIES AGROALIMENTA	INDUSTRIES MANUFACTURIE	94 AIDES AU COMMERCE ET AUX SERVICES MARCHANDS	95 AIDES AU TOURISME	96 AIDES AUX SERVICES PUBLICS	Total
	DEPENSES (2)	350 000,00	0,00	0,00	RES ET AUX BAT -42 945,12	0,00	-169 822,00	0,00	137 232,88
	Dépenses de l'exercice	350 000,00	0,00	0,00	-42 945,12	0,00	-169 822,00	0,00	137 232,88
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES				-68 000,00		-169 822,00		-237 822,00
204	SUBV EQUIPEMENTS VERSEES	-50 000,00			54 700,00				4 700,00
21	IMMOBILISATIONS CORPORELLES				-43 574,29				-43 574,29
23	IMMOBILISATIONS EN COURS				-11 125,71				-11 125,71
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEES A DES PART				25 000,00				25 000,00
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	400 000,00			54,88				400 054,88
	Restes à réaliser - reports	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	RECETTES (2)	70 103,28	0,00	0,00	32 672,22	0,00	0,00	0,00	102 775,50
	Recettes de l'exercice	70 103,28	0,00	0,00	32 672,22	0,00	0,00	0,00	102 775,50
16	EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILEES	70 103,28							70 103,28
20	IMMOBILISATIONS INCORPORELLES				8 730,00				8 730,00
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES				23 942,22				23 942,22
Restes à réaliser - reports		0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	SOLDE (2)	-279 896,72	0,00	0,00	75 617,34	0,00	169 822,00	0,00	-34 457,38

⁽¹⁾ Pour le croisement par nature, le détail est fait selon le niveau de vote choisi par l'assemblée délibérante (chapitre, article ou article spécialisé).

(2) Le solde correspond à la différence entre les recettes et les dépenses. Les dépenses et les recettes correspondent à la somme des dépenses et des recettes de l'exercice ainsi que des restes à réaliser et des reports (lignes budgétaires 001 et 002). Les lignes reports 001 et 002 apparaissent à la colonne 01-Non ventilables

IV - ANNEXES IV ELEMENTS DU BILAN **A6.1 EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - DEPENSES**

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)	
DEPENSES TOTA	LES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES = A+B	805 069,12	I 805 069,12	
16	Emprunts et dettes assimilées hors 16449 et 166 (A)	0,00	0,00	
16311	Emprunts remboursables in fine			
16318	Autres emprunts obligataires			
1641	Emprunts en euros			
16441	Opérations afférentes à l'emprunt			
165	Dépôts et cautionnements reçus			
Autres dépenses à	déduire des ressources propres (B)	805 069,12	805 069,12	
040	OPERATION D ORDRE DE TRANSFERTS ENTRE SECTIONS	873,20	873,20	
13911	Subv. Equipement transférées au compte de résultat Etat &Ets Nationaux			
13918	Subv. Equipement transférées au compte de résultat Autressubventions			
28182	MATERIEL DE TRANSPORT	873,20	873,20	
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	1 262 666,20	1 262 666,20	
10222	F.C.T.V.A.	1 262 666,20	1 262 666,20	
26	PARTICIPATIONS ET CREANCES RATTACHEES A DES PARTICIPATIONS	15 000,00	15 000,00	
261	Titres de participation	15 000,00	15 000,00	
27	AUTRES IMMOBILISATIONS FINANCIERES	-473 470,28	-473 470,28	
274	Prêts	-473 525,16	-473 525,16	
275	Dépôts et cautionnements versés			
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.	54,88	54,88	
27638	Autres établissements publics			
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	

	Op. de l'exercice I	Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4)	Solde d'exécution D001 (3) (4)	TOTAL II
Dépenses à couvrir par des ressources propres	805 069,12			805 069,12

Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.
 Crédits de l'exercice votés lors de la séance
 Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
 Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget - vue d'ensemble

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - RECETTES

RESSOURCES PROPRES

	KESSOURCES I		Vote du Conseil Communautaire
Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	vote du Consen Communautaire (2)
RECETTES	(RESSOURCES PROPRES) = a+b	10 346 243,28	III 10 346 243,28
Ressources pr	ropres externes de l'année (a)	8 819 568,99	8 819 568,99
10222	F.C.T.V.A.	2 326 817,22	2 326 817,22
10223	T.L.E.	49 170,00	49 170,00
10226	Taxe d'aménagement et versement pour sous-densité	627 725,84	627 725,84
103	Plan de relance FCTVAPlan de relance FCTVA	4 227 470,00	4 227 470,00
2031	Frais d'études	8 730,00	8 730,00
204182	Aut Org Pub: Bâtiments et installations	2 275,89	2 275,89
20422	Pers droit privé : Bâtiments et installations	100 762,18	100 762,18
21318	Autres bâtiments publics	1 065,60	1 065,60
2184	Mobilier	752 291,47	752 291,47
2312	Agencements et aménagements de terrains	60,69	60,69
2313	Constructions	2 652,98	2 652,98
2315	Installations, matériel et outillage techniques	75 867,38	75 867,38
274	Prêts	620 737,52	620 737,52
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.	23 942,22	23 942,22
Ressources pr	ropres internes de l'année (b) (3)	1 526 674,29	1 526 674,29
169	Primes de remboursement des obligations		
274	Prêts		
2762	Créances sur transfert de droits à déduction de T.V.A.	54,88	54,88
2802	Frais liés à la réalisation des documents d'urbanisme et àla numérisation du cadastre		
28031	Frais d'études		
28033	Frais d'insertion		
2804112	Etat: Bâtiments et installations		
2804122	Régions : Bâtiments et installations		
2804132	Départements : Bâtiments et installations		
28041411	Communes GFP : Biens mobiliers, matériel et études		
28041412	Communes GFP : Bâtiments et installations		
28041512	GFP rattachement : Bâtiments et installations		
28041582	Autres groupements : Bâtiments et installations		

2015 - DM 3 BUDGET COMMUNAUTAIRE

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - RECETTES IV A6.2

RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)
2804171	Aut. Etab Pub Loc : Biens mobiliers, matériel et études		
2804172	Aut. Etab Pub Loc : Bâtiments et installations		
2804182	Aut Org Pub: Bâtiments et installations		
2804183	Aut Org Pub: Projets d?infrastructures d?intérêt national		
280421	Pers droit privé : Biens mobiliers, matériel et études		
280422	Pers droit privé : Bâtiments et installations		
2804412	Organismes Publics Bâtiments et installations		
2804421	Nature pers privé : Biens mobiliers, matériel et études		
2804422	Nature pers privé : Bâtiments et installations		
28051	CONCESSIONS ET DROITS SIMILAIRES		
281318	Autres bâtiments publics		
28138	Autres constructions		
28152	Installations de voirie		
281568	Autre matériel et outillage d'incendie et de défense civile		
281571	Matériel roulant		
281578	Autre matériel et outillage de voirie		
28158	Autres installations, matériel et outillage techniques		
28181	Installations générales, agencements et aménagements divers		
28182	Matériel de transport		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique		
28184	Mobilier		
28188	Autres immobilisations corporelles		
024	Produits de cessions	362 939,57	362 939,57
021	Virement de la section de fonct. (d)	1 163 679,84	1 163 679,84

	Opérations de l'exercice III	Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5)	Solde d'exécution R001 (4) (5)	Affectation R1068 (4)	TOTAL IV
Total ressources propres disponibles	10 346 243,28				10 346 243,28

Montant

IV - ANNEX	KES IV
Dépenses à couvrir par des ressources propres	805 069,12
Ressources propres disponibles	10 346 243,28
Solde	(6) 9 541 174,16

- (1) Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.
 (2) Crédits de l'exercice votés lors de la séance
 (3) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
 (4) Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
 (5) Indiquer le montant correspondant figurant en II Présentation générale du budget vue d'ensemble.
 (6) Indiquer le signe algébrique.

2015 - DM 3 BUDGET COMMUNAUTAIRE

IV - ANNEXESIVDECISIONS EN MATIERE DE TAUX DE CONTRIBUTIONS DIRECTESD1ARRETE ET SIGNATURESD2

D1 - TAUX DE CONTRIBUTIONS DIRECTES

DI MENDE CONTRIDETIONS DIRECTES						
Libellés	Bases notifiées en 2015	Variation des bases 2014/2015 (%)	Taux appliqués par décision du conseil communautaire 2014	Variation de taux 2014/2015	Produit voté par le conseil communautaire 2015	Variation du produit 2014/2015 (%)
TAXE D'HABITATION	160 201 000	1,64%	11,99 %	0,00 %	19 208 100	1,64 %
TFPNB	1 712 000	3,80 %	3,38 %	0,00 %	57 866	3,80 %
TFPNB additionnelle	483 338	12,42 %	47,36 %	0,00 %	228 909	18,36 %
CFE	168 429 056	0,53 %	34,94 %	0,00 %	58 844 375	0,52%
TOTAL					78 339 250	0,84 %

D2 - ARRETE - SIGNATURES

Nombre de membres en exercice	
Nombre de membres présents	
Nombre de suffrages exprimés	

VOTES:

Pour

Contre

Abstentions

Date de convocation :

Présenté par le Président de la Communauté Urbaine de Dunkerque (1)

A Dunkerque, le

M. VERGRIETE

Délibéré par l'Assemblée délibérante (2), réunie en session

A Dunkerque, le

Les membres du Conseil de Communauté (2)

Certifié exécutoire par le Président (1), compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture, le

, et de la publication le

⁽¹⁾ Indiquer le maire ou le président de l'organisme

⁽²⁾ Indiquer le conseil municipal ou l'assemblée délibérante

REPUBLIQUE FRANÇAISE

COMMUNAUTE URBAINE DUNKERQUE

Numéro SIRET: 245 900 428 00013

POSTE COMPTABLE DE DUNKERQUE MUNICIPALE ET COMMUNAUTE URBAINE

SERVICE PUBLIC LOCAL

M. 49

Décision modificative n°3 Voté par nature

BUDGET ASSAINISSEMENT ANNEE 2015

SOMMAIRE

I Informations générales (6)	Pages
A - Informations statistiques, fiscales et financières	
B - Modalités de vote du budget	80
II Présentation générale du budget	
A1 - Vue d'ensemble - Sections	81
A2 - Vue d'ensemble - Section d'exploitation - Chapitres	82
A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres	83
B1 - Balance générale du budget - Dépenses	84
B2 - Balance générale du budget - Recettes	85
III Vote du budget	
A1 - Section d'exploitation - Détail des dépenses	86
A2 - Section d'exploitation - Détail des recettes	90
B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses	92
B2 - Section d'investissement - Détail des recettes	94
B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles	
IV Annexes (7)	
A - Eléments du bilan	
A1.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie	
A1.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette	
A1.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux	
A1.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours	
A1.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture	
A1.6 - Etat de la dette - Remboursement anticipé d'un emprunt avec refinancement	
A1.7 - Etat de la dette - Emprunts renégociés au cours de l'année N	
A1.8 - Etat de la dette - Autres dettes	
A2 - Méthodes utilisées pour les amortissements	
A3.1 - Etat des provisions et des dépréciations	
A3.2 - Etalement des provisions	
A4.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses	96
A4.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes	97

A5.1.1 - Etat de ventilation des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Exploitation (1)	
A5.1.2 - Etat de ventilation des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Investissement (1)	
A5.2.1 - Etat de ventilation des dép. et rec. des services d'assainissement collectif et non collectif - Exploitation (1)	
A5.2.2 - Etat de ventilation des dép. et rec. des services d'assainissement collectif et non collectif - Investissement (1)	
A6 - Etat des charges transférées	
A7 - Détail des opérations pour compte de tiers	
B - Engagements hors bilan	
B1.1 - Etat des emprunts garantis par la régie	
B1.2 - Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt	
B1.3 - Subventions versées dans le cadre du vote du budget	
B1.4 - Etat des contrats de crédit-bail	
B1.5 - Etat des contrats de partenariat public-privé	
B1.6 - Etat des autres engagements donnés	
B1.7 - Etat des engagements reçus	
B2.1 - Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents	
B2.2 - Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents	
C - Autres éléments d'informations	
C1.1 - Etat du personnel	
C1.2 - Etat du personnel de la collectivité ou de l'établissement de rattachement employé par la régie	
C2 - Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (2)	
C3 - Liste des services individualisés dans un budget annexe (3)	
D - Arrêté et signatures	
D - Arrêté et signatures	99

I - L'Assemblée délibérante a voté le présent budget :	
- au niveau (1)	pour la section d'exploitation
- au niveau (1) - avec ou sans les chapitres "opérations d'équipement" de l'état III B 3 (2).	pour la section d'investissement
- avec ou sans les chapitues operations d'équipement de l'état III B 3 (2).	
La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements	d'article à article est la suivante :
II - En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapit	re, et, en section d'investissement, sans chapitre de depense "operation d'equipement"
III - Les provisions sont (2) : - semi-budgétaires (pas d'inscription en recettes de la section d'investissement) - budgétaires (délibération n° du).	
- budgetanes (denocration ii du).	
IV - La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne "Pour mémoire") s'effectue par - primitif ou cumulé - de l'exercice précédent (2)	rapport à la colonne du budget
Si le présent budget est un budget supplémentaire, reporter le budget primitif et le cumul c	les décisions budgétaires du budget en cours.
V - Le présent budget a été voté (2):	
- sans reprise des résultats de l'exercice N-1; - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1;	
- avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1.	
(1) A compléter par "du chapitre" ou "de l'article"	
(2) Rayer la mention inutile	

	II - PRESENTA	ATION GENERALE DU BUDGET	п
	•	VUE D'ENSEMBLE	A1
		EXPLOITATION	
		DEPENSES DE LA SECTION D'EXPLOITATION	RECETTES DE LA SECTION D'EXPLOITATION
V O T E	CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1)	365 845,47	365 845,47
	+	+	+
R E P	RESTES A REALISER (R.A.R.) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00
O R T S	002 RESULTAT D'EXPLOITATION REPORTE (2)		
	=	=	=
	TOTAL DE LA SECTION D'EXPLOITATION (3)	365 845,47	365 845,47
		INVESTISSEMENT	
		DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEME	NECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEME
V O T E	CREDITS D'INVESTISSEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1) (y compris les comptes 1064 et 1068)	-50 873,20	-50 873,20
	+	+	+
R E P	RESTES A REALISER (R.A.R.) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00
O R T S	001 SOLDE D'EXECUTION DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2)		
	=	=	=
	TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3)	-50 873,20	-50 873,20
		TOTAL	
	TOTAL DU BUDGET (3)	314 972,27	314 972,27

⁽¹⁾ Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice. (2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précedent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats. Pour la section d'exploitation, les RAR sont constitués par l'ensemble des dépenses engagées et n'ayant pas donné lieu à service fait au 31 décembre de l'exercice précédent. En recettes, il s'agit des recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent. Pour la section d'investissement, les RAR correspondent aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes, certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent. (3) Total de la section d'exploitation= RAR + résultat reporté + crédits d'exploitation votés. Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution + crédits d'investissement votés. Total du budget = Total de la section d'exploitation + Total de la section d'investissement

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION D'EXPLOITATION - CHAPITRES	A2

DEPENSE	S D'EXPI	OITATION

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE	TOTAL
•		précédent (1)	` ′	•	(3)	=(1)+(2)+(3)
011	Charges à caractère général	2 518 105,00	0,00	1 696,00	1 696,00	2 519 801,00
012	Charges de personnel et frais assimilés	4 121 200,00	0,00	-2 000,00	-2 000,00	4 119 200,00
014	Atténuations de produits	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
65	Autres charges de gestion courante	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses de gestion des services	6 639 305,00	0,00	-304,00	-304,00	6 639 001,00
66	Charges financières	1 172 296,00	0,00	0,00	0,00	1 172 296,00
67	Charges exceptionnelles	893 479,10	0,00	0,00	0,00	893 479,10
68	Dotations aux prov. et aux dépréciations (4)	27 600,00	0,00	0,00	0,00	27 600,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (5)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
022	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses réelles d'exploitation	8 732 680,10	0,00	-304,00	-304,00	8 732 376,10
023	Virement à la section d'investissement (6)	1 698 313,43	0,00	186 149,47	186 149,47	1 884 462,90
042	<i>Opé. d'ordre de transferts entre sections (6)</i>	3 195 428,48	0,00	180 000,00	180 000,00	3 375 428,48
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section d'exp. (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'ordre d'exploitation	4 893 741,91	0,00	366 149,47	366 149,47	5 259 891,38
	TOTAL	13 626 422,01	0,00	365 845,47	365 845,47	13 992 267,48
D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2)						+ 0.00

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2)	-	0,00	
	=		
TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION CUMULEES	13 992 267 48	3	

RECETTES D'EXPLOITATION

	ALCEITED D EM LOTHITOTY							
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1)	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE (3)	TOTAL $= (1) + (2) + (3)$		
013	Atténuation de charges	10 000,00	0,00	9 306,62	9 306,62	19 306,62		
70	Ventes de produits fabriqués, prestations	12 252 600,00	0,00	-199 000,00	-199 000,00	12 053 600,00		
73	Produits issus de la fiscalité (7)	0,00	0,00	0.00	0,00	0,00		
74	Subventions d'exploitation	479 800,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	368 415,00	368 415,00	848 215,00		
75	Autres produits de gestion courante	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
	Total des recettes de gestion des services	12 742 400,00	0,00	178 721,62	178 721,62	12 921 121,62		
76	Produits financiers	55 000,00	0,00	0,00	0,00	55 000,00		
77	Produits exceptionnels	45 642,88	0,00	7 997,05	7 997,05	53 639,93		
78	Reprises sur prov. et sur dépréciations (4)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
	Total des recettes réelles d'exploitation	12 843 042,88	0,00	186 718,67	186 718,67	13 029 761,55		
042	Opé, d'ordre de transferts entre sections (6)	783 379,13		179 126,80	179 126,80	962 505,93		
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section d'exp. (6)	0,00		0,00	0,00	0,00		
	Total des recettes d'ordre d'exploitation	783 379,13		179 126,80	179 126,80	962 505,93		
	TOTAL	13 626 422,01	0,00	365 845,47	365 845,47	13 992 267,48		

					+
		R 002	RESULTAT REPORT	ΓΕ OU ANTICIPE (2)	0,00
				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	=
		TOTAL DES RE	CETTES D'EXPLOIT	TATION CUMULEES	13 992 267,48
	Pour information	tion	·	-	

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (\$ 187 022,67 II s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles d'exploitation su d'exploitation. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la régie.

⁽¹⁾ cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la dotation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeurs mobilières de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
(5) Ce chaptire existe pas en M49
(6) DE 023 = RI 021; DI 040 = RE 042; RI 040 = DE 042; DI 041 = RI 041; DE 043 = RE 043.
(7) Ce chaptire existe uniquement en M41; M43 et M44
(8) Solde de l'opération DE 023 + DE 042 - RE 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES DEPENSES D'INVESTISSEMENT

DEPENSES D'INVESTISSEIVENT							
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE	TOTAL	
_		précédent (1)	` ′	-	(3)	=(1)+(2)+(3)	
20 21 22 23	Immobilisations incorporelles Immobilisations corporelles Immobilisations reçues en affectation	232 209,00	0,00	4 400,00	4 400,00	236 609,00	
21	Immobilisations corporelles	648 167,00	0,00	-5 000,00	-5 000,00	643 167,00	
22	Immobilisations reçûes en affectation	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
23	Immobilisations en cours	6 580 024,00	0,00	-229 400,00	-229 400,00	6 350 624,00	
	Total des opérations d'équipement Total des dépenses d'équipement	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	0,00	0,00	
	Total des dépenses d'équipement	7 460 400,00	0,00	-230 000,00	-230 000,00	7 230 400,00	
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
10 13 16 18 26 27 020	Emprunts et dettes assimilées Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5)	7 947 335,00	0,00	0,00	0,00	7 947 335,00	
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
26	Particip, créances rattachées à des particip.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
27	Autres immobilisations financières	0.00	0,00	0,00	0.00	0,00	
020	Dépenses imprévues	0,00		0,00	0,00	0,00	
	Total des dépenses financières	7 947 335,00		0,00	0,00	7 947 335,00	
451	Total des opér. pour compte de tiers (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	Total des dépenses réelles d'investissement	15 407 735,00	0,00	-230 000,00	-230 000,00	15 177 735,00	
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	783 379,13		179 126,80	179 126,80	962 505,93 32 490,00	
041	Opérations patrimoniales (4)	32 490,00		0,00	0,00	32 490,00	
	Total des dépenses d'ordre d'investissement	815 869,13		179 126,80	179 126,80	994 995,93	
	TOTAL	16 223 604,13	0,00	-50 873,20	-50 873,20	16 172 730,93	
		D 001	COLDE DIEVECTIFIC	NI NIECATIE DEDOD	CE OILANGICIDE (1)	1 927 965,66	
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (1)							

RECETTES D'INVESTISSEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE	TOTAL
спар.		précédent (1)	Restes a realiser 14-1 (2)	•	(3)	=(1)+(2)+(3)
13	Subventions d'investissement	418 014,00	0,00	154 823,00	154 823,00	572 837,00
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	10 440 139,02	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	-571 845,67	-571 845,67	9 868 293,35
20	Immobilisations incorporelles Immobilisations corporelles Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
16 20 21 22 23	Immobilisations reçues en affectation	0,00 0,00 0,00	0,00	0,00 0,00 0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
10	Total des recettes d'équipement	10 858 153,02	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	-417 022,67	-417 022,67	10 441 130,35
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
106	Réserves (7)	2 003 525,43	0,00	0,00	0,00	2 003 525,43
165	Dépôts et cautionnements reçus	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
106 105 18 26 27	Dépôts et cautionnements recus Compte de liaison : affectatión (BA, régie) (5) Particip. créances rattachées à des particip. Autres immobilisations financières	0,00	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00
27	Autro-impositions financiard	347 600.00	0,00	0,00	0.00	347 600.00
21	Total des recettes financières	2 351 125,43	0,00	0.00	0.00	2 351 125,43
452	Total des opér, pour compte de tiers (6)	0.00	0.00	0.00	0.00	2 331 123,43
732	Total des recettes réelles d'investissement	13 209 278.45	0,00		-417 022,67	12 792 255 78
021	Virement de la section d'exploitation (4)	1 698 313,43	0.00	186 149.47	186 149.47	12 792 255,78 1 884 462,90
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	3 195 428,48		180 000.00	180 000,00	3 375 428,48
040 041	Opérations patrimoniales (4)	32 490.00		0.00	0.00	32 490,00
	Total des recettes d'ordre d'investissement	4 926 231.91		366 149,47	366 149,47	5 292 381.38
	TOTAL	18 135 510,36			-50 873,20	18 084 637,16

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (2) 0.00 18 084 637,16 TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES Pour information

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles d'exploitation sur les dépenses réelles d'exploitation. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la régie

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (8) 187 022,67

18 100 696,59

TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

⁽¹⁾ cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) DE 023 = RI 021; DI 040 = RE 042; RI 040 = DE 042; DI 041 = RI 041; DE 043 = RE 043.
(5) A servir uniquement, en dépense, lorsque la régie effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle crée et, en recettes, lorsque le service non personnalisé reçoit une dotation en espèces de la part de sa collectivité de rattachement.
(6) Seul le total des opérations réelles pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV-A7).
(7) Le compte 106 n' est pas un chapitre mais un article du chapitre 10.
(8) Solde de l'opération DE 023 + DE 042 - RE 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B1

1 - DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

	EXPLOITATION	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
011 012 014 60	Charges à caractère général	1 696,00 -2 000,00		1 696,00 -2 000,00
012	Charges à caractère général Charges de personnel et frais assimilés	-2 000,00		-2 000,00
014	Atténuation de produits	0,00		0,00
60	Achats et variation des stocks (3)		0,00	0,00
65	Autres charges de gestion courante	0,00		0,00 0,00 0,00 0,00
66	Charges financières	0,00 0,00 0,00 0,00	180 000,00	180 000.00
67	Charges exceptionnelles	0,00	0,00 0,00	0,00
68	Dotations aux amort., aux dépréciations et prov.	0,00	0,00	0,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (4)	0,00		0,00
71	Dotations aux amort., aux dépréciations et prov. Impôts sur les bénéfices et assimilés (4) Production stockée (ou déstockage) (3)		0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
022 023	Dépenses imprévues	0,00		0,00
	Virèment à la section d'investissement		186 149,47	186 149.47
Dépenses	s d'exploitation - Total	-304,00	366 149,47	365 845,47

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	=
TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION CUMULEES	365 845,47

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL			
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00			
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00			
14	Provisions reglementees et amort, de ogatoires	0,00	0,00	0,00			
15 16	Frovisions pour risques et charges (5) Emprint et dettes essimilées (souf 1699 non budg)	0,00	0,00	0,00			
18	Compte de ligison: affectation (BA régie)	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00	0,00			
10	Total des opérations d'équipement	0,00	0,00	0,00			
20	Subventions d'investissement Provisions réglementées et amort. dérogatoires Provisions pour risques et charges (5) Emprunt et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie) Total des opérations d'équipement Immobilisations incorporelles (6) Immobilisations corporelles (6) Immobilisations reçues en affectation (6) Immobilisations en cours (6) Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières Amortissements des immobilisations (reprises)	4 400,00	0,00	4 400,00			
21	Immobilisations corporelles (6)	-5 000,00	0.00	-5 000,00			
22 23 26 27	Immobilisations recues en affectation (6)	0.00	$\begin{bmatrix} 0,00\\0,00 \end{bmatrix}$	0,00			
23	Immobilisations en cours (6)	-229 400,00	0.001	-229 400,00			
26	Partic. et créances rattachées à des partic.	0,00	$\begin{bmatrix} 0,00\\0,00 \end{bmatrix}$	0,00 0,00			
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00			
20	Timorussements des uninobitisations (reprises)	0,00	-873,20	-873,20			
39	Dépréciation des immobilisations Dépréciation des stocks et en cours	0,00	$\left. egin{array}{c} 0,00 \ 0,00 \end{array} \right $	0,00 0,00 0,00 0,00			
4581	Opérations pour compte de tiers (7)	0,00	0.00	0,00			
481	Dépréciation des immobilisations Dépréciation des stocks et en-cours Opérations pour compte de tiers (7) Charges à répartir sur plusieurs exercices Stocks	0.00	180 000.00	180 000,00			
481 3	Stocks	0.00	0,00	0,00			
020	Depenses imprevues	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00	0,00			
Dépense	s d'investissement - Total	-230 000,00	179 126,80	-50 873,20			
		D 001 SOLDE D'EXECUTION NEO	GATIF REPORTE OU ANTICIPE	0,00			
		TOTAL DES DEPENSES D'I	NVESTISSEMENT CUMULEES	-50 873,20			
(1) Y comp	ris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-b	udgétaire.		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			
(3) Permet	le retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures)						
(4) Ce chap	Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaire. Voir liste des opérations d'ordre. Permet de retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures) Ce chapitre n'existe pas en M49 Si la régie applique le régime des provisions budgétaires. Hors chapitres "Opérations d'equipement"; Hors chapitres "Opérations d'equipement"; Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).						
(5) Si la rég	ie applique le regime des provisions budgetaires.						
(7) Seul le t	otal des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).						

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B2

2 - RECETTES (du présent budget + Restes à réaliser)

	EXPLOITATION	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
013	Atténuation de charges	9 306,62		9 306,62
60	Achats et variation des stocks (3)		0,00	0,00
70 71	Ventes de produits fabriqués, prestations	-199 000,00		0,00 -199 000,00
	Ventes de produits fabriqués, préstations Production stockée (ou déstockage) (3)		0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 368 415,00
72	Production immobilisée		0,00	0,00
73	Produits issus de la fiscalité (6)	0,00 368 415,00		0,00
74	Subventions d'exploitation	368 415,00		368 415,00
75 76	Autres produits de gestion courante	0,00 0,00 7 997,05 0,00		0,00
76	Produits financiers	0,00	0,00	0,00
1 //	Produits exceptionnels	7 997,05	_0,00	7 997,05
78	Reprises sur amortissements et provisions	0,00	0,00 0,00 -873,20 180 000,00	-873,20
79	Transferts de charges		180 000,00	0,00 0,00 7 997,05 -873,20 180 000,00
Recettes	d'exploitation - Total	186 718,67	179 126,80	365 845,47

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION CUMULEES	365 845,47

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10 13	Dotations, fonds divers et réserves (sauf 106)	0,00	0,00	0,00
13	Subventions d'investissement	154 823,00	0,00	154 823,00
14	Provisions réglementées et amort. dérogatoires		0,00 0,00	0,00
15	Provisions pour risques et charges (4)		0,00	0,00
15 16 18 20 21 22 23 26 27 28 29 39 4582	Provisions pour risques et charges (4) Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie)	-571 845,67	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	-571 845,67
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00	0,00
20	Immobilisations incorporelles Immobilisations corporelles Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00	0,00
26	Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
28	Amortissements des immobilisations		0,00	0,00
29	Dépréciation des immobilisations (4)		0,00	0,00
39	Dépréciation des stocks et en-cours (4)		0,00	0,00
4582	Opérations pour compte de tiers (5)	0,00	0,00	0,00
481	Charges à répartir sur plusieurs exercices		180 000,00	180 000,00
3	Stocks		0,00	0,00
481 3 021	Virement de la section d'exploitation		186 149,47	186 149,47
Recettes	d'investissement - Total	-417 022,67	366 149,47	-50 873,20

	<u>+</u>
R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTI-	CIPE 0,00
	+
AFFECTATION AUX COMPTE	5 106 0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMUI	LEES -50 873,20

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaire.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures)
(4) Si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(5) Hors chapitres "opérations d'équipement".
(6) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).
(7) Ce chapitre existe uniquement en M41, en M43 et en M44.

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'EXPLOITATION - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
011	Charges à caractère général (5) (6)	2 518 105,00	1 696,00	1 696,00
6061	FOURNITURES NON STOCKABLES	203 310,00	0,00	0,00
6063	FOURNITURES D'ENTRETIEN ET DE PETIT EQUIPEMENT	259 330,00	0,00	0,00
6064	FOURNITURES ADMINISTRATIVES	1 200,00	0,00	0,00
6066	CARBURANTS	138 000,00	0,00	0,00
6068	AUTRES MATIERES ET FOURNITURES	500,00	0,00	0,00
611	SOUS TRAITANCE GENERALE	1 453 200,00	0,00	0,00
6135	LOCATIONS MOBILIERES	59 425,00	1 696,00	1 696,00
61551	ENTRETIEN ET REPARATIONS MATERIEL ROULANT	50 000,00	0,00	0,00
61558	ENTRETIEN ET REPARATIONS AUTRES BIENS MOBILIERS	135 450,00	0,00	0,00
6156	MAINTENANCE	32 820,00	0,00	0,00
616	PRIMES D'ASSURANCE	20 000,00	0,00	0,00
6161	MULTIRISQUES	26 700,00	0,00	0,00
617	ETUDES ET RECHERCHES	10 800,00	0,00	0,00
618	DIVERS	10 200,00	0,00	0,00
6226	HONORAIRES	5 520,00	0,00	0,00
6231	ANNONCES ET INSERTIONS	5 400,00	0,00	0,00
6236	CATALOGUES ET IMPRIMES	5 600,00	0,00	0,00
6256	MISSIONS	5 500,00	0,00	0,00
6261	FRAIS D'AFFRANCHISSEMENT	2 000,00	0,00	0,00
6262	FRAIS DE TELECOMMUNICATIONS	22 000,00	0,00	0,00
627	SERVICES BANCAIRES ET ASSIMILES	20 000,00	0,00	0,00
6281	CONCOURS DIVERS (COTISATIONS)	6 500,00	0,00	0,00
63512	TAXES FONCIERES	5 000,00	0,00	0,00
6353	IMPOTS INDIRECTS	5 650,00	0,00	0,00
6378	AUTRES TAXES ET REDEVANCES	34 000,00	0,00	0,00
012	Charges de personnel et frais assimilés	4 121 200,00	-2 000,00	-2 000,00
6331	VERSEMENT DE TRANSPORT	31 000,00	0,00	0,00
6336	COTISATIONS AU CNFPT ET AU CDG	28 500,00	0,00	0,00
6411	SALAIRES, APPOINTEMENTS, COMMISSIONS DE BASE	2 516 000,00	0,00	0,00
6413	PRIMES ET GRATIFICATIONS	160 000,00	0,00	0,00
6414	INDEMNITES ET AVANTAGES DIVERS	162 000,00	0,00	0,00
6415	SUPPLEMENT FAMILIAL	46 000,00	0,00	0,00
6451	COTISATIONS A L'U.R.S.S.A.F.	375 000,00	0,00	0,00
6453	COTISATIONS AUX CAISSES DE RETRAITES	610 000,00	0,00	0,00
6458	COTISATIONS AUX AUTRES ORGANISMES SOCIAUX	62 000,00	0,00	0,00
6471	PRESTATIONS DIRECTES	4 000,00	0,00	0,00
6472	VERSEMENTS AUX COMITES D'ENTREPRISE	66 000,00	-2 000,00	-2 000,00
6475	MEDECINE DU TRAVAIL, PHARMACIE	19 200,00	0,00	0,00
6478	AUTRES CHARGES SOCIALES DIVERSES	41 000,00	0,00	0,00
648	AUTRES CHARGES DE PERSONNEL	500,00	0,00	0,00
014	Atténuations de produits (7)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00

III - VOTE DU BUDGET	III	
SECTION D'EXPLOITATION - DETAIL DES DEPENSES	A1	

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
65	Autres charges de gestion courante	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES $(A) = (011+012+014+65)$	6 639 305,00	-304,00	-304,00
66	Charges financières (b) (8)	1 172 296,00	0,00	0,00
66111	INTERETS REGLES A L'ECHEANCE	715 000,00	0.00	0.00
66112	INTERETS RATTACHEMENT DES ICNE	-27 204.00	0.00	0,00
668	AUTRES CHARGES FINANCIERES	362 000,00	0.00	0,00
6688	AUTRES	122 500,00	0,00	0,00
67	Charges exceptionnelles (c)	893 479,10	0.00	0.00
6711	CHARGES EXCEPTIONNELLES POUR INTERETS MORATOIRES ET PENALITES SUR MARCHES	20 000,00	0.00	0,00
6718	AUTRES CHARGES EXCEPT SUR OPERATIONS DE GESTION	1 500,00	0.00	0,00
673	TITRES ANNULES SUR EXERCICES ANTERIEURS	35 473,10	0.00	0,00
6742	SUBVENTIONS EXCEPTIONNELLES D'EQUIPEMENT	140 000,00	0,00	0,00
678	AUTRES CHARGES EXCEPTIONNELLES	696 506,00	0,00	0,00
68	Dotations aux provisions et aux dépréciations (d) (9)	27 600,00	0.00	0.00
6875	DOTATIONS AUX PROVISIONS POUR RISQUES ET CHARGES EXCEPTIONNELS	27 600,00	0,00	0,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (e) (10)	0,00	0,00	0,00
	(1)	0.00	0.00	0,00
022	Dépenses imprévues (f)	0.00	0.00	0.00
	TOTAL DES DEPENSES REELLES = $(a)+(b)+(c)+(d)+(e)+(f)$	8 732 680,10	-304,00	-304,00
023	Virement à la section d'investissement	1 698 313,43	186 149,47	186 149,47
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (11) (12)	3 195 428,48	180 000,00	180 000,00
668	AUTRES CHARGES FINANCIERES	560 000,00	0,00	0,00
6682	INDEMNITE REAMENAGEMENT D'EMPRUNT (POUR ORDRE)	0,00	180 000,00	180 000,00
6811	DOTATIONS AUX AMORTISSEMENTS DESIMAON (FOOR ORDRE)	2 635 428,48	0.00	0,00
	L DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	4 893 741,91	366 149,47	366 149,47
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section d'exploitation	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	4 893 741,91	366 149,47	366 149,47
	TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	13 626 422,01	365 845,47	365 845,47
		RES	TES A REALISER N-1 (13)	+ 0,00
			PORTE OU ANTICIPE (13)	+ 0,00
	TO	OTAL DES DEPENSES D'EXI		= 13 992 267,48

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'EXPLOITATION - DETAIL DES DEPENSES	A1

Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (8)

Montant des ICNE de l'exercice	
Montant des ICNE de l'exercice N-1	
= Différence ICNE N - ICNE N-1	

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
 (2) Cf. Modalités de vote I-B.
 (3) Hors restes à réaliser.
 (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
 (5) Le compte 621 est retracé au sein du chapitre 012.
 (6) Le compte 625 est uniquement ouvert en M41.
 (7) Le compte 634 est uniquement ouvert en M43.
 (8) Si le mândatement des l'CNE de l'exercice est inférieur au montant de l'exercice N-1, le montant du compte 66112 sera négatif.
 (9) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la doțation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeurs mobiliabres de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
 (10) Ce chapitre n'existe pas en M49.
 (11) Cf. Définitions du chapitre des opérations d'ordre, DE 042 = RI 040.
 (12) Le compte 6815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
 (13) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vôte du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

III - VOTE DU BUDGET	III	
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2	1

Art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
013	Atténuation de charges (5)	10 000,00	9 306,62	9 306,62
6419	REMBOURSEMENTS SUR REMUNERATIONS DU PERSONNEL	10 000,00	0,00	0,00
64198	AUTRES REMBOURSEMENTS	0,00	9 000,00	9 000,00
6459	REMBOURSEMENTS SUR CHARGES DE SECURITE SOCIALE ET DE PREVOYANCE	0,00	306,62	306,62
70	Vente de produits fabriqués, prestations	12 252 600,00	-199 000,00	-199 000,00
704	TRAVAUX	98 600,00	1 000,00	1 000,00
70611	REDEVANCE D'ASSAINISSEMENT COLLECTIF	11 677 000,00	0,00	0,00
70613	PARTICIPATION POUR ASSAINISSEMENT COLLECTIF	400 000,00	-200 000,00	-200 000,00
7068	AUTRES PRESTATIONS DE SERVICES	77 000,00	0,00	0,00
73	Produits issus de la fiscalité (6)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
74	Subventions d'exploitation	479 800,00	368 415,00	368 415,00
741	PRIMES D'EPURATION	440 000,00	368 415,00	368 415,00
747	SUBVENTIONS ET PARTICIPATIONS DES COLLECTIVITES TERRITORIALES	38 000,00	0,00	0,00
748	AUTRES SUBVENTIONS D'EXPLOITATION	1 800,00	0,00	0,00
75	Autres produits de gestion courante	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = (013+70+73+74+75)	12 742 400,00	178 721,62	178 721,62
76	Produits financiers (b)	55 000,00	0,00	0,00
7688	AUTRES	55 000,00	0,00	0,00
77	Produits exceptionnels (c)	45 642,88	7 997,05	7 997,05
773	MANDATS ANNULES (SUR EXERCICES ANTERIEURS) OU ATTEINTS PAR LA DECHEANCE QUADRIEN	0,00	3 865,99	3 865,99
774	SUBVENTIONS EXCEPTIONNELLES	20 000,00	0,00	0,00
775	PRODUITS DES CESSIONS D'ELEMENTS D'ACTIF	25 642,88	0,00	0,00
778	AUTRES PRODUITS EXCEPTIONNELS	0,00	4 131,06	4 131,06
78	Reprises sur provisions et sur dépréciations (d) (7)	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DECEMBER DEPLIES A. D. C. D.	- 7	- 7	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES = A+B+C+D	12 843 042,88	186 718,67	186 718,67
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (8) (9)	783 379,13	179 126,80	179 126,80
777	QUOTE PART DES SUBVENTIONS D INVESTISSEMENT TRANSFEREES AU RESULTAT DE L'EXERCIC	71 172,83	0,00	0,00
7811	REPRISES SUR AMORTISSEMENTS DES IMMOBILISATIONS INCORPORELLES ET CORPORELLES	152 206,30	-873,20	-873,20
796	TRANSFERTS DE CHARGES FINANCIERES	560 000,00	180 000,00	180 000,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (8)	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DEG DE CHITTES DIODD DE	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	783 379,13	179 126,80	179 126,80
	TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	13 626 422,01	365 845,47	365 845,47

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2

RESTES A REALISER N-1 (10)	0,00
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (10)	+ 0,00
TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION CUMULEES	= 13 992 267,48

Détail du calcul des ICNE au compte 7622

Montant des ICNE de l'exercice	
Montant des ICNE de l'exercice N-1	
= Différence ICNE N - ICNE N-1	

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie
(2) Cf. Modalités de vote I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'assemblée porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Le compte 699 n'existe pas en M49.
(6) Ce chapitre existe pas en M49.
(7) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la dotation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeirs mobilibres de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
(8) Cf. definitions du chapitre des opérations d'ordre, RE 042 = D1 040, RE 043 = DE 043.
(9) Le compte 7815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vôte du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
20	Immobilisations incorporelles (hors opérations)	232 209,00	4 400,00	4 400,00
2031	FRAIS D'ETUDES	218 209,00	4 400,00	4 400,00
2033	FRAIS D'INSERTION	14 000,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles (hors opérations)	648 167,00	-5 000,00	-5 000,00
2111	TERRAINS NUS	48 000,00	0,00	0,00
2128	AUTRES TERRAINS	16 000,00	0,00	0,00
2138	AUTRES CONSTRUCTIONS	4 167,00	0,00	0,00
21532	RESEAUX D'ASSAINISSEMENT	9 000,00	-5 000,00	-5 000,00
2154	MATERIEL INDUSTRIEL	88 000,00	0,00	0,00
21562	SERVICE D'ASSAINISSEMENT	46 000,00	0,00	0,00
2182	AUTRES IMMOBILISATIONS CORPORELLES MATERIEL DE TRANSPORT	414 000,00	0,00	0,00
2183	AUTRES IMMOBILISATIONS CORPORELLES MATERIEL DE BUREAU ET MATERIEL INFORMATIQUE	500,00	0,00	0,00
2184	AUTRES IMMOBILISATIONS CORPORELLES MOBILIER	2 000,00	0,00	0,00
2188	AUTRES IMMOBILISATIONS CORPORELLES AUTRES	20 500,00	0,00	0,00
22	Immobilisations reçues en affectation (hors op.)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours (hors opérations)	6 580 024,00	-229 400,00	-229 400,00
2313	IMMOBILISATIONS EN COURS CONSTRUCTION	300 000,00	-4 400,00	-4 400,00
2315	INSTALLATIONS, MATERIEL ET OUTILLAGE TECHNIQUES	6 180 024,00	-225 000,00	-225 000,00
2318	AUTRES IMMOBILISATIONS CORPORELLES	100 000,00	0,00	0,00
	Opérations d'équipement n° (1 ligne par op.) (5)	0,00	0,00	0,00
	m (1.1. 1/ 1/ 1/ 1/	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	7 460 400,00	-230 000,00	-230 000,00
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	7 947 335,00	0,00	0,00
16318	Autres emprunts obligataires	299 500,00	0,00	0,00
1641	EMPRUNTS EN EUROS	1 187 500,00	0,00	0,00
16441	OPERATIONS AFFERENTES A L'EMPRUNT	735,00	0,00	0,00
16449	OPERATIONS AFFERENTES A L'OPTION DE TIRAGE SUR LIGNE DE TRE	100 000,00	0,00	0,00
166	REFINANCEMENT DE DETTE	5 815 000,00	0,00	0,00
1678	EMPRUNTS ET DETTES ASSORTIS DE CONDITIONS PARTICULIERES	544 600,00	0,00	0,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées à des participations	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses financières	7 947 335,00	0,00	0,00

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B 1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
4581	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (6)			
		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DEPENSES REELLES	15 407 735,00	-230 000,00	-230 000,00
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) (8)	783 379,13	179 126,80	179 126,80
	Reprises sur autofinancement antérieur	,	, i	ŕ
139111	AGENCE DE L'EAU	51 187,83	0,00	0,00
139118	AUTRES	2 501,79	0,00	0,00
13912	REGIONS	6 047,13	0,00	0,00
13913	DEPARTEMENTS	4,90	0,00	0,00
13914	COMMUNES	111,50	0,00	0,00
13918	AUTRES	11 319,68	0,00	0,00
281562	SERVICE D'ASSAINISSEMENT	2 050,30	0,00	0,00
28182	MATERIEL DE TRANSPORT	150 156,00	-873,20	-873,20
	Charges transférées			
4817	Pénalités de renégociation de la dette	560 000,00	180 000,00	180 000,00
041	Opérations patrimoniales (9)	32 490,00	0,00	0,00
1678	EMPRUNTS ET DETTES ASSORTIS DE CONDITIONS PARTICULIERES	32 490,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	815 869,13	179 126,80	179 126,80
	TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des dépenses réelles et d'ordre)	16 223 604,13	-50 873,20	-50 873,20
RESTES A REALISER N-1 (10)				0,00
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (10)			1 927 965,66	
	TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES			

BUDGET ASSAINISSEMENT 2015 - DM 3

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie.
(2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir état III B 3 pour le détail des opérations of équipement.
(6) Voir annexe IV A7 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(7) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RE 042.
(8) Le compte 15...2 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Cf. Définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles (3)	Vote (4)
13	Subventions d'investissement	418 014,00	154 823,00	154 823,00
13111	ETAT ET ETABLISSEMENTS NATIONAUX - AGENCE DE L'EAU	418 014,00	154 823,00	154 823,00
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	10 440 139,02	-571 845,67	-571 845,67
1641	EMPRUNTS EN EUROS	4 525 139,02	-922 645,67	-922 645,67
16449	OPERATIONS AFFERENTES A OPTION DE TIRAGE SUR LIGNE DE TRES	100 000,00	0,00	0,00
166	REFINANCEMENT DE DETTE	5 815 000,00	0,00	0,00
1678	EMPRUNTS ET DETTES ASSORTIS DE CONDITIONS PARTICULIERES	0,00	350 800,00	350 800,00
20	Immobilisations incorporelles	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'équipement	10 858 153,02	-417 022,67	-417 022,67
10	Dotations, fonds divers et réserves	2 003 525,43	0,00	0,00
1064	RESERVES REGLEMENTEES	10 327,01	0,00	0,00
1068	AUTRES RESERVES	1 993 198,42	0,00	0,00
165	Dépôts et cautionnements recus	0,00	,	0,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées à des participations	0,00	0,00	0,00
		0,00		0,00
27	Autres immobilisations financières	347 600,00	0,00	0,00
2764	CREANCE SUR DES PARTICULIERS	347 600,00	-	0,00
	Total des recettes financières	2 351 125,43	0,00	0,00
4582	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (5)			
		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES	13 209 278,45	-417 022,67	-417 022,67
021	Virement de la section d'exploitation	1 698 313,43	186 149.47	186 149,47
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7)	3 195 428,48		180 000,00
28031	AMORTISSEMENTS DES FRAIS D'ETUDES	65 187,78		0,00
28033	FRAIS D'INSERTION	4 770,00	0,00	0,00
28121	AMORTISSEMENTS DES IMMOBILISATIONS CORPORELLES TERRAINS NUS	755,01	0,00	0,00
28128	AUTRES TERRAINS	9 204,62	0,00	0,00
281311	BATIMENTS D'EXPLOITATION	449 639,78	0,00	0,00

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES RECETTES	B2

Chap/ art. (1)			Propositions nouvelles (3)	Vote (4)
28138	28138 AUTRES CONSTRUCTIONS		0,00	0,00
281532	RESEAUX D'ASSAINISSEMENT	1 797 238,24	0,00	0,00
28154	MATERIEL INDUSTRIEL	42 578,86	0,00	0,00
281562	AMORTISSEMENT MATERIEL SPECIFIQUE D'ASSAINISSEMENT	48 000,42	0,00	0,00
28182	MATERIEL DE TRANSPORT	206 488,58	0,00	0,00
28183	MATERIEL DE BUREAU ET MATERIEL INFORMATIQUE	99,54	0,00	0,00
28184	28184 MATERIEL DE BUREAU ET MOBILIER		0,00	0,00
28188	28188 AUTRES		0,00	0,00
4817	Pénalités de renégociation de la dette	560 000,00	180 000,00	180 000,00
TOTAL DES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION D'EXPLOITATION 4 893 741,91 366 1-		366 149,47	366 149,47	
041	Opérations patrimoniales (8)	32 490,00	0,00	0,00
13111	ETAT ET ETABLISSEMENTS NATIONAUX - AGENCE DE L'EAU	32 490,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	4 926 231,91	366 149,47	366 149,47
	TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre) 18 135 510,36 -50 87		-50 873,20	-50 873,20
	RESTES A REALISER N-1 (9)			0,00
	R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (9)			0.00

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

18 084 637,16

¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie.
2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir annexe IV A7 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RI 040 = DE 042.
(7) Le compte 15...2 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(8) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(9) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - DEPENSES	A4.1

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)
DEPENSES TOTA	LES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES = A+B	179 126,80	I 179 126,80
16	Emprunts et dettes assimilées hors 16449 et 166 (A)	0,00	0,00
16318	Autres emprunts obligataires		
1641	EMPRUNTS EN EUROS		
16441	OPERATIONS AFFERENTES A L'EMPRUNT		
1678	EMPRUNTS ET DETTES ASSORTIS DE CONDITIONS PARTICULIERES		
Dépenses et transfe	rts à déduire des ressources propres (B)	179 126,80	179 126,80
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT		
139111	AGENCE DE L'EAU		
139118	AUTRES		
13912	REGIONS		
13913	DEPARTEMENTS		
13914	COMMUNES		
13918	AUTRES		
28	Libellé non trouvé	-873,20	-873,20
281562	SERVICE D'ASSAINISSEMENT		
28182	MATERIEL DE TRANSPORT	-873,20	-873,20
48	Libellé non trouvé	180 000,00	180 000,00
4817	Pénalités de renégociation de la dette	180 000,00	180 000,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00

	Op. de l'exercice I	Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4)	Solde d'exécution D001 (3) (4)	TOTAL II
Dépenses à couvrir par des ressources propres	179 126,80			179 126,80

Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.
 Crédits de l'exercice votés lors de la séance
 Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
 Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget - vue d'ensemble

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN IV A4.2 **EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - RECETTES**

RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)
RECETTES (RESSOURCES PROPRES) = a+b	366 149,47	III 366 149,47
Ressources pro	opres externes de l'année (a)	0,00	0,00
1064	RESERVES REGLEMENTEES		
2764	CREANCE SUR DES PARTICULIERS		
Ressources pro	opres internes de l'année (b) (3)	366 149,47	366 149,47
28031	AMORTISSEMENTS DES FRAIS D'ETUDES		
28033	FRAIS D'INSERTION		
28121	AMORTISSEMENTS DES IMMOBILISATIONS CORPORELLES TERRAINS NUS		
28128	AUTRES TERRAINS		
281311	BATIMENTS D'EXPLOITATION		
28138	AUTRES CONSTRUCTIONS		
281532	RESEAUX D'ASSAINISSEMENT		
28154	MATERIEL INDUSTRIEL		
281562	AMORTISSEMENT MATERIEL SPECIFIQUE D'ASSAINISSEMENT		
28182	MATERIEL DE TRANSPORT		
28183	MATERIEL DE BUREAU ET MATERIEL INFORMATIQUE		
28184	MATERIEL DE BUREAU ET MOBILIER		
28188	AUTRES		
4817	Pénalités de renégociation de la dette	180 000,00	180 000,00
021	Virement de la section de fonctionnement	186 149,47	186 149,47

	Opérations de l'exercice III	Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5)	Solde d'exécution R001 (4) (5)	Affectation R1068 (4)	TOTAL IV
Total ressources propres disponibles	366 149,47				366 149,47

	Montant
Dépenses à couvrir par des ressources propres	179 126,80
Ressources propres disponibles	366 149,47
Solde	(6) 187 022,67

BUDGET ASSAINISSEMENT 2015 - DM 3

⁽¹⁾ Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.
(2) Crédits de l'exercice votés lors de la séance
(3) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(4) Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
(5) Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.
(6) Indiquer le signe algébrique.

IV - ANNEXES	IV
ARRETE ET SIGNATURES	D

	Nombre de membres en exercice :
	Nombre de membres présents :
	Nombre de suffrages exprimés :
	VOTES : Pour :
	Contre:
	Abstentions:
	Date de convocation :
Présenté par le Président de la Communauté Urbaine de Dunkerque	
A Dunkerque, le	
M. VERGRIETE	
Délibéré par l'Assemblée délibérante réunie en session à Dunkerque le	
Les membres du conseil de communauté,	
Certifié exécutoire par le Président, compte tenu de la transmission en sous-préfecture, le	et de la publication le

- - DM – 2015

REPUBLIQUE FRANÇAISE

COMMUNAUTE URBAINE DUNKERQUE

Numéro SIRET: 245 900 428 00013

POSTE COMPTABLE DE DUNKERQUE MUNICIPALE ET COMMUNAUTE URBAINE

M. 14

Décision modificative n°3 Voté par nature

BUDGET ORDURES MENAGERES

ANNEE 2015

SOMMAIRE

I Informations générales (6)	Pages
A - Informations statistiques, fiscales et financières	
B - Modalités de vote du budget	104
II Présentation générale du budget	
A1 - Vue d'ensemble - Sections	105
A2 - Vue d'ensemble - Section de fonctionnement – Chapitres	106
A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres	108
B1 - Balance générale du budget - Dépenses	110
B2 - Balance générale du budget - Recettes	111
III Vote du budget	
A1 - Section de fonctionnement - Détail des dépenses	112
A2 - Section de fonctionnement - Détail des recettes	116
B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses	118
B2 - Section d'investissement - Détail des recettes	120
B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles	
IV Annexes (7)	
A - Eléments du bilan	
A1 - Présentation croisée par fonction (1)	
A1.1 - Présentation croisée par fonction - Détail fonctionnement	
A1.2 - Présentation croisée par fonction - Détail investissement	
A2.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie	
A2.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette	
A2.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux	
A2.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours	
A2.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture	
A2.6 - Etat de la dette - Remboursement anticipé d'un emprunt avec refinancement	
A2.7 - Etat de la dette - Emprunts renégociés au cours de l'année N	
A2.8 - Etat de la dette - Dette pour financer l'emprunt d'un autre organisme	
A2.9 - Etat de la dette - Autres dettes	
A3 - Méthodes utilisées pour les amortissements	

A4 - Etat des provisions	
A5 - Etalement des provisions	
A6.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses	122
A6.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes	123
A7.1.1 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Fonctionnement (2)	
A7.1.2 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Investissement (2)	
A7.2.1 - Etats de la répartition de la TEOM - Fonctionnement (3)	
A7.2.2 - Etats de la répartition de la TEOM - Investissement (3)	
A8 - Etat des charges transférées	
A9 - Détail des opérations pour le compte de tiers	
B - Engagements hors bilan	
B1.1 - Etat des emprunts garantis par la commune ou l'établissement (4)	
B1.2 - Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt	
B1.3 - Etat des contrats de crédit-bail	
B1.4 - Etat des contrats de partenariat public-privé	
B1.5 - Etat des autres engagements donnés	
B1.6 - Etat des engagements reçus	
B1.7 - Subventions versées dans le cadre du vote du budget (5)	
B2.1 - Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents	
B2.2 - Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents	
B3 - Emploi des recettes grevées d'une affectation spéciale	
C - Autres éléments d'informations	
C1 - Etat du personnel	
C2 - Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (4)	
C3.1 - Liste des organismes de regroupement auxquels adhère la commune ou l'établissement	
C3.2 - Liste des établissements publics créés	
C3.3 - Liste des services individualisés dans un budget annexe	
C3.4 - Liste des services assujettis à la TVA et non érigés en budget annexe	
D - Décision en matière de taux de contributions directes - Arrêté et signatures	
D1 - Décision en matière de taux de contributions directes	125
D2 - Arrêté et signatures	125

Γ	I - INFORMATIONS GENERALES	I
ľ	MODALITES DE VOTE DU BUDGET	В

I - L'assemblée délibérante a voté le présent budget par nature :

- au niveau (1) - au niveau (1)

pour la section de fonctionnement;

pour la section d'investissement.

- les chapitres "opérations d'équipement" de l'état III B 3 (2): - (2)
- vote formel sur chacun des chapitres. (2) - (2)

La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements d'article à article est la suivante :

- II En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapitre, et, en section d'investissement, sans chapitre de dépense "opération d'équipement".
- III Les provisions sont (4)
- IV La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne "Pour mémoire") s'effectue par rapport à la colonne du

de l'exercice précédent. budget

- V Le présent budget a été voté (6)

- (1) à compléter par "du chapitre" ou "de l'article".

 (2) Indiquer "avec" ou "sans" les chapitres opérations d'équipement

 (3) Indiquer "avec" ou "sans" vote formel

 (4) A compléter par un seul des deux choix suivants :

 semi-budgétaires (pas d'inscription en recettes de la section d'investissement)

 budgétaires (délibération n°......... du)

 (5) Indiquer "primitif" de l'exercice précédent ou "cumulé" de l'exercice précédent

 (6) A compléter par un seul des trois choix suivants :

 sans reprise des résultats de l'exercice N-1

 avec reprise des résultats de l'exercice N-1

 avec reprise des résultats de l'exercice N-1
- - avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1.
 - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1

2015 - DM 3 **BUDGET ORDURES MENAGERES**

	II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET				
VUE D'ENSEMBLE			A1		
	FONCTIONNEMENT				
	DEPENSES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT RECETTES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT				
V O T E	CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1)	-169 429,18	-169 429,18		
	+	+	+		
R E P Q	RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00		
T S	002 RESULTAT DE FONCTIONNEMENT REPORTE (2)	0,00	0,00		
	=	=	=		
	TOTAL DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (3)	-169 429,18	-169 429,18		
		INVESTISSEMENT			
		DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	RECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT		
V O T E	CREDITS D'INVESTISSEMENT (1) VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (y compris le compte 1068)	10 763,48	-95 519,16		
R	+ T	+	+		
E P O	RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00		
R T S	001 SOLDE D'EXECUTION DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2)	-106 282,64	0,00		
	=	=	=		
	TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3)	-95 519,16	-95 519,16		
		TOTAL			
	TOTAL DU BUDGET (3)	-264 948,34	-264 948,34		

⁽¹⁾ Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice. (2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats. Les restes à réaliser de la section de fonctionnement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées et non rattachées telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et en recettes, aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre et non rattachées (R. 2311-11 du CGCT). Les restes à réaliser de la section d'investissement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent (R. 2311-11 du CGCT).

2015 - DM 3 BUDGET ORDURES MENAGERES

du CGCT).

(3) Total de la section de fonctionnement = RAR + résultat reporté + crédits de fonctionnement votés.

Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution reporté + crédits d'investissement votés.

Total du budget = Total de la section de fonctionnement + Total de la section d'investissement

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES	A2

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2) II	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
011	Charges à caractère général	15 120 110,00	0,00	5 371,00	5 371,00	15 125 481,00
012	Charges de personnel et frais assimilés	12 799 220,00	0,00	0,00	0,00	12 799 220,00
014	Atténuations de produits	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
65	Autres charges de gestion courante	284 339,91	0,00	-17 850,00	-17 850,00	266 489,91
656	Frais de fonct. des groupes d'élus	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses de gestion courante	28 203 669,91	0,00	-12 479,00	-12 479,00	28 191 190,91
66	Charges financières	4 197 570,00	0,00	0,00	0,00	4 197 570,00
67	Charges exceptionnelles	31 010,00	0,00	247,86	247,86	31 257,86
68	Dotations aux provisions semi-budg. (4)	148 980,00		0,00	0,00	148 980,00
022	Dépenses imprévues	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses réelles de fonctionnement	32 581 229,91	0,00	-12 231,14	-12 231,14	32 568 998,77
023	Virement à la section d'investissement (5)	2 017 131,00		-196 198,04	-196 198,04	1 820 932,96
042	Opé. d'ordre de transferts entre sections (5)	1 891 545,09		-120 000,00	-120 000,00	1 771 545,09
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section fonct. (5)	0,00		159 000,00	159 000,00	159 000,00
	Total des dépenses d'ordre de fonctionnement	3 908 676,09		-157 198,04	-157 198,04	3 751 478,05
	TOTAL	36 489 906,00	0,00	-169 429,18	-169 429,18	36 320 476,82

	+
D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2)	0,00
	=
TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	36 320 476,82

2015 - DM 3 BUDGET ORDURES MENAGERES

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET		
SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES	A2	

RECETTES DE FONCTIONNEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2) II	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
013	Atténuation de charges	51 000,00	0,00	5 000,00	5 000,00	56 000,00
70	Produits des services, du domaine et ventes	3 017 500,00	0,00	6 500,00	6 500,00	3 024 000,00
73	Impôts et taxes	26 844 346,00	0,00	0,00	0,00	26 844 346,00
74	Dotations et participations	5 778 060,00	0,00	-306 837,77	-306 837,77	5 471 222,23
75	Autres produits de gestion courante	35 000,00	0,00	0,00	0,00	35 000,00
	Total des recettes de gestion courante	35 725 906,00	0,00	-295 337,77	-295 337,77	35 430 568,23
76	Produits financiers	644 000,00	0,00	0,00	0,00	644 000,00
77	Produits exceptionnels	0,00	0,00	86 908,59	86 908,59	86 908,59
78	Reprises sur provisions semi-budg. (4)	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes réelles de fonctionnement	36 369 906,00	0,00	-208 429,18	-208 429,18	36 161 476,82
042	Opé. d'ordre de transferts entre sections (5)	120 000,00		-120 000,00	-120 000,00	0,00
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section fonct. (5)	0,00		159 000,00	159 000,00	159 000,00
	Total des recettes d'ordre de fonctionnement	120 000,00		39 000,00	39 000,00	159 000,00
	TOTAL	36 489 906,00	0,00	-169 429,18	-169 429,18	36 320 476,82

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	S 36 320 476,82

Pour information

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU	-196 198,04	Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépen
PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (6)		financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B
(2) La colonne RAR n'est à renseigner qu'en l'absence de reprise anticipée du résultat lors du vote du budget primitif.
(3) Il s'agit des nouveaux crédits votés lors de la présente défibération, hors RAR.
(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
(5) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
(6) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 - RF 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	
SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES A3	

DEPENSES D'INVESTISSEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
010	Stocks (5)					
20	Immobilisations incorporelles (hors 204)	17 155,00				17 155,00
204	Subventions d'équipements versées					
21	Immobilisations corporelles	2 088 845,00		-14 000,00	-14 000,00	2 074 845,00
22	Immobilisations reçues en affectation (6)					
23	Immobilisations en cours	40 500,00		8 663,58	8 663,58	49 163,58
	Total des opérations d'équipement					
	Total des dépenses d'équipement	2 146 500,00		-5 336,42	-5 336,42	2 141 163,58
10	Dotations, fonds divers et réserves	9 546,89		9 615,54	9 615,54	19 162,43
13	Subventions d'investissement					
16	Emprunts et dettes assimilées	8 718 000,00				8 718 000,00
18	Compte de liaison : affectation (7)					
26	Particip. créances rattachées					
27	Autres immobilisations financières					
020	Dépenses imprévues					
	Total des dépenses financières	8 727 546,89		9 615,54	9 615,54	8 737 162,43
451	Total des opér. pour compte de tiers (8)					
Total d	es dépenses réelles d'investissement	10 874 046,89		4 279,12	4 279,12	10 878 326,01
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)					
041	Opérations patrimoniales (4)			6 484,36	6 484,36	6 484,36
	Total des dépenses d'ordre d'investissement			6 484,36	6 484,36	6 484,36
	TOTAL	10 874 046,89		10 763,48	10 763,48	10 884 810,37

D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANT	TCIPE (2) 1 684 181,34
	=
TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CU	MULEES 12 568 991,71

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET		
SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES		

RECETTES D'INVESTISSEMENT

Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1) I	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire (3) III	TOTAL IV = I + II + III
010	Stocks (5)					
13	Subventions d'investissement (hors 138)					
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	6 804 804,82		-18 641,24	-18 641,24	6 786 163,58
20	Immobilisations incorporelles (hors 204)					
204	Subventions d'équipements versées					
21	Immobilisations corporelles					
22	Immobilisations reçues en affectation (6)					
23	Immobilisations en cours					
	Total des recettes d'équipement	6 804 804,82		-18 641,24	-18 641,24	6 786 163,58
10	Dotations, fonds divers et réserves (hors 1068)	374 324,00		112 835,76	112 835,76	487 159,76
1068	Excédents de fonct. capitalisés (9)	1 687 416,31				1 687 416,31
138	Autres subventions d'investissement non transf.					
165	Dépôts et cautionnements reçus					
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie) (7)					
26	Particip. créances rattachées					
27	Autres immobilisations financières					
024	Produits des cessions d'immobilisations	9 289,65				9 289,65
	Total des recettes financières	2 071 029,96		112 835,76	112 835,76	2 183 865,72
452	Total des opér. pour compte de tiers (8)					
To	tal des recettes réelles d'investissement	8 875 834,78		94 194,52	94 194,52	8 970 029,30
021	Virement de la section de fonctionnement (4)	2 017 131,00		-196 198,04	-196 198,04	1 820 932,96
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	1 771 545,09				1 771 545,09
041	Opérations patrimoniales (4)			6 484,36	6 484,36	6 484,36
Tota	al des recettes d'ordre d'investissement	3 788 676,09		-189 713,68	-189 713,68	3 598 962,41
	TOTAL	12 664 510,87		-95 519,16	-95 519,16	12 568 991,71

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (1))
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	12 568 991,71

Pour information

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL -196 198,04 DEGAGE PAR LA SECTION DE FONCTIONNEMENT

(1) Cf. Modalités de vote I-B

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
(5) A servir uniquement dans le cadre d'un suivi des stocks selon la méthode de l'inventaire permanent simplifié autorisée pour les seules opérations d'aménagements (lotissement, ZAC...) par ailleurs retracées dans le cadre de budgets annexes.
(6) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.
(7) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
(8) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet, état (voir le détail Annexe IV A9).
(10) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 - RF 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B1

1 - DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

	FONCTIONNEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
011	Charges à caractère général	5 371,00		5 371,00
012	Charges de personnel et frais assimilés			
014	Atténuation de produits			
60	Achats et variation des stocks (3)			
65	Autres charges de gestion courante	-17 850,00		-17 850,00
656	Frais de fonctionnement des groupes d'élus (4)			
66	Charges financières		39 000,00	39 000,00
67	Charges exceptionnelles	247,86		247,86
68	Dotations aux amortissements et provisions			
71	Production stockée (ou déstockage) (3)			
022	Dépenses imprévues			
023	Virement à la section d'investissement		-196 198,04	-196 198,04
	Dépenses de fonctionnement - Total	-12 231,14	-157 198,04	-169 429,18

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE		
	=	
TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES		-169 429,18

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10	Dotations, fonds divers et réserves	9 615,54	_	9 615,54
13	Subventions d'investissement			·
15	Provisions pour risques et charges (5)			
16	Provisions pour risques et charges (5) Emprunts et dettes assimillées (sauf 1688 non budg.)			
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	(8)		
	Total des opérations d'équipement			
20	Total des opérations d'équipement Immobilisations incorporelles (sauf 204) (6)			
204	Subventions d'équipement versées			
21 22 23 26 27	Immobilisations corporelles (6)	-14 000,00		-14 000,00
22	Immobilisations reçues en affectation (6)	(9)		
23	Immobilisations en cours (6)	8 663,58	6 484,36	15 147,94
26	Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières			
27				
28 29 39	Amortissements des immobilisations (reprise)			
29	Provisions pour dépréciation des immobilisations (5)			
39	Provisions pour dépréciation des stocks et en-cours (5)			
451	Total des opérations pour compte de tiers (7)			
481	Charges à répartir sur plusieurs exercices			
49	Provisions pour dépréciation des comptes de tiers (5)			
59 3	Prov. pour dépréciation des comptes financiers (5)			
020	Stocks Décorace imprévues			
020	Dépenses imprévues	4 270 12	(494.26	10.7/2.40
	Dépenses d'investissement - Total	4 279,12	6 484,36	10 763,48

	_
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE	-106 282,64
	=
TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	-95 519,16

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracter les opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire pemanent simplifié.
(4) Communes, communautés d'agglomération et communautés urbaines de plus de 100 000 hab.
(5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(6) Hors chapitres "opérations d'equipément".
(7) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail annexe IV A9).
(8) A servir uniquement l'orsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il créé.
(9) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annullation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B2

2 - RECETTES (du présent budget + Restes à réaliser)

	FONCTIONNEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
013	Atténuation de charges	5 000,00		5 000,00
60	Achats et variation des stocks (3)			
70	Produits des services, du domaine, et ventes diverses	6 500,00		6 500,00
71	Production stockée (ou déstockage)			•
72	Travaux en régie			
73	Impôts et taxes			
74	Dotations et participations	-306 837,77		-306 837,77
75	Autres produits de gestion courante			
76	Produits financiers			
77	Produits exceptionnels	86 908,59		86 908,59
78	Reprises sur amortissements et provisions			
79	Transferts de charges		39 000,00	39 000,00
	Recettes de fonctionnement - Total	-208 429,18	39 000,00	-169 429,18

	+
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10	Dotations, fonds divers et réserves (sauf 1068)	112 835,76		112 835,76
10 13	Subventions d'investissement			
15	Provisions pour risques et charges (4)			
16	Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie) Immobilisations incorporelles (sauf 204)	-18 641,24		-18 641,24
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	(6)		·
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204)		6 484,36	6 484,36
18 20 204	Subventions d'equipement versees			
21 22 23 26 27 28	Immobilisations corporelles			
22	Immobilisations reçues en affectation	(7)		
23	Immobilisations en cours			
26	Partic. et créances rattachées à des partic.			
27	Autres immobilisations financières			
28	Amortissements des immobilisations			
29 39	Provisions pour dépréciation des immobilisations (4)			
	Provisions pour dépréciation des stocks et en-cours (4)			
452	Opérations pour compte de tiers (5)			
481	Charges à répartir sur plusieurs exercices			
49 59 3	Provisions pour dépréciation des comptes de tiers (4)			
39	Prov. pour dépréciation des comptes financiers (4)			
5 02.1	Stocks		106 109 04	106 109 04
021 024	Virement de la section de fonctionnement Produits des cessions d'immobilisations		-196 198,04	-196 198,04
024		04 104 52	-189 713.68	05 510 16
	Recettes d'investissement - Total	94 194,52	-189 /13,08	-95 519,16

	+
R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	+
AFFECTATION AU COMPTE 1068	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	-95 519,16

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire pemanent simplifié.
(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(5) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet était (voir détail annexe IV A9).
(6) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il créé.
(7) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
011	Charges à caractère général (5)	15 120 110,00	5 371,00	5 371,00
60611	Eau et assainissement	11 000,00		
60612	Énergie - Electricité	79 500,00		
60621	Combustibles	7 000,00		
60622	Carburants	777 000,00		
60631	Fournitures d'entretien	38 500,00		
60632	Fournitures de petit équipement	402 600,00		
60636	Vêtements de travail	91 660,00		
6064	Fournitures administratives	1 020,00		
6068	Autres matières et fournitures	24 520,00		
611	Contrats de prestations de services avec des entreprises	11 717 950,00		
6132	Locations immobilières	21 000,00		
6135	Locations mobilières	113 400,00	5 371,00	5 371,00
61521	Terrains	10 000,00		
61522	Bâtiments	19 700,00		
61523	Voies et réseaux	10 000,00		
61551	Matériel roulant	157 000,00		
61558	Autres biens mobiliers	69 650,00		
6156	Maintenance	165 900,00		
616	Primes d'assurance	100 900,00		
617	Études et recherches	73 500,00		
6184	Versements à des organismes de formation	10 200,00		
6226	Honoraires	246 000,00		
6227	Frais d'actes et de contentieux	500,00		
6231	Annonces et insertions	67 000,00		
6236	Catalogues et imprimés	58 000,00		
6237	Publications	27 000,00		
6241	Transports de biens	2 100,00		
6247	Transports collectifs	2 500,00		
6251	Voyages et déplacements	1 000,00		
6256	Missions	6 000,00		
6261	Frais d'affranchissement	1 000,00		
6262	Frais de télécommunications	19 000,00		
627	Services bancaires et assimilés	20 000,00		
6288	Autres services extérieurs	900,00		
63512	Taxes foncières	407 600,00		
6355	Taxes et impôts sur les véhicules	16 000,00		

III - VOTE DU BUDGET	III	
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1	

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
637	Autres impôts, taxes et versements assimilés (autres organismes)	343 510,00		
012	Charges de personnel et frais assimilés	12 799 220,00		
6331	Versement de transport	95 000,00		
6332	Cotisations versées au F.N.A.L.	30 500,00		
6336	Cotisations au centre national et aux centres de gestion dela fonction publique territoriale	73 000,00		
64111	Rémunération principale	7 525 000,00		
64112	NBI, supplément familial de traitement et indemnité de résidence	230 000,00		
64118	Autres indemnités.	918 000,00		
64131	Rémunérations	480 000,00		
64162	Emplois d'avenir	67 500,00		
6417	Rémunérations des apprentis	15 000,00		
6451	Cotisations à l'U.R.S.S.A.F.	1 200 000,00		
6453	Cotisations aux caisses de retraites	1 800 000,00		
6455	Cotisations pour assurance du personnel	168 000,00		
64731	Versées directement	96 000,00		
6475	Médecine du travail, pharmacie	43 920,00		
6478	Autres charges sociales diverses	56 000,00		
6488	Autres charges	1 300,00		
014	Atténuation de produits			
65	Autres charges de gestion courantes	284 339,91	-17 850,00	-17 850,00
651	Redevances pour concessions, brevets, licences, procédés, logiciels, droits et valeurs similaires	97 490,00		
6541	CREANCES ADMISES EN NON-VALEUR	768,78		
6542	créances éteintes	3 881,13		
6574	Subventions de fonctionnement aux associations et autres personnes de droit privé	182 200,00	-17 850,00	-17 850,00
656	Frais de fonctionnement des groupes d'élus			
	TOTAL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (A) = (011+012+014+65+656)	28 203 669,91	-12 479,00	-12 479,00
66	(A) = (011+012+014+05+050) Charges financières (b)	4 197 570,00		
66111	Intérêts réglés à l'échéance	3 400 000,00		
66112	Intérêts - Rattachements des ICNE	-96 430,00		
668	Autres charges financières	821 000,00		
6688	AutresAutres	73 000,00		
67	Charges exceptionnelles (c)	31 010,00	247,86	247,86
6711	Intérêts moratoires et pénalités sur marchés	20 000,00	217,00	217,000
6718	Autres charges exceptionnelles sur opérations de gestion	10 800,00		

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
673	Titres annulés (sur exercices antérieurs)	210,00	247,86	247,86
68	Dotations aux provisions semi-budgétaires (d) (6)	148 980,00		
6865	Dotations aux provisions pour risques et charges financiers	140 380,00		
6875	Dotations aux provisions pour risques et charges exceptionnels	8 600,00		
022	Dépenses imprévues (e)			
	TOTAL DES DEPENSES REELLES = $(a)+(b)+(c)+(d)+(e)$	32 581 229,91	-12 231,14	-12 231,14
023	Virement à la section d'investissement	2 017 131,00	-196 198,04	-196 198,04
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) (8) (9)	1 891 545,09	-120 000,00	-120 000,00
668	Autres charges financières	120 000,00		
6682	Indemnités pour réaménagement d'emprunt (pour ordre)Indemnités pour réaménagement d'emprunt (pour		-120 000,00	-120 000,00
6811	Dotations aux amortissements des immobilisations incorporelles et corporelles	1 771 545,09		
	TOTAL DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	3 908 676,09	-316 198,04	-316 198,04
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (10)		159 000,00	159 000,00
6682	Indemnités pour réaménagement d'emprunt (pour ordre)Indemnités pour réaménagement d'emprunt (pour		159 000,00	159 000,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	3 908 676,09	-157 198,04	-157 198,04
	TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	36 489 906,00	-169 429,18	-169 429,18
		R	ESTES A REALISER N-1 (11)	+ 0,00

RESTES A REALISER N-1 (11)		0,00
	+	+
D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (11)		0,00
		=
TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES		36 320 476,82

Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (5) Montant des ICNE de l'exercice Montant des ICNE de l'exercice N-1

BUDGET ORDURES MENAGERES 2015 - DM 3

Art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
013	Atténuation de charges	51 000,00	5 000,00	5 000,00
6419	Remboursements sur rémunérations du personnel	50 000,00	5 000,00	5 000,00
6459	Remboursements sur charges de sécurité sociale et de prévoyance	1 000,00		
70	Produits des services, du domaine et ventes	3 017 500,00	6 500,00	6 500,00
7013	Vente de produits résiduels	124 500,00	6 500,00	6 500,00
7018	Autres ventes de produits finis	2 169 000,00		
70612	Redevance spéciale d'enlèvement des ordures	163 000,00		
70613	Abonnement ou redevance pour enlèvement des déchets industriels et commerciaux	545 000,00		
70878	par d'autres redevables	16 000,00		
73	Impôts et taxes	26 844 346,00		
7331	Taxe d'enlèvement des ordures ménagères	26 844 346,00		
74	Dotations et participations	5 778 060,00	-306 837,77	-306 837,77
74712	Participations - Etat - Emplois d'avenir	54 000,00		
74751	GFP de rattachement	2 984 060,00	-306 837,77	-306 837,77
7478	Autres organismes	2 740 000,00		
75	Autres produits de gestion courante	35 000,00		
752	Revenus des immeubles	35 000,00		
	TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = (70+73+74+75+013)	35 725 906,00	-295 337,77	-295 337,77
76	Produits financiers (b)	644 000,00		
7688	AUTRES	644 000,00		
77	Produits exceptionnels (c)		86 908,59	86 908,59
7711	Dédits et pénalités perçus		73 616,68	73 616,68
7714	Recouvrement sur créances admises en non valeur		126,90	126,90
773	Mandats annulés (sur exercices antérieurs) ou atteints parla déchéance quadriennale		13 152,00	13 152,00
7788	Produits exceptionnels divers		13,01	13,01
78	Reprises sur provisions semi-budgétaires (d) (5)			
	TOTAL RECETTES REELLES = A+B+C+D	36 369 906,00	-208 429,18	-208 429,18
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) (8)	120 000,00	-120 000,00	-120 000,00
796	Transferts de charges financières	120 000,00	-120 000,00	-120 000,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (9)	,	159 000,00	
796	Transferts de charges financières		159 000,00	
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	120 000,00	39 000,00	39 000,00
	TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	36 489 906,00	-169 429,18	-169 429,18

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2

	+
RESTES A REALISER N-1 (10)	0,00
	+
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (10)	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	36 320 476,82

Détail du calcul des ICNE au compte 7622

Montant des ICNE de l'exercice Montant des ICNE de l'exercice N-1 = Différence ICNE N - ICNE N-1

(1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
(2) Li. Modalités de vote 1-B.
(3) Hors restes a realiser.
(4) Le vote de l'organe delibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) La commune ou l'établissement applique le regime des provisions semi-budgétaires.
(6) C. definitions du chapitre des opérations d'ordre, Rf.942 = D1 140.
(7) Aucune preyisjon budgétaire ne doit heurer aux articles 775 et 776 (cf. chapitre 024 "produit des cessions d'immobilisations").
(8) Le compte 815 peut figurer dans le détail du chapitre das is la commune, ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Chapitre destine à retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks ou liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.

(10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

BUDGET ORDURES MENAGERES 2015 - DM 3

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
010	Stocks	0,00	0,00	0,00
20	Immobilisations incorporelles (sauf opérations et 204)	17 155,00	0,00	0,00
2031	Frais d'études	155,00		
2033	Frais d'insertion	17 000,00		
204	Subventions d'équipements versées (hors opérations)	0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles (hors opérations)	2 088 845,00	-14 000,00	-14 000,00
2128	Autres agencements et aménagements de terrains	19 845,00		
21318	Autres bâtiments publics	2 000,00		
2158	Autres installations, matériel et outillage techniques	830 000,00	-14 000,00	-14 000,00
2182	Matériel de transport	1 192 000,00		
2183	Matériel de bureau et matériel informatique	500,00		
2184	Mobilier	2 000,00		
2188	Autres immobilisations corporelles	42 500,00		
22	Immobilisations reçues en affectation (hors opérations)	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours (hors opérations)	40 500,00	8 663,58	8 663,58
2313	Constructions	40 500,00	8 663,58	8 663,58
	Opérations d'équipement n° (5)	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	2 146 500,00	-5 336,42	-5 336,42
10	Dotations, fonds divers et réserves	9 546.89	9 615,54	9 615,54
10222	F.C.T.V.A.	9 546.89	9 615,54	9 615,54
13	Subventions d'investissement	0,00	0.00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	8 718 000,00	0,00	0,00
16318	Autres emprunts obligataires	173 000,00	,	,
1641	Emprunts en euros	4 110 000,00		
166	Refinancement de dette	4 435 000,00		
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses financières	8 727 546,89	9 615,54	9 615,54
451	Opérations pour compte de tiers n° (6)			
	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
TOTAL DEPEN	SES REELLES DE L'EXERCICE	10 874 046,89	4 279,12	4 279,12
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7)	0,00	0,00	0,00
	Reprises sur autofinancement antérieur (8)	·	, i	
	Charges transférées (9)			
041	Opérations patrimoniales (10)	0,00	6 484,36	6 484,36
2312	Agencements et aménagements de terrains		6 484,36	6 484,36
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	0,00	6 484,36	6 484,36
	TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des dépenses réelles et d'ordre)	10 874 046,89	10 763,48	10 763,48

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B 1

RESTES A REALISER N-1 (11)	0,00
DAM GOVERNMENT OF THE PROPERTY	+
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (11)	1 684 181,34
	=
TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	12 568 991,71

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de compte appliqué par la commune ou l'établissement.
(2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir état III B 3 pour le détail des opérations our compte de tiers
(6) Voir Annexe IV A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers
(7) Cf. definitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RF 042.
(8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
(10) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(11) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
13	Subventions d'investissement (hors 138)	0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	6 804 804,82	-18 641,24	-18 641,24
1641	Emprunts en euros	2 369 804,82	-18 641,24	-18 641,24
166	Refinancement de dette	4 435 000,00		
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204)	0,00	0,00	0,00
204	Subventions d'équipement versées	0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'équipement	6 804 804,82	-18 641,24	-18 641,24
10	Dotations, fonds divers et réserves	2 061 740,31	112 835,76	112 835,76
10222	F.C.T.V.A.	374 324,00	112 835,76	112 835,76
1068	Excédents de fonctionnement capitalisés	1 687 416,31		
138	Autres subventions d'investissement non transf.	0,00	0,00	0,00
165	Dépôts et cautionnements reçus	0,00	0,00	0,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
024	Produits des cessions d'immobilisations	9 289,65	0,00	0,00
	Total des recettes financières	2 071 029,96	112 835,76	112 835,76
452	Opérations pour compte de tiers n° (5)			
	Total des recettes d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES DE L'EXERCICE	8 875 834,78	94 194,52	94 194,52
021	Virement de la section de fonctionnement	2 017 131,00	-196 198,04	-196 198,04
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) (8)	1 771 545,09	0,00	0,00
28033	Frais d'insertion	5 209,77		,
28152	Installations de voirie	463,46		
28158	Autres installations, matériel et outillage techniques	741 636,31		
28181	Installations générales, agencements et aménagements divers	12 931,70		
28182	Matériel de transport	977 880,23		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique	69,78		
28184	Mobilier	2 088,62		
28188	Autres immobilisations corporelles	31 265,22		
	TOTAL DES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT	3 788 676,09	-196 198,04	-196 198,04
041	Opérations patrimoniales (9)	0,00	6 484,36	6 484,36
2031	Frais d'études		6 484,36	6 484,36
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	3 788 676,09	-189 713,68	-189 713,68

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES RECETTES	B2

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles du Président (3)	Vote du Conseil Communautaire (4)
	TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre)	12 664 510,87	-95 519,16	-95 519,16
				+

RESTES A REALISER N-1 (10)	0,00
	+
R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (10)	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	12 568 991,71

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de compte appliqué par la commune ou l'établissement.
(2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir annexe IV-A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RI 040 = DF 042.
(7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisations »).
(8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvênt figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 6 1
EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - DEPENSES	A0.1

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)	
DEPENSES TOTALE	S A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES = A+B	9 615,54	I 9 615,54	
16	Emprunts et dettes assimilées hors 16449 et 166 (A)	0,00	0,00	
16318	Autres emprunts obligataires			
1641	Emprunts en euros			
Autres dépenses à déduire des ressources propres (B)		9 615,54	9 615,54	
10	DOTATIONS, FONDS DIVERS ET RESERVES	9 615,54	9 615,54	
10222	F.C.T.V.A.	9 615,54	9 615,54	
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	

	Op. de l'exercice I	Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4)	Solde d'exécution D001 (3) (4)	TOTAL II
Dépenses à couvrir par des ressources propres	9 615,54		-106 282,64	-96 667,10

Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.
 Crédits de l'exercice votés lors de la séance
 Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
 Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget - vue d'ensemble

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	162
EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - RECETTES	A6.2

RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote du Conseil Communautaire (2)
RECETTES (I	RESSOURCES PROPRES) = a+b	-83 362,28	III -83 362,28
Ressources pro	pres externes de l'année (a)	112 835,76	112 835,76
10222	F.C.T.V.A.	112 835,76	112 835,76
Ressources pro	opres internes de l'année (b) (3)	-196 198,04	-196 198,04
28033	Frais d'insertion		
28152	Installations de voirie		
28158	Autres installations, matériel et outillage techniques		
28181	Installations générales, agencements et aménagements divers		
28182	Matériel de transport		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique		
28184	Mobilier		
28188	Autres immobilisations corporelles		
021	Virement de la section de fonct. (d)	-196 198,04	-196 198,04

	Opérations de l'exercice III	Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5)	Solde d'exécution R001 (4) (5)	Affectation R1068 (4)	TOTAL IV
Total ressources propres disponibles	-83 362,28				-83 362,28

	Montant
Dépenses à couvrir par des ressources propres	-96 667,10
Ressources propres disponibles	-83 362,28
Solde	(6) 13 304,82

⁽¹⁾ Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.
(2) Crédits de l'exercice votés lors de la séance
(3) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(4) Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
(5) Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.
(6) Indiquer le signe algébrique.

IV - ANNEXESIVDECISIONS EN MATIERE DE TAUX DE CONTRIBUTIONS DIRECTESD1ARRETE ET SIGNATURESD2

D1 - TAUX DE CONTRIBUTIONS DIRECTES

Libellés	Bases notifiées en 2015	Variation des bases 2015/2014 (%)	Taux appliqués par décision du conseil communautaire 2015	Variation de taux 2014/2015	Produit voté par le conseil communautaire 2015	Variation du produit 2014/2015 (%)
TEOM	151 549 065	1,66%	17,78 %	0,00 %	26 834 995	1;82 %
TOTAL	151 549 065	1,66 %			26 834 995	1,82%

TOTAL	151 549 065	1,66 %			26 834 995	1,82%
		D2 - ARRET	ΓE - SIGNATUI	RES		
Nombre de membres en exercice						
Nombre de membres présents						
Nombre de suffrages exprimés						
VOTES:						
Pour						
Contre						
Abstentions						
Date de convocation :		Présenté par le Président de la	Communauté Urbaine	de Dunkerque (1)		
		Al	Dunkerque, le			
		M.	VERGRIETE			
		Délibéré par l'Assemblé	e délibérante (2), réuni	e en session		
			Dunkerque, le			
		Les membres du	Conseil de Communau	té (2)		
Certifié exécutoire par le Président	(1), compte tenu de la transmission	en Sous-Préfecture, le	, et de la publica	ation le		

⁽¹⁾ Indiquer le maire ou le président de l'organisme

⁽²⁾ Indiquer le conseil municipal ou l'assemblée délibérante

-- DM - 2015 REPUBLIQUE FRANÇAISE

COMMUNAUTE URBAINE DUNKERQUE

Numéro SIRET: 245 900 428 00013

POSTE COMPTABLE DE DUNKERQUE MUNICIPALE ET COMMUNAUTE URBAINE

SERVICE PUBLIC LOCAL

M. 43

Décision modificative n°3 Voté par nature

BUDGET TRANSPORTS
ANNEE 2015

SOMMAIRE

	I Informations générales (6)	Pages
	A - Informations statistiques, fiscales et financières	
	B - Modalités de vote du budget	130
	II Présentation générale du budget	
	A1 - Vue d'ensemble - Sections	131
	A2 - Vue d'ensemble - Section d'exploitation - Chapitres	132
	A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres	133
	B1 - Balance générale du budget - Dépenses	134
	B2 - Balance générale du budget - Recettes	135
ı	III Vote du budget	
	A1 - Section d'exploitation - Détail des dépenses	136
	A2 - Section d'exploitation - Détail des recettes	140
	B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses	142
	B2 - Section d'investissement - Détail des recettes	144
	B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles	
	IV Annexes (7)	
	A - Eléments du bilan	
	A1.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie	
	A1.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette	
	A1.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux	
	A1.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours	
	A1.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture	
	A1.6 - Etat de la dette - Remboursement anticipé d'un emprunt avec refinancement	
	A1.7 - Etat de la dette - Emprunts renégociés au cours de l'année N	
	A1.8 - Etat de la dette - Autres dettes	
	A2 - Méthodes utilisées pour les amortissements	
	A3.1 - Etat des provisions et des dépréciations	
	A3.2 - Etalement des provisions	
	A4.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses	146
_	A4.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes	147

I - INFORMATIONS GENERALES	I
MODALITES DE VOTE DU BUDGET	

I - L'Assemblée délibérante a voté le présent budget :	
- au niveau (1)	pour la section d'exploitation
- au niveau (1) - avec ou sans les chapitres "opérations d'équipement" de l'état III B 3 (2).	pour la section d'investissement
- avec ou sans les chapitres operations d'équipement de l'état III B 3 (2).	
La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements	s d'article à article est la suivante :
II. En l'absonce de montion ou nous quenha I si dessus, le hydret est uénuté veté nou abani	tra et en castion d'investissement cons abonitre de déparse l'onémation d'équipement!
II - En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapi	tre, et, en section d'investissement, sans chaptire de dépense operation d'équipement
III - Les provisions sont (2):	
- semi-budgétaires (pas d'inscription en recettes de la section d'investissement) - budgétaires (délibération n° du).	
- budgétaires (délibération n° du).	
IV - La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne "Pour mémoire") s'effectue par	r rapport à la colonne du budget
- primitif ou cumulé - de l'exercice précédent (2)	
Si le présent budget est un budget supplémentaire, reporter le budget primitif et le cumul d	des décisions budgétaires du budget en cours.
V - Le présent budget a été voté (2) :	
- sans reprise des résultats de l'exercice N-1; - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1;	
- avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1.	
(1) A compléter par "du chapitre" ou "de l'article" (2) Rayer la mention inutile	
(2) Rayer la mention inutile	

2015 - DM 3

	II - PRESENTA	ATION GENERALE DU BUDGET	п
	•	VUE D'ENSEMBLE	A1
		EXPLOITATION	,
		DEPENSES DE LA SECTION D'EXPLOITATION	RECETTES DE LA SECTION D'EXPLOITATION
V O T E	CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1)	250 000,00	250 000,00
	+	+	+
R E P	RESTES A REALISER (R.A.R.) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00
O R T S	002 RESULTAT D'EXPLOITATION REPORTE (2)		
	=	=	=
	TOTAL DE LA SECTION D'EXPLOITATION (3)	250 000,00	250 000,00
		INVESTISSEMENT	
		DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEME	RECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEME
V O T E	CREDITS D'INVESTISSEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1) (y compris les comptes 1064 et 1068)	837 022,68	874 349,51
D	+	+	+
R E P	RESTES A REALISER (R.A.R.) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2)	0,00	0,00
O R T S	001 SOLDE D'EXECUTION DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2)	36 394,17	-932,66
	=	=	=
	TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3)	873 416,85	873 416,85
		TOTAL	
	TOTAL DU BUDGET (3)	1 123 416,85	1 123 416,85

⁽¹⁾ Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice. (2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précedent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats. Pour la section d'exploitation, les RAR sont constitués par l'ensemble des dépenses engagées et n'ayant pas donné lieu à service fait au 31 décembre de l'exercice précédent. En recettes, il s'agit des recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent. Pour la section d'investissement, les RAR correspondent aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes, certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent. (3) Total de la section d'exploitation= RAR + résultat reporté + crédits d'exploitation votés. Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution + crédits d'investissement votés. Total du budget = Total de la section d'exploitation + Total de la section d'investissement

2015 - DM 3

BUDGET TRANSPORTS

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
SECTION D'EXPLOITATION - CHAPITRES	A2
DEDENCES D'EXPLOITATION	

	,	DEPENSES D'EX	LUITATION			
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget précédent (1)	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE (3)	TOTAL (=RAR+vote)
011	Charges à caractère général	14 050 567,00	0,00	0,00	0,00	0,00
012	Charges de personnel et frais assimilés	22 144 392,00	0,00	0,00	0,00	0,00
014	Atténuations de produits	800 000,00	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00
65	Autres charges de gestion courante	322 882,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses de gestion des services	37 317 841,00	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00
66	Charges financières	426 825,00	0,00	0,00	0,00	0,00
67	Charges exceptionnelles	403 055,00	0,00	0,00	0,00	0,00
68	Dotations aux prov. et aux dépréciations (4)	8 254 681,00	0,00	0,00	0,00	0,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (5)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
022	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses réelles d'exploitation	46 402 402,00	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00
023	Virement à la section d'investissement (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
042	<i>Opé. d'ordre de transferts entre sections (6)</i>	2 981 480,35	0,00	0,00	0,00	0,00
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section d'exp. (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'ordre d'exploitation	2 981 480,35	0,00	0,00	0,00	0,00
	TOTAL	49 383 882,35	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00
			D 000	DECLITATE DEDODA	DE OUL ANDERGEDE (A)	+

TOTAL DES	DEPENSES I	<u>)'EXPLOITAT</u>	TON CUMULE	ES 250 000	,00

RECETTES D'EXPLOITATION

		D (1 1 1 1			MODE	
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE	TOTAL (=RAR+vote)
Chup.	Libelle	précédent (1)	restes a realiser iv 1 (2)	110positions nouvelles	(3)	TO THE (=TEHE) (ote)
013	Atténuation de charges	27 858,00	0,00	0,00	0,00	0,00
70	Ventes de produits fabriqués, prestations	4 890 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	Ventes de produits fabriqués, prestations Produits issus de la fiscalité (7)	26 000 000,00	0,00 0,00	0,00	0,00	0,00
74	Subventions d'exploitation	17 736 087,85	0,00 0,00	248 179,64	248 179,64	248 179,64
75	Autres produits de gestion courante	393 735,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des recettes de gestion des services	49 047 680,85	0,00	248 179,64	248 179,64	248 179,64
76	Produits financiers	800,00	0,00 0,00 0,00	0,00	0,00	0,00
77	Produits exceptionnels	5 212,57	0,00	1 820,36	1 820,36	1 820,36
78	Reprises sur prov. et sur dépréciations (4)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des recettes réelles d'exploitation	49 053 693,42	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00
042	Opé. d'ordre de transferts entre sections (6)	330 188,93		0,00	0,00	0,00
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section d'exp. (6)	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'ordre d'exploitation	330 188,93		0,00	0,00	0,00
	TOTAL	49 383 882,35	0,00	250 000,00	250 000,00	250 000,00

					+
		R 002 RI	ESULTAT REPORTE (OU ANTICIPE (2)	0,00
		11 002 11	SOUBILIT HER OHILE	/ C 121 (12 C 22 C 2)	= 0,00
		TOTAL DES RECE	TTES D'EXPLOITATI	ON CUMULEES	250 000,00
	Pour informatio	n		<u>.</u>	

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (8 0,00 II s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles d'exploitation su d'exploitation. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la régie.

2015 - DM 3 **BUDGET TRANSPORTS**

⁽¹⁾ cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la dotation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeurs mobilières de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
(5) Ce chaptire existe pas en M49
(6) DE 023 = RI 021; DI 040 = RE 042; RI 040 = DE 042; DI 041 = RI 041; DE 043 = RE 043.
(7) Ce chaptire existe uniquement en M41; M43 et M44
(8) Solde de l'opération DE 023 + DE 042 - RE 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES DEPENSES D'INVESTISSEMENT

DEFENSES DINVESTISSEMENT						
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Propositions nouvelles	VOTE	TOTAL (=RAR+vote)
•		précédent (1)	` ′	•	(3)	` ,
20	Immobilisations incorporelles	1 572 380,00	0,00	358 665,51	358 665,51	358 665,51
21	Immobilisations corporelles	4 113 646,00	0,00	-450 000,00	-450 000,00	-450 000,00
20 21 22 23	Immobilisations incorporelles Immobilisations corporelles Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	3 700 302,00	0,00	889 438,43	889 438,43	889 438,43
	Total des opérations d'équipement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	9 386 328,00	0.00	798 103,94	798 103,94	798 103,94
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
13 16 18 26 27	Emprunts et dettes assimilées Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5)	3 874 000,00	0,00	0,00	0,00	0,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
26	Particip. créances rattachées à des particip.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses financières	3 874 000,00		0,00	0,00	0,00
451	Total des opér. pour compte de tiers (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses réelles d'investissement	13 260 328,00	0.00	798 103,94	798 103,94	798 103,94
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	330 188,93		0,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales (4)	0,00		38 918,74	38 918,74	38 918,74
	Total des dépenses d'ordre d'investissement	330 188,93		38 918,74	38 918,74	38 918,74
	TOTAL	13 590 516,93	0,00	837 022,68	837 022,68	837 022,68
		D 001	SOLDE D'EXECUTIO	N NEGATIE REPORT	FE OU ANTICIPE (1)	* 36 394.17

873 416.85 TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

RECETTES D'INVESTISSEMENT

	RECEITES D'INVESTISSEMENT						
Chap.	Libellé	Pour mémoire budget	Restes à réaliser N-1 (2)	Duonositions nouvelles	VOTE	TOTAL (=RAR+vote)	
Chap.	Liberie	précédent (1)	Restes a realiser N-1 (2)	Propositions nouvenes	(3)	TOTAL (=KAK+vote)	
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	48 520.00	48 520.00	48 520,00	
			0,00				
16 20 21 22 23	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	10 594 935,21	0,00	537 964,77	537 964,77	537 964,77	
20	Immobilisations incorporelles	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	248 946,00	248 946,00	248 946,00	
	Total des recettes d'équipement	10 594 935,21	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	835 430,77	835 430,77	835 430,77	
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
106 165 18 26	Réserves (7)	13 168,71	0.00	0.00	0,00	0.00	
165	Dépôts et cautionnements recus	0.00	0.00	0.00	0,00	0.00	
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
26	Particip. créances rattachées à des particip.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
27	Dépôts et cautionnements reçus Compte de liaison : affectation (BA, régie) (5) Particip, créances rattachées à des particip. Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
	Total des recettes financières	13 168,71	0,00	0,00	0,00	0,00	
452	Total des opér, pour compte de tiers (6)	0,00	0,00	0,00	0,00	0.00	
	Total des recettes réelles d'investissement	10 608 103,92	0,00	835 430,77	835 430,77	835 430,77	
021	Virement de la section d'exploitation (4)	0,00		0,00	0,00	0,00	
040	Opé. d'ordre de transferts entre sections (4)	2 981 480,35		0,00	0,00	0,00	
041	Opérations patrimoniales (4)	0,00		38 918,74	38 918,74	38 918,74	
	Total des recettes d'ordre d'investissement	2 981 480.35		38 918.74	38 918,74	38 918.74	
	TOTAL	13 589 584,27		874 349,51	874 349,51	874 349,51	

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (2) -932,66 TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 873 416,85 Pour information

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles d'exploitation sur les dépenses réelles d'exploitation. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la régie

AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DEGAGE AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (8) 0,00

⁽¹⁾ cf. Modalités de vote I-B
(2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).
(3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles
(4) DE 023 = RI 021; DI 040 = RE 042; RI 040 = DE 042; DI 041 = RI 041; DE 043 = RE 043.
(5) A servir uniquement, en dépense, lorsque la régie effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle crée et, en recettes, lorsque le service non personnalisé reçoit une dotation en espèces de la part de sa collectivité de rattachement.
(6) Seul le total des opérations réelles pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV-A7).
(7) Le compte 106 n' est pas un chapitre mais un article du chapitre 10.
(8) Solde de l'opération DE 023 + DE 042 - RE 042 ou solde de l'opération RI 021 + RI 040 - DI 040

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B 1

1 - DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

	EXPLOITATION	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
011 012 014 60	Charges à caractère général	0,00		$\begin{bmatrix} 0,00 \\ 0,00 \end{bmatrix}$
012	Charges à caractère général Charges de personnel et frais assimilés	0,00		0,00
014	Atténuation de produits	250 000,00		250 000,00
60	Achats et variation des stocks (3)		0,00	0,00
65	Autres charges de gestion courante	0,00		0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0
66	Charges financières	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00	0,00
67	Charges exceptionnelles	0,00	0,00	0,00
68	Dotations aux amort., aux dépréciations et prov.	0,00	0,00	0,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (4)	0,00		0,00
71	Dotations aux amort., aux dépréciations et prov. Impôts sur les bénéfices et assimilés (4) Production stockée (ou déstockage) (3)		0,00	0,00
022 023	Dépenses imprévues	0,00		0,00
	Virement à la section d'investissement		0.00	
Dépenses	s d'exploitation - Total	250 000,00	0,00	250 000,00

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0.00
TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION CUMULEES	250 000,00

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00
14	Provisions reglementees et amort, derogatoires	0,00	0,00	0,00
15 16	Frovisions pour risques et charges (5) Emprint et dettes essimilées (souf 1699 non budg)	0,00	$\left[$	0,00
18	Compte de ligison : affectation (RA rágia)	0,00	0,00	0,00
10	Total des opérations d'équipement	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	$ \begin{array}{c c} 0,00 \\ 0,00 \end{array} $	0,00
20	Provisions réglementées et amort. dérogatoires Provisions pour risques et charges (5) Emprunt et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie) Total des opérations d'équipement Immobilisations incorporelles (6)	358 665,51	0,00	358 665,51
21	Immobilisations corporelles (6)	-450 000,00	0,00	-450 000,00
22	Immobilisations recues en affectation (6)	0,00	0,00 0,00	0,00
22 23 26 27	Immobilisations corporelles (6) Immobilisations reçues en affectation (6) Immobilisations en cours (6) Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières	889 438,43	38 918,74	928 357,17
$\overline{26}$	Partic. et créances rattachées à des partic.	0,00 0,00	0.00	0,00 0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
28	Amortissements des immobilisations (reprises) Dépréciation des immobilisations	0,00	0.00	0,00
29	Dépréciation des immobilisations	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00	0,00
39	Dépréciation des stocks et en-cours	0,00	0,00	0,00
4581	Opérations pour compte de tiers (7) Charges à répartir sur plusieurs exercices	0,00	0,00	0,00
481 3	Stocks	0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0
	s d'investissement - Total	798 103,94	38 918,74	837 022,68
Берепве		·		+
		D 001 SOLDE D'EXECUTION NEO	<u> FATIF REPORTE OU ANTICIPE </u>	36 394,17
		TOTAL DES DEPENSES D'I	INVESTISSEMENT CUMULEES	873 416,85
(1) Y comp	ris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-be des opérations d'ordre. le retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures) titre n'existe pas en M49 ie applique le régime des provisions budgétaires. apitres "opérations d'équipement"; otal des opérations d'équipement"; otal des opérations d'équipement de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).	udgétaire.		
(2) Voir list (3) Permet	e des operations d'ordre. de retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures)			
(4) Ce chap	itre n'existe pas en M49			
(5) Si la rég	ie applique le régime des provisions budgétaires.			
(7) Seul le 1	otal des opérations nour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).			
(., ====================================				

2015 - DM 3 **BUDGET TRANSPORTS**

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET	II
BALANCE GENERALE DU BUDGET	B2

2 - RECETTES (du présent budget + Restes à réaliser)

	EXPLOITATION	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
013	Atténuation de charges	0,00		0,00
60	Achats et variation des stocks (3)		0,00	0,00
70	Ventes de produits fabriqués, prestations	0,00		0,00
//	Ventes de produits fabriqués, prestations Production stockée (ou déstockage) (3)		0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
72	Production immobilisée Produits issus de la fiscalité (6)		0,00	0,00
73	Produits issus de la fiscalité (6)	0,00 248 179,64		0,00
1/4	Subventions d'exploitation	248 179,64		248 1 /9,64
75	Autres produits de gestion courante Produits financiers	0,00 0,00 1 820,36 0,00		0,00 0,00 1 820,36
76		0,00	0,00	0,00
1 //	Produits exceptionnels	1 820,36	0,00 0,00 0,00 0,00	1 820,36
78	Reprises sur amortissements et provisions	0,00	0,00	0,00
79	Transferts de charges		0,00	0,00
Recettes	d'exploitation - Total	250 000,00	0,00	250 000,00

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION CUMULEES	250 000,00

	INVESTISSEMENT	Opérations réelles (1)	Opérations d'ordre (2)	TOTAL
10 13	Dotations, fonds divers et réserves (sauf 106)	0,00 48 520,00	0,00 0,00 0,00	0,00 48 520,00
13	Subventions d'investissement	48 520,00	0,00	48 520,00
14	Provisions réglementées et amort. dérogatoires		0,00	0,00
15	Provisions pour risques et charges (4)		0.00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.)	537 964,77	0,00 0,00 0,00	537 964,77
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0.00	0.00	0,00
20	Provisions pour risques et charges (4) Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budg.) Compte de liaison : affectation (BA, régie) Immobilisations incorporelles Immobilisations corporelles Immobilisations reçues en affectation Immobilisations en cours Destination of the province of	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 248 946,00	38 918,74	38 918,74
21	Immobilisations corporelles	0,00		0.00
22	Immobilisations recues en affectation	0,00	0,00	0,00 248 946,00
23	Immobilisations en cours	248 946,00	0,00	248 946,00
16 18 20 21 22 23 26 27 28 29 39 4582	Partic. et créances rattachées à des partic. Autres immobilisations financières	0,00 0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
28	Amortissements des immobilisations		0,00	0,00
29	Dépréciation des immobilisations (4)		0,00	0,00
39	Dépréciation des immobilisations (4) Dépréciation des stocks et en-cours (4)		0,00	0,00
4582	Opérations pour compte de tiers (5)	0,00	0,00	0,00
481 3 021	Opérations pour compte de tiers (5) Charges à répartir sur plusieurs exercices		0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0
3	Stocks		0,00	0,00
021	Virement de la section d'exploitation			
Recettes	d'investissement - Total	835 430,77	38 918,74	874 349,51

		+
R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPO	RTE OU ANTICIPE	-932,66
		+
AFFECTATION A	AUX COMPTES 106	0,00
		=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSE	MENT CUMULEES	873 416,85

⁽¹⁾ Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaire.
(2) Voir liste des opérations d'ordre.
(3) Permet de retracer les variations de stocks (sauf stocks de marchandises et de fournitures)
(4) Si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(5) Hors chapitres "opérations d'équipement".
(6) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A7).
(7) Ce chapitre existe uniquement en M41, en M43 et en M44.

2015 - DM 3 **BUDGET TRANSPORTS**

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'EXPLOITATION - DETAIL DES DEPENSES	A1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions du Président	Vote de l'Assemblée (4)
		1 '	` '	0.00
011	Charges à caractère général (5) (6)	14 050 567,00	0,00	0,00
6061	Fournitures non stockables (eau, énergie,)	121 954,00	0,00	0,00
6063	Fournitures d'entretien et de petit équipement	1 515 518,00	0,00	0,00
6064	Fournitures administratives	31 831,00	0,00	0,00
6066	Carburants	2 065 534,00	0,00	0,00
6068	Autres matières et fournitures	46 513,00	0,00	0,00
611	Sous-traitance générale	6 787 255,00	0,00	0,00
6132	Locations immobilières	40 153,00	0,00	0,00
6135	Locations mobilières	99 587,00	0,00	0,00
614	Charges locatives et de copropriété	84 853,00	0,00	0,00
6152	sur biens immobiliers	66 124,00	0,00	0,00
61551	Matériel roulant	176 711,00	0,00	0,00
61558	Autres biens mobiliers	410 866,00	0,00	0,00
6156	Maintenance	243 964,00	0,00	0,00
6161	Multirisques	304 627,00	0,00	0,00
617	Études et recherches	47 783,00	0,00	0,00
618	Divers	5 578,00	0,00	0,00
6222	Commissions et courtages sur ventes	15 783,00	0,00	0,00
6223	Coût des traitements informatiques à façon	48 327,00	0,00	0,00
6226	Honoraires	146 469,00	0,00	0,00
6228	Divers	376 000,00	0,00	0,00
6231	Annonces et insertions	148 382,00	0,00	0,00
6236	Catalogues et imprimés	103 857,00	0,00	0,00
6237	Publications	509,00	0,00	0,00
6238	Divers	143 325,00	0,00	0,00
6241	Transports sur achats	6 217,00	0,00	0,00
6251	Voyages et déplacements	21 838,00	0,00	0,00
6256	Missions	36 857,00	0,00	0,00
6257	Réceptions	43 177,00	0,00	0,00
6261	Frais d'affranchissement	86 641,00	0,00	0,00
6262	Frais de télécommunications	67 448,00	0,00	0,00
627	Services bancaires et assimilés	56 959,00	0,00	0,00
6281	Concours divers (cotisations')	52 654,00	0,00	0,00
6288	Autres	80 598,00	0,00	0,00
635111	Cotisation foncière des entreprisesCotisation foncière des entreprises	46 860,00	0,00	0,00
635112	Cotisation sur la valeur ajoutée des entreprisesCotisation sur la valeur ajoutée des entreprises	313 140,00	0,00	0,00
63512	Taxes foncières	70 000,00	0,00	0,00
63514	Taxe sur les véhicules des sociétés	7 242,00	0,00	0,00
6354	Droits d'enregistrement et de timbre	107,00	0,00	0,00
637	Autres impôts, taxes et versements assimilés(autres organismes)	129 326,00	0,00	0,00
012	Charges de personnel et frais assimilés	22 144 392,00	0,00	0,00
6218	Autre personnel extérieur	21 424 947,00	0,00	0,00
6312	Taxe d'apprentissage	142 906,00	0,00	0,00

2015 - DM 3

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions du Président (3)	Vote de l'Assemblée (4)
6331	Versement de transport	215 901,00	0,00	0,00
6333	Participation des employeurs à la formationprofessionnelle continue	294 944,00	0,00	0,00
6334	Participation des employeurs à l'effort de construction	65 694,00	0,00	0,00
014	Atténuations de produits (7)	800 000,00	250 000,00	250 000,00
739	Restitution de la taxe Versement de Transport	800 000,00	250 000,00	250 000,00
65	Autres charges de gestion courante	322 882,00	0,00	0,00
651	Redevances pour concessions, brevets, licences, procédés, droits et valeurs similaires	2 712,00	0,00	0,00
65733	Départements	320 150,00	0,00	0,00
658	Charges diverses de gestion courante	20,00	0,00	0,00
	TOTAL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (A) = (011+012+014+65)	37 317 841,00	250 000,00	250 000,00
66	Charges financières (b) (8)	426 825,00	0,00	0,00
66111	Intérêts réglés à l'échéance	325 000,00	0.00	0,00
66112	Intérêts - Rattachement des ICNE	-22 775,00	0.00	0,00
668	Autres charges financières	28 100,00	0,00	0,00
6688	AutresAutres	96 500,00	0,00	0,00
67	Charges exceptionnelles (c)	403 055,00	0,00	0,00
6711	Intérêts moratoires et pénalités sur marchés	20 000,00	0,00	0,00
6718	Autres charges exceptionnelles sur opérations de gestion	213 055,00	0,00	0,00
678	Autres charges exceptionnelles	170 000,00	0,00	0,00
68	Dotations aux provisions et aux dépréciations (d) (9)	8 254 681,00	0,00	0,00
6875	Dotations aux provisions pour risques et chargesexceptionnels	8 254 681,00	0,00	0,00
69	Impôts sur les bénéfices et assimilés (e) (10)	0,00	0,00	0,00
	•	0,00	0,00	0,00
022	Dépenses imprévues (f)	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES REELLES = $(a)+(b)+(c)+(d)+(e)+(f)$	46 402 402,00	250 000,00	250 000,00
023	Virement à la section d'investissement	0,00	0,00	0,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (11) (12)	2 981 480,35	0,00	0,00
675	Valeurs comptables des éléments d'actif cédés	74 320,00	0,00	0,00
6811	Dotations aux amortissements sur immobilisationsincorporelles et corporelles	2 907 160,35	0,00	0,00
TOTA	AL DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT	2 981 480,35	0,00	0,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section d'exploitation	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	2 981 480,35	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION DE L'EXERCICE			
	(= Total des opérations réelles et d'ordre)	49 383 882,35	250 000,00	250 000,00
		RES	ΓES A REALISER N-1 (13)	+ 0,00

2015 - DM 3 BUDGET TRANSPORTS

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'EXPLOITATION - DETAIL DES DEPENSES	A1

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (13)	0.00
	=,,
TOTAL DES DEPENSES D'EXPLOITATION CUMULEES	49 633 882,35

Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (8)

Detail au culcul acs lei le au comp	te 00112 (0)
Montant des ICNE de l'exercice	
Montant des ICNE de l'exercice N-1	
= Différence ICNE N - ICNE N-1	

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
 (2) Cf. Modalités de vote I-B.
 (3) Hors restes à réaliser.
 (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
 (5) Le compte 621 est retracé au sein du chapitre 012.
 (6) Le compte 632 est uniquement ouvert en M41.
 (7) Le compte 634 est uniquement ouvert en M43.
 (8) Le compte 635 est uniquement ouvert en M43.
 (9) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la dotation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeurs mobilières de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
 (10) Ce chapitre n'existe pas en M49.
 (11) Cf. Définitions du chapitre des poérations d'ordre, DE 042 = RI 049.
 (12) Le compte 6815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
 (13) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vôte du compté administratif ou si reprise anticipée des résultats).

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2

Art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions du Président (3)	Vote de l'Assemblée (4)
013	Atténuation de charges (5)	27 858,00	0,00	0,00
629	Rabais, remises et ristournes obtenus sur autres servicesRabais, remises et ristournes obtenus sur autres services	27 858,00	0,00	0,00
70	Vente de produits fabriqués, prestations	4 890 000,00	0,00	0,00
704	Travaux	2 000,00	0,00	0,00
7061	Transport de voyageur	4 612 000,00	0,00	0,00
7068	Services accessoires aux transports	65 000,00	0,00	0,00
7083	Locations diverses	86 000,00	0,00	0,00
7088	Autres produits d'activités annexes(cessions d'approvisionnements,)	125 000,00	0,00	0,00
73	Produits issus de la fiscalité (6)	26 000 000,00	0,00	0,00
734	Versement de transport	26 000 000,00	0,00	0,00
74	Subventions d'exploitation	17 736 087,85	248 179,64	248 179,64
7472	Régions	525 570,00	0,00	0,00
7473	Départements	1 082 418,00	0,00	0,00
7475	Groupements de collectivités	16 128 099,85	248 179,64	248 179,64
75	Autres produits de gestion courante	393 735,00	0,00	0,00
758	Produits divers de gestion courante	393 735,00	0,00	0,00
	TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = (013+70+73+74+75)	49 047 680,85	248 179,64	248 179,64
76	Produits financiers (b)	800,00	0,00	0,00
7688	AUTRES	800,00	0,00	0,00
77	Produits exceptionnels (c)	5 212,57	1 820,36	1 820,36
775	Produits des cessions d'éléments d'actif	5 212,57	0,00	0,00
778	Autres produits exceptionnels	0,00	1 820,36	1 820,36
78	Reprises sur provisions et sur dépréciations (d) (7)	0,00	0,00	0,00
	MOMAL DEGETTING DEPLATES A. D. G. D.	0,00	0,00	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES = A+B+C+D	49 053 693,42	250 000,00	250 000,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre sections (8) (9)	330 188,93	0,00	0,00
777	Quote part des subventions d'investissement virée aurésultat de l'exercice	330 188,93	0,00	0,00
043	Opérations d'ordre à l'intérieur de la section de fonct. (8)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	330 188,93	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre)	49 383 882,35	250 000,00	250 000,00
RESTES A REALISER N-1 (10)			+ 0,00	
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (10)			+ 0,00	
TOTAL DES RECETTES D'EXPLOITATION CUMULEES			= 49 633 882,35	

2015 - DM 3

III - VOTE DU BUDGET		
SECTION DE FONCTIONNEMENT - DETAIL DES RECETTES	A2	

Détail du calcul des ICNE au compte 7622

Detail an enten des let le du compte 7022			
Montant des ICNE de l'exercice			
Montant des ICNE de l'exercice N-1			
= Différence ICNE N - ICNE N-1			

(1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie
(2) Cf. Modalités de vote l-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'assemblée porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Le compte 699 n'existe pas en M49.
(6) Ce chapitre existe pas en M49.
(7) Si la régie applique le régime des provisions semi-budgétaires, ainsi que pour la dotation aux dépréciations des stocks de fournitures et de marchandises, des créances et des valeuirs mobilibres de placement, aux dépréciations des comptes de tiers et aux dépréciations des comptes financiers.
(8) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RE 042 = DI 040, RE 043 = DE 043.
(9) Le compte 7815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vôte du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions du Président (3)	Vote de l'Assemblée (4)
20	Immobilisations incorporelles (hors opérations)	1 572 380,00	358 665,51	358 665,51
2031	Frais d'études	1 555 380,00	358 665,51	358 665,51
2033	Frais d'insertion	17 000,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles (hors opérations)	4 113 646,00	-450 000,00	-450 000,00
2135	Installations générales agencements aménagements desconstructions	38 646,00	0,00	0,00
2138	Autres constructions	500 000,00	0,00	0,00
2154	Matériel industriel	95 000,00	0,00	0,00
2156	Matériel de transport d'exploitation	3 000 000,00	0,00	0,00
2188	Autres	480 000,00	-450 000,00	-450 000,00
22	Immobilisations reçues en affectation (hors op.)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours (hors opérations)	3 700 302,00	889 438,43	889 438,43
2313	Constructions	110 000,00	0,00	0,00
2315	Installations, matériel et outillage techniques	3 540 302,00	879 438,43	879 438,43
2318	Autres immobilisations corporelles	50 000,00	10 000,00	10 000,00
	Opérations d'équipement n° (1 ligne par op.) (5)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	9 386 328,00	798 103,94	798 103,94
10	Dotations, fonds divers et réserves	0.00	0.00	0,00
		0,00	0,00	0,00
13	Subventions d'investissement	0,00	0.00	0,00
-		0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	3 874 000,00	0,00	0,00
16318	Autres emprunts obligataires	17 000,00	0,00	0,00
1641	Emprunts en euro	637 000,00	0,00	0,00
166	Refinancement de dette	3 220 000,00	0,00	0,00
18	Compte de liaison : affectation (BA, régie)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées à des participations	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses financières	3 874 000,00	0,00	0,00
4581	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (6)			
4301	Operations pour compte de ders ii (1 lighe par op.) (0)	0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers	0,00		0,00
	TOTAL DEPENSES REELLES	13 260 328,00	798 103,94	798 103,94
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (7) (8)	330 188,93	0,00	0,00
	Reprises sur autofinancement antérieur	<u> </u>	Í	,

2015 - DM 3 BUDGET TRANSPORTS

III - VOTE DU BUDGET	III
SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES DEPENSES	B 1

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions du Président (3)	Vote de l'Assemblée (4)
13911	État et établissements nationaux	17 400,70	0,00	0,00
13912	Régions	9 103,25	0,00	0,00
13913	Départements	51 527,76	0,00	0,00
13914	Communes	18,20	0,00	0,00
13918	Autres	252 139,02	0,00	0,00
	Charges transférées			
		0,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales (9)	0,00	38 918,74	38 918,74
2315	Installations, matériel et outillage techniques	0,00	38 918,74	38 918,74
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE		38 918,74	38 918,74
	TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des dépenses réelles et d'ordre) 13 590 516,93 837 022,68			
	RESTES A REALISER N-1 (10)			
D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (10)				36 394,17

TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

873 416,85

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie.
(2) Cf. Modalités de vote, 1-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir état III B 3 pour le détail des opérations d'équipement.
(6) Voir annexe IV A7 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(7) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RE 042.
(8) Le compte 15...2 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(9) Cf. Définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

13	Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles (3)	Vote (4)
1313 Departments	13	Subventions d'investissement	0,00	48 520,00	48 520,00
16	1311	État et établissements nationaux	0,00	32 520,00	32 520,00
1641 Empartis ocuro	1313	Départements	0,00	16 000,00	16 000,00
166	16	Emprunts et dettes assimilées (hors 165)	10 594 935,21	537 964,77	537 964,77
20	1641	Emprunts en euro	7 374 935,21	537 964,77	537 964,77
Description Distributions of the servers Distribution Distributions of the servers Distribution Dis	166	Refinancement de dette	3 220 000,00	0,00	0,00
Description	20	Immobilisations incorporelles	0,00	0,00	0,00
Definition Def			0,00	0,00	
22	21	Immobilisations corporelles		0,00	
1.00			0,00	0,00	0,00
231	22	Immobilisations reçues en affectation		0,00	
2315 Installations, matériel et outillage techniques 0,00 248 946,00 248 946,00 248 946,00 Total des recettes d'équipement 10 594 935,21 835 430,77 835 43				-,	
Total des recettes d'équipement 10 594 935,21 835 430,77 835 430,77					
10 Dotations, fonds divers et réserves 13 168,71 0,00 0,00 1064 Réserves réglementées 8 634,35 0,00 0,00 1065 Dépôts et cautionnements reçus 0,00 0,00 0,00 18 Compte de liaison : affectation (BA, régie) 0,00 0,00 0,00 26 Participations et créances rattachées à des participations 0,00 0,00 0,00 27 Autres immobilisations financières 0,00 0,00 0,00 27 Autres immobilisations financières 0,00 0,00 0,00 27 Autres immobilisations financières 0,00 0,00 0,00 28 Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (5)	2315	Installations , matériel et outillage techniques	0,00	248 946,00	*
1064		Total des recettes d'équipement	10 594 935,21	835 430,77	835 430,77
1064	10	Dotations, fonds divers et réserves	13 168,71	0,00	0,00
165 Dépôts et cautionnements reçus 0,00 0,00 0,00 0,00 18 Compte de liaison : affectation (BA, régie) 0,00 0	1064	Réserves réglementées	8 634,35	0,00	
165 Dépôts et cautionnements reçus 0,00 0,00 0,00 0,00 18 Compte de liaison : affectation (BA, régie) 0,00 0	1068	Autres réserves	4 534,36	0.00	0.00
18	165	Dépôts et cautionnements recus		0,00	
26 Participations et créances rattachées à des participations 0,00	18			0,00	
10,00				- /	
27 Autres immobilisations financières 0,00	26	Participations et créances rattachées à des participations		0,00	
Total des recettes financières 13 168,71 0,00			0,00	0,00	
Total des recettes financières 13 168,71 0,00 0,00	27	Autres immobilisations financières	-)		
A582 Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (5) 0,00 0,00 0,00 0,00 Total des recettes d'opérations pour compte de tiers 0,00 0,00 0,00 TOTAL RECETTES REELLES 10 608 103,92 835 430,77 835 430,77 O21				,	
Total des recettes d'opérations pour compte de tiers 0,00 0		Total des recettes financières	13 168,71	0,00	0,00
Total des recettes d'opérations pour compte de tiers 0,00 0	4582	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par op.) (5)			
TOTAL RECETTES REELLES 10 608 103,92 835 430,77 835 430,77 021 Virement de la section d'exploitation 0,00 0,00 0,00 040 Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) 2 981 480,35 0,00 0,00 2156 Matériel de transport d'exploitation 74 320,00 0,00 0,00 28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00			0,00	0,00	0,00
021 Virement de la section d'exploitation 0,00 0,00 0,00 040 Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) 2 981 480,35 0,00 0,00 2156 Matériel de transport d'exploitation 74 320,00 0,00 0,00 28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00		Total des recettes d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
040 Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) 2 981 480,35 0,00 0,00 2156 Matériel de transport d'exploitation 74 320,00 0,00 0,00 28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00		TOTAL RECETTES REELLES	10 608 103,92	835 430,77	835 430,77
040 Opérations d'ordre de transfert entre sections (6) (7) 2 981 480,35 0,00 0,00 2156 Matériel de transport d'exploitation 74 320,00 0,00 0,00 28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00	021	Virement de la section d'exploitation	0.00	0.00	0.00
2156 Matériel de transport d'exploitation 74 320,00 0,00 0,00 28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00					
28031 Frais d'études 57 607,20 0,00 0,00 28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00		, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		0,00	
28033 Frais d'insertion 5 674,43 0,00 0,00 2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00	l l				
2805 Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires 17 317,10 0,00 0,00 28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00		Frais d'insertion		· · ·	
28121 Terrains nus 1 924,29 0,00 0,00		Concessions et droits similaires, brevets, licences. droitset valeurs similaires			
				· · ·	
	28128	Autres terrains	18,48	0,00	0,00

2015 - DM 3 BUDGET TRANSPORTS

	III - VOTE DU BUDGET	III
Ī	SECTION D'INVESTISSEMENT - DETAIL DES RECETTES	B2

Chap/ art. (1)	Libellé (1)	Pour mémoire budget précédent (2)	Propositions nouvelles (3)	Vote (4)		
28131	Bâtiments	265 114,69	0,00	0,00		
28135	Installations générales, agencements, aménagements desconstructions	39 279,49	0,00	0,00		
28151	Installations complexes spécialisées	595 032,59	0,00	0,00		
28154	Matériel industriel	29 103,78	0,00	0,00		
28156	Matériel de transport d'exploitation	1 837 527,11	0,00	0,00		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique	350,36	0,00	0,00		
28184	Mobilier	4 164,43	0,00	0,00		
28188	Autres	54 046,40	0,00	0,00		
TOTAL DES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION D'EXPLOITATION		2 981 480,35	0,00	0,00		
041	Opérations patrimoniales (8)	0,00	38 918,74	38 918,74		
2031	Frais d'études	0,00	38 918,74	38 918,74		
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	2 981 480,35	38 918,74	38 918,74		
	TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre) 13 589 584,27 874 349,51					
		RES	STES A REALISER N-1 (9)			
	R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (9)					

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

873 416,85

2015 - DM 3 **BUDGET TRANSPORTS**

¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la régie.
2) Cf. Modalités de vote, I-B.
(3) Hors restes à réaliser.
(4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
(5) Voir annexe IV A7 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
(6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RI 040 = DE 042.
(7) Le compte 15...2 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la régie applique le régime des provisions budgétaires.
(8) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
(9) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

IV - ANNEXES	IV
ELEMENTS DU BILAN	A 1 1
EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - DEPENSES	A4.1

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote de l'Assemblée (2)
DEPENSES TOTALE	S A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES = A+B	0,00	I 0,00
16	Emprunts et dettes assimilées hors 16449 et 166 (A)	0,00	0,00
16318	Autres emprunts obligataires		
1641	Emprunts en euro		
Dépenses et transferts	Dépenses et transferts à déduire des ressources propres (B)		0,00
13	SUBVENTIONS D'INVESTISSEMENT		
13911	État et établissements nationaux		
13912	Régions		
13913	Départements		
13914	Communes		
13918	Autres		
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00

	Op. de l'exercice I	Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4)	Solde d'exécution D001 (3) (4)	TOTAL II
Dépenses à couvrir par des ressources propres			36 394,17	36 394,17

Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.
 Crédits de l'exercice votés lors de la séance
 Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
 Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget - vue d'ensemble

IV - ANNEXES ELEMENTS DU BILAN IV A4.2 **EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES - RECETTES**

RESSOURCES PROPRES

Art. (1)	Libellé (1)	Propositions nouvelles	Vote de l'Assemblée (2)
RECETTES (I	RESSOURCES PROPRES) = a+b	248 946,00	III 248 946,00
Ressources pro	ppres externes de l'année (a)	248 946,00	248 946,00
1064	Réserves réglementées		
2315	Installations , matériel et outillage techniques	248 946,00	248 946,00
Ressources pro	opres internes de l'année (b) (3)	0,00	0,00
2156	Matériel de transport d'exploitation		
28031	Frais d'études		
28033	Frais d'insertion		
2805	Concessions et droits similaires, brevets, licences, droitset valeurs similaires		
28121	Terrains nus		
28128	Autres terrains		
28131	Bâtiments		
28135	Installations générales, agencements, aménagements desconstructions		
28151	Installations complexes spécialisées		
28154	Matériel industriel		
28156	Matériel de transport d'exploitation		
28183	Matériel de bureau et matériel informatique		
28184	Mobilier		
28188	Autres		
021	Virement de la section de fonctionnement	0,00	0,00

	Opérations de l'exercice III	Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5)	Solde d'exécution R001 (4) (5)	Affectation R1068 (4)	TOTAL IV
Total ressources propres disponibles	248 946,00		-932,66		248 013,34

	Montant
Dépenses à couvrir par des ressources propres	36 394,17
Ressources propres disponibles	248 013,34
Solde	(6) 211 619,17

BUDGET TRANSPORTS 2015 - DM 3

⁽¹⁾ Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.
(2) Crédits de l'exercice votés lors de la séance
(3) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
(4) Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.
(5) Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.
(6) Indiquer le signe algébrique.

IV - ANNEXES	IV
ARRETE ET SIGNATURES	D

Nombre de membres en exercice :	
Nombre de membres présents :	
Nombre de suffrages exprimés :	
VOTES : Pour :	
Contre:	
Abstentions:	
Date de convocation :	
Présenté par le Président de la Communauté Urbaine de Dunkerque	
A Dunkerque, le	
M. VERGRIETE	
Délibéré par l'Assemblée délibérante réunie en session à Dunkerque le	
Les membres du conseil de communauté,	
Certifié exécutoire par le Président, compte tenu de la transmission en sous-préfecture, le et de la publication le	

REPUBLIQUE FRANÇAISE

COMMUNAUTE URBAINE DUNKERQUE

Numéro SIRET: 245 900 428 00013

POSTE COMPTABLE DE DUNKERQUE MUNICIPALE ET COMMUNAUTE URBAINE

M. 14

Décision Modificative n°3 voté par nature

BUDGET ANNEXE ZAC LOON PLAGE ANNEE 2015

SOMMAIRE

I Informations générales (6)	Pages
A - Informations statistiques, fiscales et financières	
B - Modalités de vote du budget	
II Présentation générale du budget	
A1 - Vue d'ensemble - Sections	
A2 - Vue d'ensemble - Section de fonctionnement – Chapitres	
A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres	
B1 - Balance générale du budget - Dépenses	
B2 - Balance générale du budget - Recettes	
III Vote du budget	
A1 - Section de fonctionnement - Détail des dépenses	154
A2 - Section de fonctionnement - Détail des recettes	155
B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses	156
B2 - Section d'investissement - Détail des recettes	158
B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles	
IV Annexes (7)	
A - Eléments du bilan	
A1 - Présentation croisée par fonction (1)	
A1.1 - Présentation croisée par fonction - Détail fonctionnement	
A1.2 - Présentation croisée par fonction - Détail investissement	
A2.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie	
A2.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette	
A2.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux	
A2.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours	
A2.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture	
A2.6 - Etat de la dette - Remboursement anticipé d'un emprunt avec refinancement	
A2.7 - Etat de la dette - Emprunts renégociés au cours de l'année N	
A2.8 - Etat de la dette - Dette pour financer l'emprunt d'un autre organisme	
A2.9 - Etat de la dette - Autres dettes	
A3 - Méthodes utilisées pour les amortissements	

- A4 Etat des provisions
- A5 Etalement des provisions
- A6.1 Equilibre des opérations financières Dépenses
- A6.2 Equilibre des opérations financières Recettes
- A7.1.1 Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement Fonctionnement (2)
- A7.1.2 Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement Investissement (2)
- A7.2.1 Etats de la répartition de la TEOM Fonctionnement (3)
- A7.2.2 Etats de la répartition de la TEOM Investissement (3)
- A8 Etat des charges transférées
- A9 Détail des opérations pour le compte de tiers
- B Engagements hors bilan
- B1.1 Etat des emprunts garantis par la commune ou l'établissement (4)
- B1.2 Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt
- B1.3 Etat des contrats de crédit-bail
- B1.4 Etat des contrats de partenariat public-privé
- B1.5 Etat des autres engagements donnés
- B1.6 Etat des engagements reçus
- B1.7 Subventions versées dans le cadre du vote du budget (5)
- B2.1 Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents
- B2.2 Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents
- B3 Emploi des recettes grevées d'une affectation spéciale
- C Autres éléments d'informations
- C1 Etat du personnel
- C2 Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (4)
- C3.1 Liste des organismes de regroupement auxquels adhère la commune ou l'établissement
- C3.2 Liste des établissements publics créés
- C3.3 Liste des services individualisés dans un budget annexe
- C3.4 Liste des services assujettis à la TVA et non érigés en budget annexe
- D Décision en matière de taux de contributions directes Arrêté et signatures
- D1 Décision en matière de taux de contributions directes
- D2 Arrêté et signatures

SECTION DE FONCTIONNEMENT - DEPENSES

Art.	Libellé	Pour mémoire budget précédent	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire
011	Charges à caractère général	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
6015	Terrains à aménager	100 000,00	-100 000,00	-100 000,00
6045	Achats d'études, prestations services (terrains à aménager)	50 000,00	-50 000,00	-50 000,00
605	Achats de matériel, équipements et travaux	0,00	0,00	0,00
608	Frais accessoires sur terrains en cours d'aménagement	0,00	0,00	0,00
63512 012	Taxes foncières Charges de personnel et frais assimilés	0,00 0,00	0,00	0,00
012	Charges de personner et trais assimiles			
		0,00	0,00	0,00
014	Atténuations de produits	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
65	Autres charges de gestion courantes	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
66	Charges financières	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
67	Charges exceptionnelles	0,00	0,00	0,00
673	Titres annulés (sur exercices antérieurs)	0,00	0,00	0,00
678	Autres charges exceptionnelles	0,00	0,00	0,00
68	Dotations aux provisions	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
022	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES REELLES	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
023	Virement à la section d'investissement	0,00	150 000,00	150 000,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre section	444 396,00	0,00	0,00
7133	Variation des en-cours de production de biens	444 396,00	0,00	0,00
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	444 396,00	150 000,00	150 000,00
TOTAL DES	S DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (=Total des	594 396,00	0,00	0,00
			RESTES A REALISER N-1	+ 0,00
		D 002 RESULT	AT REPORTE OU ANTICIPE	+ 0,00

TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 0,00

2015 - DM 3 BUDGET ZAC LOON PLAGE

SECTION DE FONCTIONNEMENT - RECETTES

Art.	Libellé	Pour mémoire budget précédent	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire
013	Atténuations de charges	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
70	Produits des services du domaine et ventes	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
74	Dotations et participations	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
75	Autres produits de gestion courante	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
76	Produits financiers	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
77	Produits exceptionnels	0,00	0,00	0,00
774	Subventions exceptionnelles	0,00	0,00	0,00
78	Reprises sur amortissements et provisions	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES REELLES	0,00	0,00	0,00
042	Opérations d'ordre de transfert entre section	594 396,00	0,00	0,00
7133	Variation des en-cours de production de biens	594 396,00	0,00	0,00
043	Opé. d'ordre à l'intérieur de la section de fonct.	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	594 396,00	0,00	0,00
OTAL DES	S RECETTES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (=Total des	594 396,00	0,00	0,00
			RESTES A REALISER N-1	+ 0,00
		D AAA DEGINA	AT DEDODTE OU ANTICIDE	+

	+
RESTES A REALISER N-1	0,00
	+
R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES	0,00

SECTION D'INVESTISSEMENT - DEPENSES

Art.	Libellé	Pour mémoire budget	Propositions nouvelles	Vote du Conseil
010	Stocks	précédent 0,00	du Président 0,00	Communautaire 0,00
010	Stocks	0,00	0,00	0,00
20	Immobilisations incorporelles (hors opérations)	0,00	0.00	0,00
	indication interportation (note operations)	0,00	0,00	0,00
204	Subventions d'équipements versées	0,00	0,00	0,00
201	bustentions a equipements versees	0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles (hors opérations)	0,00	0,00	0,00
	immobilisations corporenes (nots operations)	0,00	0,00	0,00
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0.00	0,00
	immobilisations regular on direction	0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours (hors opérations)	0,00	0,00	0,00
	`	0,00	0,00	0,00
	Opérations d'équipement n° (5)			
		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'équipement	0,00	0,00	0,00
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	0,00	0,00	0,00
	Zinprunes ev devels assimilies	0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées à des participations	0,00	0,00	0,00
20	1 articipations et creances ratuences a des participations	0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0.00	0,00	0,00
21	Autres miniorinsations manereres	0,00	0,00	0,00
020	Dépenses imprévues	0,00	0,00	0,00
020	Total des dépenses financières	0,00	0,00	0,00
	•	0,00	0,00	0,00
451	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par opé.)		0.00	
		0,00	0,00	0,00
	Total des dépenses d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL DEPENSES REELLES	0,00	0,00	0,00
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections	594 396,00	0,00	0,00
0.70	Reprises sur autofinancement antérieur	55 1 65 6,00	3,00	3,00
	1	0,00	0,00	0,00
	Charges transférées			
3351	Terrains	306 606,00	0,00	0,00
3354	Études et prestations de services	225 385,00	0,00	0,00
3355	Travaux	61 416,00	0,00	0,00

SECTION D'INVESTISSEMENT - DEPENSES

	SECTION DINVESTISSEMENT DELENSES			
Art.	Libellé	Pour mémoire budget	Propositions nouvelles	Vote du Conseil
AII.	Libelle	précédent	du Président	Communautaire
33581	Frais accessoires	989,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE	594 396,00	0,00	0,00
TOTAL DES D d'ordre)	EPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et	594 396,00	0,00	0,00

		+
	RESTES A REALISER N-1	0,00
		+
	D 001 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
		=
TOTA	L DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	0,00

SECTION D'INVESTISSEMENT - RECETTES

Art.	Libellé	Pour mémoire budget précédent	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire
010	Stocks	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
13	Subventions d'investissement	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
16	Emprunts et dettes assimilées	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
168751	AUTRES DETTES GRPTS DE COLLECTIVITES "GFP DE RATTACHEMENT "	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
20	Immobilisations incorporelles (sauf 204)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
204	Subventions d'équipement versées	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
21	Immobilisations corporelles	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
22	Immobilisations reçues en affectation	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
23	Immobilisations en cours	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'équipement	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
10	Dotations, fonds divers et réserves	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
138	Autres subventions d'investissement non transférables	0,00	0,00	0,00
165	Dépôts et cautionnements reçus	0,00	0,00	0,00
18	Compte de liaison	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
26	Participations et créances rattachées à des participations	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
27	Autres immobilisations financières	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
024	Produits des cessions d'immobilisations	0,00	0,00	0,00
	Total des recettes financières	0,00	0,00	0,00
452	Opérations pour compte de tiers n° (1 ligne par opé.)			
		0,00	0,00	0,00
	Total des recettes d'opérations pour compte de tiers	0,00	0,00	0,00
	TOTAL RECETTES REELLES	150 000,00	-150 000,00	-150 000,00
021	Virement de la section de fonctionnement	0,00	150 000,00	150 000,00

SECTION D'INVESTISSEMENT - RECETTES

Art.	Libellé	Pour mémoire budget précédent	Propositions nouvelles du Président	Vote du Conseil Communautaire
040	Opérations d'ordre de transfert entre sections (5) (6)	444 396,00	0,00	0,00
3351	Terrains	206 606,00	0,00	0,00
3354	Études et prestations de services	175 385,00	0,00	0,00
3355	Travaux	61 416,00	0,00	0,00
33581	Frais accessoires	989,00	0,00	0,00
041	Opérations patrimoniales (8)	0,00	0,00	0,00
		0,00	0,00	0,00
	TOTAL DES RECETTES D'ORDRE	444 396,00	150 000,00	150 000,00
TOTAL DES 1 d'ordre)	RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et	594 396,00	0,00	0,00

	+
RESTES A REALISER N-1	0,00
	+
R 001 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE	0,00
	=
TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES	0,00

IV - ANNEXES	IV
ARRETE ET SIGNATURES	D

Non	nbre de membres en exercice :	
N	Nombre de membres présents :	
No	ombre de suffrages exprimés :	
	VOTES : Pour :	
	Contre:	
	Abstentions:	
	Date de convocation :	
Présenté par le Président de la Communauté Urbaine de Dunkerque		
A Dunkerque, le		
M. VERGRIETE		
Délibéré par l'Assemblée délibérante réunie en session à Dunkerque le		
Les membres du conseil de communauté,		
Certifié exécutoire par le Président, compte tenu de la transmission en sous-préfecture, le	et de la publication le	

2015 - DM 3 BUDGET ZAC LOON PLAGE